
< MM •« b^ ALLL^CtíVLíLa Tribuna
^OR: EDUARDO PERALTA

DIARIO INDEPENDIENTE
JUEVES, 14 DE AGOSTO DE 1986

AÑO III ■ NUM. 598 ■ Edita Publicaciones de Albacete, S.A. (Pubalsa) ■ Controlado por la OJD ■ 60 PT AS.

1

Ui 

IS.

cb
 K

^ ultiman los detalles finales del salón 
de plenos del nuevo Ayuntamiento

i

jjjtre las obras que es- 
días se ultiman antes 

ii5 la feria se encuentra la 
¡jjminación del salón de 
plenos del nuevo Ayunta- 
¡liento, en el cual se tra- 
taja en los últimos reto- 
ipes, Que junto al audito- 
¡j), serán las dos salas 
^e vean su apertura. En 
manto a la inauguración 
(grial y según declaró 
José Jerez a LA TRIBU- 
HA, se hará cuando se 
pueda contar con la pre- 
¡enda de algún miembro 
jelafamília real: “No hay 
iiteiés por parte de la 
Corporación de hacer Íh 
áauguración a marcha 
aartiUo", afirmó, "y sí un 
jian interés porque sea, 
«IRey o cualquiera de su 
toilia quien realice el 
iCtO”.

Por otra parte y a lo lar- 
jodeldía üe hoy se cele- 
barán sendas comisio- 
oes, una de seguridad en 
laque se ultimarán los 
proyectos, y otra de go- 
ferao en la que se trata
rán distintos puntos rela
cionados con cuestiones'S

(Pág. 5)
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AP acusa al 
alcalde de 
Minaya de 
malversación 
de fondos

El portavoz del Grupo Popu
lar del Avuntamiento de Mina
ya, Alejo Torrente, presentó 
ayer una moción de censura 
contra el alcalde, José Luis 
Díaz. Los populares han conta
do con el apoyo de un concejal, 
independiente que en su día 
dio la conñanza al alcalde y que 
le ayudó a conseguir la alcaldía, 
por lo que de producir se la vo
tación perdería su puesto.

Los conservadores han acu
sado al alcalde de malversación 
de fondos y de falsificación de 
documento, además de negar
se en rotundo a dar cuenta de 
los gastos que se han realizado 
en los últimos años con motivo 
de las fiestas, por lo que tam
bién han pedido que se lleve a 
cabo una auditoría.

Por su parte, José Luis Díaz 
manifestó que se niega en ro
tundo a informar de sus accio
nes a Alejo Torrente, que si hay 
algo mal que le lleven a los tri
bunales, y que el portavoz con
servador es un terrorista.

(Pág. 6 y 7)
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Javi espera triunfar en el Albacete
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Aunque todavía no ha es
tampado su firma en el contra
to, Francisco Javier Menéndez 
Flechilla, conocido por el sobre
nombre deportivo de "Javi” y 
ex-jugador del recién descendi
do Celta de Vigo, es ya el nuevo 
fichaje del Albacete Balompié. 
A su llegada al" Carlos Belmon
te" , el lateral izquierdo asturia
no, de 28 años de edad y natu
ral de Gijón, aseguró encon
trarse en perfectas condiciones 
para la práctica del fútbol, des- 
mientiendo los rumores que en 
días pasados hacían alusión a 
una grave lesión sufrida en una 
pierna. También señaló que ve
nía dispuesto a triunfar ante la 
afición albacetense, pero que 
debía demostrar antes sus cua
lidades futbolísticas. Con esta 
nueva adquisición blanca se 
despejan algunos interrogan-

Mueren dos 
personas en 
sendos 
accidentes 
de tráfico 
registrados en 
la provincia

(Pág. 5)

FOTOS: LUIS MIGUEL

tes en el capítulo de refuerzos, 
aunque no será arriesgado afir
mar que el club sigue interesa

Tráfico 
reanuda hoy 
sus medidas 
especiales 
para el 
puente de 
la Asunción

(Pág. 8) 

do en incorporar a la plantilla a 
otro delantero más.

(Pág. 38)

Fuertes 
diferencias 
entre 
sindicatos 
y empresarios 
en el convenio 
de hostelería

(Pág. 8)
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SANTORAL
CALENDARIO

Ss. Maximiliano Kolbe, Eusebio, cfres; Beta- 
rió, Calixto, obs.; Eglón, Félix, Juniano, Marcelo, 
Rioveno, Ursicino, mrs.; Verenfrido, cfr.; Atana
sia, vda.

AGENDA
FARMACIAS

LA HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 226.
Días hasta finalizar el año: 139.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 5.24 y se pondrá a las 19.15.
La Luna 15.0 a 00.00.
Luna llena el 19 en Acuario.

Cielos poco nubosos y temperaturas en ascenso

Despejado

una

PARA HOY: BERZOSA, Mayor, 3 y ROLDAN H O 
(frente a Hospital General). ' W

PARA MAÑANA: PEREZ GIMENEZ, Avda Men- 4 
39 (antes Ctra. Madrid) y VIÑAS PICAZO, Maroué^a u

TELEFONOS
ALBACETE

TAXIS

l

Al

© Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

o

Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa . 
Policía Nacional........  
Policía Municipal.......
Guardia Civil

21 30 80 -
22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61
G. Civil de.Tráfico ..............
Casa de Socono .................
Cruz Roja Ambulancia......
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General ................
Estación de Fenocanil .....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos ...........................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil ..................

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA RODA

Policía Municipal
Guairdia Civil .....
Bomberos ...........
Casa de Socorro
Cruz Roja ............

HELLIN

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

Plaza de Fátima... 22nnní
Avenida de España.. S
Altozano ........J
Estación Vieja  2142
Estación Nueva .... '21325

MOVIMIENTO 
DEMOGRAFICO

Nacimientos

1

n ^^\?®^ ^^®^ Sánch^ 
Baidez, hija de Antonio y Jos?

Rubén Moreno Rodenas, J 
de Vicente y Dolores. ' 1__

María FeUcidad CanJ
Martínez, hija de Pedro y 3 
ría. 1
- Cristina Ruiz López, hija de 
Antonio y Candelaria. |

Mónica Lillo Sema, hija de 
José y María. f

br& 
han

Comisaria de Policía ., 
Servicio Urgencia S, S, 
Policía Municipéil........  
Bomberos ....................  
Casa de Socorro .........  
Cruz Roja ...................... 

ALMANSA

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

Laura Morata Sánchez, lil ¡^ 
de José y María. ( ípartii

Ana Belén Chumillas Esa 5 da 
bar, hija de José MaiíayMaítaq
Pilar. líen 

sise,

CUPON PRO CIEG0»d9

En Albacete se registró ayer una tem
peratura máxima de 32'6 grados a las 
19.10 horas y una temperatura mínima de 
18'6 a las 7.40.

El cielo ha permanecido despejado a lo 
largo del día y el viento ha soplado desde 
los 190 grados dirección Sur, con una fuer
za de 18 km. a la hora.

La humedad relativa del aire ha sido

del 37 por ciento, y el sol ha lucido a lo lar
go del día durante 11 horas y 30 minutos.

En Castilla-La Mancha el cielo ha per
manecido poco nuboso o despejado a lo 
largo del día, habiendo soplado el viento 
con poca fuerza y de componentes varia
bles.

Las temperaturas han ascendido con
siderablemente en toda la región.

Parada de Taxis .................
Bomberos ............................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal................
Guardia Civil .......................
Cruz Roja ..... .......................
Casa de Socono .................

VILLARROBLEDO

Policía Municipal 
Casa de Socorro 
Comisaría ..........  
Guardia Civil ....
Bomberos ..........

Horario de trenes
DESTINOS

DESTINO

TREN

Tranvías................
Granad*-Almerfa-
Bac6i{dz:----------------

Expreso .................

SAUM 
DE ALBACETE

9.32-19.29

11

11.00-20.67

34 10 80
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96
34 11 90
34 19 80

14 04 00
14 05 43
14 15 16
14 01 27
14 00 80

Número premiadaayer

1150
(Premiados con 100.000 Ptas.) 

Terminaciones y premios

Núm. Ptas.

0 50

50 500

150 5.000

1149 1.250

1151 1.250

Comí 
Le 
Kai 
bn 
iSere 
tidií 
tíoss

ea la 

ifje 
tadií 
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WK

Horario de autobuses (Salidas de Albacete)
LABORABLES

3
 
-
S

Madrid-Chamartln:

Expreso..................
Expreso..................
Intercity .................
Rápido....................
Intercity ................
Talgo......................
Intercity ................
Talgo.................... ..
Intercity ................

7.10AGranada 
AALmeria 
A Badajoz

3.25
4.12
9.14

11.14
13.51
17.12
18.26
18.49
20.41

16.36 
16.47
18.05
7.46
8.38

11.68
14.29
16.36
19.50
21.10
21.30
23.25

Málaga:

Expreso..................
Rápido....................
Sevilla:

Expreso..................
Rápido....................
Alicante:

Expreso..................
Rápido....................
Talgo.......................
Murcla-Cartagena:

Expreso ..................

1.07
13.29

10.41
21.04

2.58
13.29

10.20
20.02

Automotores
Rápido..........

Talgo

Valencia:

Expreso..................
Tranvías.................
Intercitys ...............
Tranvía .............. .
Valencia-Barcelona:

Expresos'...............

Expreso

Rápido

Valencla-Castellón:

Intercity .................

Intercity

4.35
12.18
18.15

7.35
14.15
19.55

4.03 A Murcia 
A Cartagena

7.10
8.45

8.25-15.21 AMurcia 11.17-18.15
12.30 AMurcia

A Cartagena
16.35 AMurcia

A Cartagena

4:19
7.25-9.10 

14.49-21.34
20.19

0.04-1.58 A Valencia

14.43
16.33
20.36
21.28

7,45
10.22-11.39
16.44-23,32

23,03

3krí
lÓ

A Barcelona

2.49-4.26
9.12-9.49

7.50
14.18
17.12
21.20

10.04 A Valencia 
A Castellón

19.19 A Valencia 
A Castellón

11.59
12.58
21.14
22.13

Abengibre . ... 
Aguasnuevas 
Alatoz............ 
Albatana 
Alborea ......  
Alcadozo ......
Alcalá Júcar . . 
Alcaraz..........
Almansa ......... 
Alpera.............
Argamasón . . 
Ayna.................
Balazote 
Balazote ___ 
Balsa de Ves 
Barrax __  
Bienservida 
Bogarra . 
Bonete 
Carcelén____
Casas J. Núñez 
C de Lázaro 
C de Ves 
Casas Ibáñez 
Caudete 
Cenizate 
Corral Rubio 
El Jardín 
El Pozuelo 
El Robledo 
El Salobral 
El Salobre . 
F de Riópar 
Férez

14 30
9.30-13-14-18 10-19

13.30y 18.30
18.30 

10-14-17-18 30
14.15-18.10

14 00
8.30-15.00-17.45

13 45-18.00-18.30
13.45-18 00
14.00-18.00
14.15-18.10

1 raa y 14yl8mi.ju. 1430
8 30-15.00 17.45 

(vi.ylu.) 18 30
14.00-17.00
15 00-17.45

15.00
13.45-18 30

13 30-18.30 (lu avi.)
13 30-18.30
14 00-18.00

18 30
9-10-13-14-17-18.30

13 45-18.30 -
13.00-18 30
13 30-18 00

8 30-15 00-17 45
14 00-18.00

8 30-15 00-17 45
9 30-13-14-18 10-19

17 45
15.00
15 00 15 00

DESTINO

Alicante

Madrid

Murcia

Cartagena

14 15
14.00
14.15

1014-17.00
14.15

14 00
15 00-17 45

15.00.
14 15
14 00
14.00

14 00-18 00

13-14-17
14 15
14.00
14 15

Igual laborables 
14 00-18 00

Igual laborables
14 15
17 45

Igual laborables 
1415 
14.15

14.00-18.0P 
14.15
14.30

Igual laborables

SABADOS DESTINO LABORABLES SABADOS

Chinchilla........ 13.30-13.45-18-18 30 14.15
El Ballestero 11.30 (juno). 15.00 11.30
Elche Sierra 15.00 15.00
Fuensanta . .. 14.00
Fuenteálamo . 13 30-18.30 14 15
Hellín................. 13-13 45-18 30 13-1830
Higueruela 13 45-18.00 14 15
Hoya Gonzalo 13 45-18 00 14.15
Jorquera.......... 14 00
La Felipa 13 30-18.30 14 00
La Gineta 6-14-18-18 30 14.00
La Gineta . 12 30-14-18 30-19.30 14.00
La Herrera 14.00-18 00 14-00-18.00
La Herrería . 18.101U ¡Resto días cracel
La Recueja 14.00
La Roda 12 30-14-18.30-19.30 14.00
Lag Ruidera 5.00 4 30
Ledaña . . 14 00 (vi. sólo 18.30)
Letur . 1500 15.00
Lezuza iu ma vi 14 y 18 mi ju 14 3C 14 30

Liétor 15 00 15 00
Los Pocicos 13 00-19 00 14 15
Madrigueras 13 00-14 00-18 30 14 00
Mahora -9-10-1314-r/-18 30 9-10-13-14-17
Masegoso 18.00 14 00
Minayá 12 30-14-16.30 19.30 14 00
Molinicos 14 15 14 15
Montalvos 14.00
Montealegre 13 30-18 00 14 15-
Moti Palanca! 6.00-14 00
Motilleja 13 00-14 00-18 30 14 00
Munera 14 OO-jJ? 00 14 00
Nava de Aba|Q 19 00

DESTINO LABORABLES SAB/

Nava de Arriba 
Ontur................  
Ossa Montiel . 
Paterna M. . . 
Peñas S Pedro. 
Peñascosa ......  
Pétrola ...........  
Povedilla ......  
Pozo Cañada 
Pozohondo . . 
Pozo Lorente
Requería ........ 
Reolid ............
Ruidera ......... 
San Clemente
San Pedro.......  
Socovos ...........  
Sotuélamos .. . 
Tarazona .
Tinaietos ......... 
Tiriez ................  
Tobarra 
Valdeganga 
Vianos . 
Villalgordo 
Villamalea 
Villamanrique
Villapalacios 
V Chinchilla 
Villarrobledo 
Villatoya 
Villavaliente 
V Guadalimat 
Viveros

15.00 
13.30-1830 

17.00 
15.00

13-14.15-18.10
18.00

13.30-18.30 
1230

13.00-13.45-18.30
13-14 15-19.00

13.30-18.30 
9-10-13-14-17
8.30-15-17.45

17.00
1400

14 00-18.00
15.00
17.00

6-1314-18-1830 
1345-18.00 

lu.ma.vi 14 y 18 mua 1430 
13 00-13 45-18 30 

13 45t18.00
1500

13 00-18 00
. 13 00-18 30

1130
B 30-15 00-17 45

13 30-13 45-18-18 30
12.30-.14-18 30-19.30

10 00-14.00-17 00
13 30-18 30

15.00
1130

LARGO RECORRIDO (Salidas de Albacete)
LABORABLES SABADOS FESTIVOS DESTINO LABORABLES SABADOS

« I ■ -- .--- —I — - I 1 I -
12.00 12.00 12.00 Ciudad Real ......... 5.00 5.00
17.30 17.30 17.30 ' Cuenca .................. 6.00 6.00
19.00 19.00 19.00 (por Sisante) -15.00 15.30

03.30 Cuenca (M. Pal.) . 6.00
11.25 11.25 11,25 Valencia................ 0.45 0.45
16.30 16.30 16.30 (UBESA) 6.00 6.00
17.45 17.45 17.45 12.15 12.15

18.00 16.00 16.00
2.30 (lu.) 16.30 16.30

7.30 7.30 18.30 18.30
12.00 12.00 12.00
19.00 19.00 19.00 Valencia ............... 9.00 9.00
8.30 8.30 (RALSA) 10.00 10.00

12.00 12.30 12.30 -13.00 13.00
19.00 19.00 19.00 ' 14.00 14.00

03.30

FESTIVOS DESTINO

Barcelona

0.45 
06.00

16.00
16.30
18.30

Córdoba

Jaén

Sevilla

Benidorm

LABO^^S

1700 
0.45
6.00

16.00
0.45
5.30

12.30
12.30
18.15
0.45
5.30

12.30
12.00

18.30 (vi.)

19.00

‘*1

III 
«1 
>*1

S S 
S

Igual uw 
Igual laW'

IgUSl I&Í^^'

•a

15 
111

Í

s^ 
1700 
0.45 
6.00

16.00 
0.45 
6.30

12.30
12.30
18.15 
0.45
5.30 

12.30
12.00

19.00
3.30
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Nos lías de dos partidos
RICARDO BLOM

. .. ¡ODASlas elecciones li- 
“'^0^68 y democráticas 
L Ilian tenido lugar en

Í 1(10 país han revelado 
32 fá iaia tendencia hacia el 

¡partidismo, tanto du
la la segunda república 

8 Esc c desde la liquidación 
y Ma franquismo a nuestros 

tSieinpre ha podido dis- 
— ese, además de la dere- 
2QJ yde la izquierda, a un 
— lo más o menos nutrido. 
ayer no en la izquierda y la

Plas.) 
nios

día hay matices que se 
Cíen en opciones políti- 
Serendadas.
b diferencias entre los 
liossonhoy, más que de

— pinas, de talante, pero 
ala suficiente entidad

en los últimos meses de la re
pública. Las simplificaciones 
pueden tener sus ventajas. 
Nadie-puede discutir los ar
gumentos de los defensores 
del bipartidismo, que ofrece 
buenos ejemplos de demo
cracia. Pero es indudable que, 
en nuestro país, la simplifica
ción puede llevar a radicalis
mos poco deseables.

En una democracia nadie 
obliga o nadie debiera sentir- 
se obligado a manifestarse 
como cartaginés o romano, 
como revolucionario o reac
cionario ni como progresista 
o - conservador. Cualquier 
analista percibe la necesidad 
imperiosa de que surjan op
ciones nuevas que propor
cionen a la política mayor fle
xibilidad, pero es preciso re
conocer la dificultad, en las

ESTAMOS asistiendo a una serie 
de importantes acontecimientos 

relacionados con la Policía, en concreto 
sobre el denominado caso “El Nani”, la 
desaparición de Santiago Corella en 
1983. La acusación particular, como in
formamos hoy, ha pedido el procesa
miento de 24 policías.

Además el atraco a la sucursal del 
BANESTO en Madrid y las supuestas 
corrupciones policiales, hacen que es
tas cuestiones sean sumamente delica
das a la hora de enjuiciar. Pero sí es pa
tente que asuntos de semejante eiiver- 
gadura tienen que quedar aclarados al 
máximo y con todas las consecuencias.

La Policía se está viendo dañada en 
su imagen, pero tampoco es cuestión, 
ni mucho menos, de enjuiciar a todo un 
colectivo por las acciones de unos po
cos. En beneficio de la Policía todo debe 
de (Quedar muy claro.

Pero no es sólo eso, la credibilidad 
democrática de un país como España se 
va sedimentando con más fuerza ante 
situaciones como ésta. La Justicia tiene 
un papel fundamental que jugar y debe 
de esclarecer y castigar justamente las 
responsabilidades a quien correspon
diera.

La Policía pueden estar viviendo 
momentos difíciles y de desmoraliza
ción, pero para eso está el gobierno.

que debe de potenciar y contrarrestar 
con una buena y correcta información la 
gran cantidad de servicios abnegados y 
humanitarios que el Cuerpo realiza.

ia comunicación entre las Fuerzas 
de Seguridad y los medios de comuni
cación no ha sido siempre la deseable. 
El ministro Barrionuevo intentó que las 
relaciones mejoraran, pero sólo fue un 
intento. En muchos casos, los éxitos po
liciales se han capitalizado como éxitos 
políticos, y eso produce una cierta frus
tración en el colectivo, que tiene que vi
vir y desarrollar su trabajo al margen 
del gobierno que esté en el poder.

Los cauces y las limitaciones infor
mativas que padecemos los medios de 
información repercute en los ciudada
nos y en la opinión pública. Unos cau
ces directos y rápidos con los mandos 
policiales, sin ningún tipo de barreras, 
facilitaría el acercamiento hacia estos 
profesionales, de los que en ocasiones 
sólo se conoce lo malo o las excepciona
les operaciones policiales llevadas a 
buen término, cuando también reali
zan, por poner un ejemplo, una gran 
cantidad de servicios humanitarios.

La transparencia de la Policía en es
tos momentos es necesaria en su pro
pio beneficio y en el de toda la sociedad, 
teniendo muy en cuenta la realidad de 
cada momento.

300-1!

ipe los que se sienten 
^distas puedan esco- 
5 para que- los que se 
ran en otras posiciones 
tapiadas tengan opor- 
fedes distintas para
^su representación. En 
*>268, como en la actual 
^81982— se observa 
®rta tendencia a la sim- 
Í^i como también 
^esa misma tendencia

actuales circunstancias, 
para que las cosas vayan por 
ese camino, especialmente 
cuando pretende llevarse al 
electorado a la posición de 
ser socialista o antisocialista. 
No hay que ser anti-nada, 
como no hablemos del terro
rismo o del paro, pero en esto 
coinciden todos los que se 
sientan en los escaños del 
Parlamento.

Vídeo y soledad
ANTONIO ALVAREZ SOLIS
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país tiene
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íhoi

C^ situación no es 
^Í^° hace cinco 

niucho de 
conao idí- C^elparoyeldéfi- 

y ello obliga a una 
Kj^si franciscana a 
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dades nacionales, autonómi
cas o locales. Son viajes que 
cuestan dinero y de muy dis
cutible utilidad práctica. Si
guen organizándose congre
sos en las islas Canarias, via
jes de estudios al extranjero 
(la Comunidad de Madrid ha 
financiado, entre otros, un 
viaje a Siria para el estudio 
de genética de las lentejas). • 
Gentes que van y vienen de 
continente en continente, 
que^se cruzan y saludan en 
los aeropuertos paseándose 
con dineros del contribuyen
te. No se trata de nada ilegal, 
pero denota una falta de sén- 
sibilidad en momentos en 
que se reclama sobriedad.

UN caballero con el que 
suelo compartir mi mo
desto desayimo veraniego, 

hecho con algún reposo hu
mano que se me niega el res
to del año, me solicita una 
pequeña aclaración sobre la 
nota que acerca del vídeo y 
del cine escribí hace no más 
de dos días. “Quizá por laxi
tud estival —señala este ca
ballero— usted escribió que 
la inclinación hacia el vídeo 
nos priva de la reunión cine- 
matográfica en el salón clási

co, hasta el punto de subra
yar que hemos abandonado 
casi este medio de reunión 
pública, de formación, dice 
usted”. Y el caballero añade 
que el vídeo también puede 
suponer un modo de forma
ción en múltiples aspectos.

Debo efectivamente acla
rar esta frasqque se me que
dó frívolamente corta no sé si 
por razón de la mencionada 
laxitud veraniega o porque 
en verano todos los gatos 
son pardos y vuelan las pala
bras a la sombra de los pa
santes, en flor. Sea como sea, 
lo que yo quise decir exacta

mente es que el salón con
vencional de cine es un mar
co de integración pública, de 
formación de opinión colecti
va, más o menos. Y a ello aña
de otra vez que el vídeo case
ro supone la reclusión cre
ciente en nosotros mismos, 
aislándonos del medio tribal, 
destruyéndolo prácticamen
te, con lo que quedamos a 
merced de quienes manejan 
e instrumentalizan tales so
ledades. En suma, que a mí 
me aterra ir quedándome 
solo frente a los que están 
unidos para explotar núestra 
soledad.

El modelo a seguir es el de 
la empresa privada, en la que 
también viaja, y mucho, pero 
siempre con criterios de efi
cacia que tengan un reflejo 
positivo en la cuenta de re
sultados y, por tanto, en los 
intereses de los accionistas.
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Crónicas retrospectivas

Las otras “cornás
EDUAÍiDO CANTOS

L
eo que se ha annado buen jaleo con el asunto de los equi
pos médicos que comparen en los pueblos para cubrir, en 
este sentido los espectáculos taurinos que en ellos se celebran. 

Tengo la sensación de que quien menos razón tienen son los alcal
des que se lamentan. En más de una ocasión hemos compartido 
jomadacon alguno de estos equipos y, la verdad, si algo se mere
cen es el elogio y la gratitud. Los que están actuando de otra for
ma, quizás, es posible, que llegado un momento determinado lo 
tengan que lamentar. Cortando el bacalao ha salido la Diputación 
Provincial. No está mal que esta corporación se ocupe de asistir, 
ayudar, incluso asesorar a las otras corporaciones más chicas. 
Todo estriba que en el momento de la verdad no se vulneren los 
reglamentos, y la observancia de la Ley sea la cabal, porque en
tonces habría que buscar responsables, que siempre es lo malo 
cuando se llega a los casos extremos. Los equipos médicos que 
hasta ahora habitualmente iban de fiesta sacudiéndose las mos
cas de la cara como podían; cubrióndose de la solanera bajo cual
quier sombra, haciendo profesión por encima de todas las vicisitu
des; salvando vidas; haciendo posible lo imposible, dicen que son 
caros. El frío, el calor, lo caro, lo barato, lo bonito, lo feo..., es relati
vo. Todo estriba en la apreciación personal que sobre el particular 
se tiene. Por eso me cuestra trabajo creer que el inconveniente lo 
hayan puesto ciertos alcaldes, que por obligación saben, mejor 
que nadie, cuál es el grado profesional, y el espíritu de entrega de 
estos hombres excesivamente cargados de responsabilidades, y 
que se desenvuelven dentro de un mínimo de condiciones técni
cas —cuando las hay— sin que por eso se echen las memos a la ca
beza los que, por un duro arriba o un duro abajo, quieren comprar 
otra cosa. Como decía el castizo: Que no pase “ na". Entonces todo 
habrá salido bien. De lo contrario es muy posible que algunas res
ponsabilidades a alguien se le pongan por montera, y entonces, ya 
verán ustedes correr.

Locutoras
RAMON MIRAVITLLAS

HABRAN visto a ima joven locutora de continuidad en To- 
rrespaña, Cristina de los Santos. Es hija del presentador Mi
guel de los Santos. (¿Por qué otros colegas como el pobre señor 

que cerró las emisiones de UHF el domingo y que ya debe llevar un 
siglo cerrando. Femando Pieri, no llevan rótulo con sus nom
bres?). No piensen mal; No nos vamos a meter con la hija porque 
no nos guste lo que está haciendo su padre con el folklore de Tú
nez.

Estamos seguros de que Cristina ha aprobado con toda justicia 
su oposición a TVE y de que no recita mal, pero nos preguntamos 
cómo una tele puede meterse a renovar la flota de bustos parlan
tes extendiendo contratos temporales, cuando se ha impuesto el 
racionalizar los gastos. Cuando hay respetables veteranas en el 
oficio que todavía no se han vuelto mudas para cantar programas 
como Pilar Cañada y Marisa Naranjo. Y cuando hay profesionales 
vagando por los pasillos a quienes no les sentaría mal una pasadi- 
ta por las praderas de Toro Sentado, es decir, la guardia de conti
nuidad, como Adela Cantalapiedra y Lola Martínez.

En la casa constan hasta unas ochenta locutoras, algunas ads
critas a programas —Clara Francia, Isabel Bauza, la misma Canta
lapiedra— pero a bastantes de ellas se les caerían los anillos si tu
vieran que descender a hacer continuidad, que dicho sea todo 
está desapareciendo de la faz de las televisiones del planeta, su
plida por efectivas y cálidas voces de off.

©airiiag.----------------------
Sugerencias a la juventud

Estimado Sr. director:
Somos dos boy-scouts madri

leños de vacaciones en Albace
te, y hemos creído nuestro de
ber lanzar una serie de suge
rencias a la juventud albacete
ña, extensibles a la de toda Es
paña.

Consideramos la época que 
nos ha tocado vivir extraordi
nariamente difícil por las cir
cunstancias que nos rodean, y 
que todos conocemos: Droga, 
violencia, paro, delincuencia, 
etc.

Asimismo pensamos que la 
juventud de hoy en día debe 
buscar un rumbo y una meta 
que marquen su vida.

Nuestra asociación (Scouts 
de Madrid-Movúniento Scout 
Católico) lleva muchos años en
cauzando la vida de niños y ni
ñas que, gracias al contacto 
con la naturaleza y a la autoe

ducación en convivencia con 
otros niños, aprenden multitud 
de cosas y, sobre todo, a vivir 
en comunidad. El grupo al que 
pertenecemos (G.S. Montpe- 
llier) tiene casi 15 años de vida, 
y en él llevamos nueve años de 
las nuestras. Nunca nos hemos 
sentido, como mucha gente 
piensa, educados militarmen
te, ni dentro de una u otra ten
dencia política. Hay multitud 
de variantes asociacionistas y, 
desde aquí, hacemos una lla
mada a los jóvenes albaceteños 
para que, juntos, busquen una 
orientación a sus vidas, dentro 
del escultimos, como nosotros, 
o fuera de él. Gracias.

Ernesto G. Domingo.
Antonio C. Marín.
17 años.
G.S. MontpeUier.
Pioneros. Madrid.

OPINION

Un giro copernicano
JUAN DE LOS 

ANGELES VILLENA

NICOLAS Copérnico fue 
un hombre de ciencia 
polaco que, apenas hace cua

tro siglos, revolucionó con 
sus teorías el mundo de la 
Astronomía. Defendía la 
idea, tan clara ahora en las 
mentes de todos, de que la 
tierra gira alrededor del Sol, 
contrariando la concepción, 
generalmente aceptada en
tonces, de un sistema plane
tario con la tierra como cen
tro y todos los demás astros 
girando alrededor de ella.

Esto supuso un cambio ra
dical en las ideas humanas y 
los puntos de vista de la cien
cia.

Actualmente, en el terreno 
demográfico, los países del 
Tercer Mundo están llevando 
a cabo un verdadero giro co- 
pemicano, que se presenta 
innovador frente a la política 
seguida hasta la actualidad 
en este campo.

Hace pocos años, la alarma 
ante la escasez de recursos 
presentaba como única sali
da al problema de superpo
blación y subdesarrollo acu
dir al empleo de métodos 
para la limitación de la natali
dad, por medio de un control 
eficaz del número de naci
mientos, Hoy día, la falta de 
recursos se presenta como 
un obstáculo ya superado por 
el desarrollo de la técnica.

KC©g©©.—
La imagen de 
la Policía

La explosión del "caso 
Nani", "el caso Banesto" y la 
supuesta red de corrupción po
licial denunciada por el confi
dente santanderino Federico 
Venero han hecho que la ima
gen de la coporación policial se 
encuentre por los suelos. No es 
extraño que los integrantes de 
los Cuerpos y Fuerzas de Segu
ridad del Estado estén desmo- 
redizados y faltos de estímulo 
en el trabajo.

La opinión pública tiene aho
ra un concepto de la Policía que 
no se adapta a la realidad. La

Recientes informes de la 
FAO (Organización Mundial 
de Alimentación y Agricultu
ra), hablan de la existencia 
de reservas para una pobla
ción mucho más numerosa 
que la actual. El aumento 
anual de producción de ali
mentos es del 2'9 por ciento y 
el aumento demográfico del 
1'8 por ciento. En todo el 
mundo la alimentación es 
mejor que antes; está cre
ciendo la extensión de las tie
rras cultivables, trasladando 
los métodos empleados en 
zonas altamente productivas 
ajos demás terrenos.

Debido a esto, los países 
del Tercer Mundo —como 
pusieron de manifiesto en la 
Conferencia Mundial de Po
blación de Bucarest (1974) y, 
especialmente, en la de Mé
xico (1984)— han presentado 
un punto de referencia nue
vo: que el mayor recurso de 
un país es su población. La 
clave para solventar los pro
blemas tecermundistas resi
de en la puesta en marcha de 
un plan adecuado de desa
rrollo integral, en el que el po
tencial humaho es el suman
do más importante. Sin con
tar con el factor humano —el 
“boom" demográfico de Eu
ropa a comienzos del siglo 
XIX— la revolución industrial 
habría sido inviable, y no es
taríamos gozando del grado 
de bienestar que poseemos 
en la actualidad.

gente cree que se han cambia
do los papeles tradicionales y 
que los policías se han conver
tido en ladrones. En los últimos 
tiempos he oído comentarios 
de lo que puede deducirse poco 
nlenos que todos los inspecto
res són unos gángster de peor 
catadura que los chicos del mí
tico Al Capone.

La “desaparición" de Santia
go Corella “El Nani", el asunto 
de cómo se planeó el especta
cular atraco del Banesto de la 
madrileña plaza de la Lealtad o 
la existencia o no de la denomi
nada “mafia" policial es algo 
que los tribunales deberán 
aclarar. Esto es algo que todo el 
mundo exige y desea. Incluso
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Ls muertos y 
I{ioco heridos

jarreterasde 
la provincia

Pos personas murieron ayer,
Ü8S resultaron graves y 

tó más leves, como conse- 
¡sencia de dos accidentes de 
jaficociue se registraron en las 
aneteras de la provincia, in- 
Mé el Subsector de Tráfico 

la Guardia Civil. El primero 
¿sellos se produjo en el térmi- 
D municipal de La Roda, a las 
¿os menos cinco de la madru- 
jjja en la carretera nacional 
5(11. El turismo Seat 1430, ma- 
jiciila de Alicante 8152-E, con- 
¿iiddo por Femando Díaz Gar- 
8a,de40 años de edad, colisio- 
ai con el frontal lateral izquier- 
¿0 y parte posterior del camión 
Pegaso V-2444-X, que con- 
fccía Ramón Feta Rivera, de 44

en líos.
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La inauguración la hará algún miembro de la familia real

A punto de concluir los últimos detalles 
del salón de plenos del nuevo Ayuntamiento

Entre los proyectos que ya comienzan a ser reali
dad, se encuentra la terminación del salón de plenos 
del nuevo Ayuntamiento y del auditorio, primeras sa
las que serán habilitadas para el primer día de la Feria 
y la ubicación de la exposición de la Bienal. Por otra

□ Ana María CUESTA

A falta de veintidós días 
para que comience la Feria de 
Albacete, el alcalde José Je
rez, y el resto de la corpora
ción comienzan a ultimar los 
aspectos finales. La nota más 
destacada es la terminación 
del salón de plenos del nuevo 
Ayuntamiento y los últimos 
toques finales al auditorio, lu
gar en el que se abrirá la ex
posición de los cuadros de la I 
Bienal de pintura Ciudad de 
Albacete.

En la tarde de ayer, se tra
bajaba en la instalación de los 
distintos micrófonos con que 
contará la Corporación para 
sus alocuciones en los plenos 
y en la colocación definitiva 
de las butacas, últimos reto
ques de la habitación. En este 
sentido y según declaró José 
Jerez: “La inauguración, está 
en función de que venga a Al
bacete algún miembro de la 
Familia Real. Hay dos tipos de 
inauguraciones, la que hace 
la gente y que será con la ex
posición el pueblo de Albace-

parte, las entradas de los festivales que fueron pues
tas a la venta por vez primera ayer, registraron una 
gran afluencia de público, con gran demanda de las del 
cantante Moustaki.

FOTO: LA TRIBUNA
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José Jerez sentado en el sillón que ocupará en el nuevo salón de plenos
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te comience a pisar su nuevo 
Ayuntamiento, y otra la ofi
cial que queremos que la 
haga algún miembro de la 
Casa Real. En este sentido es
peraremos a que puedan ve
nir a inaugurarlo, lo que signi
fica que igual que en el caso 
del Hospital, esperaremos a 
las posibilidades de algún 
miembro de la Casa Real, re
trasándolo por ello el tiempo 
que sea pertinente”. Recal
cando estas declaraciones 
afirmó “La corporación no tie
ne intención de inaugurar el 
nuevo Ayuntamiento a mar
cha martillo, sino que preten
de una inauguración formal”.

Entre los temas principales 
que aún quedan por tratar re
ferentes a la Feria, el alcalde 
se retiñirá hoy con distintos 
técnicos de la Policía Munici
pal, de bomberos, del Servicio 
Especial de Protección y Ex
tinción de Incendios, de sani
dad, y arquitectos para actua
lizar y aprobar los distintos 
trabajos presentados sobre 
seguridad en la Feria. En esta 
comisión situaciones tanto 
ordinarias como extraordina
rias que se pudieran dar. Este 
plan de seguridad de la Feria, 
que deberá ser aprobado hoy 
contará con la participación 
de inspectores sanitarios que 
controlen los distintos pro
ductos expuestos y sus per
fectas condiciones sanitarias. 
“En nuestro ánimo, explicó el 
alcalde de Albacete, está con
tar también con Protección 
Civü”.

Este plan contempla cam
bios con respecto al plan de 
seguridad esbozado el año

pasado, por cuanto que mu
chas de las deficiencias ob
servadas han sido reparadas 
y suponen un peligro menos a 
considerar. En este sentido 
han desaparecido las amena
zas de ruina que planteaban 
tanto los arcos de la Feria, 
como la casa de correos, y las 
vigas del anillo central. Igual
mente se ha solventado el 
problema del agua con el es
tablecimiento de dos hidran
tes y por otra parte de un gru
po electrógeno que iniciará su 
funcionamiento en caso de 
falta de suministro, y por lo 
que respecta a otro tipo de 
cuestiones se han creado sa
nitarios en los egidos de la Fe
ria.

Este año se introduce como 
novedad, una carpa, cuya ubi
cación será aneja al recinto fe
rial, y que podría plantear 
problemeis a la hora de tener
lo en cuanta para la seguri
dad, pero según el alcalde 
“también la seguridad está 
contemplada, como una parte 
más, sin que haya que pensar 
que puedan plantearse defi
ciencias entorno a ella. El 
tema de la seguridad de la Fe
ria cada año se mejora más, 
pero hay que tener en cuenta 
que la seguridad nunca se 
puede conseguir al cien por 
cien, porque en estas cuestio
nes nunca se tiene una certe
za absoluta", concluyó el al
calde.

También hoy y en comisión 
de gobierno sé tratarán entre 
otros distintos puntos refe
rentes a Feria. Se presentará

para su aprobación el contra
to de trabajo de las doce aza
fatas que desempeñarán sus 
labores durante la celebra
ción de los Festivales y de la 
Feria, se atenderá la propues
ta de diferentes barrios, de al
quiler de carrozas, para la Fe
ria y las distintas subvencio
nes a concederse a asociacio
nes y peñas. Las ayudas a es
tos colectivos consisten bási
camente en la propuesta de 
algunos bocetos de carrozas, 
o en la concesión de mías sub
venciones de im máximo de 
cien mil pesetas que puedan 
hacer la petición de construc
ción. Las solicitudes de estas 
carrozas serán pedidas a Mur
cia y Valencia. El presupuesto 
total que el Ayuntamiento de
berá aprobar en estos con
ceptos oscila alrededor de el 
millón trescientas mil pese
tas.

A trescientas mil pesetas 
ascienden los honorarios que 
Turégano, diseñador del car
tel de Feria, pide por su traba-

último y en lo que se refiere a 
presupuesto dél Ayimta- 
miento, la confección de la ca
rroza de Feria, conllevaron un 
gasto en su confección apro
ximado a las novecientas cin-' 
cuenta mil pesetas.

Con toda seguridad, la co
misión denegará mañana la 
petición de varios particula
res solicitando una subven
ción para la construcción de 
carrozas. A este respecto Fer
nando Olgozo, aclaró para 
nuestro periódico, que no era 
viable la subvención de carro
zas de cuantos colectivos par
ticulares lo solicitaran, por lo 
que si se decidían a participar 
en la cabalgata, deberían de 
hacerlo costeando ellos mis
mos sus carrozas. Hasta el 
momento y según informó se 
habían recibido en el Ayunta
miento la petición de partici
pación de catorce particula
res.

Como nota ilustrativa cabe 
resaltar, que desde primeras

jo realizado. Junto a este di- horas de ayer, concretamente
ñero ñguran también los de 
cuatro millones de pesetas 
qué costará la impresión de 
los más de cincuenta y cinco 
mil programas de Feria, y los 
cuarenta mil carteles que se 
imprimirán. El programa está 
formado por treinta y dos pá
ginas y será imprimido a cinco 
tintas. La publicidad de los 
festivales en cuanto a lo que a 
prensa y radio se reñere es 
otro de los puntos del orden 
del día y supone un gasto de 
setecientas mil pesetas, por

desde las ocho de la mañana, 
las taquillas del Ayuntamien
to que abrieron para poner a 
la venta las entradas de las 
distintas actividades de Fe
ria, contaron con gran afluen
cia de piíblico.

Alrededor de la mitad de 
las entradas disponibles para 
la actuación de Moustaki han 
sido vendidas ya, le sigue en 
venta la actuación de Serrat, 
Joaquín Sabina, el programa 
de la zarzuela y por último las 
actuaciones de humor.
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El Ayuntamiento de Minaya se ha convertido en protagonista de las serias diferen
cias entre la corporación.

Minaya vive, tras la presentación de la moción de censura, momentos de inceiti 
dumbre y tensión.

El presidente de la corporación llamó al portavoz popular terrorista

AP acusa al alcalde de Minaya 
de malversación de fondos
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Parece que el escándalo de Elche de la 
Sierra, con los graves incidentes en el ple
no de la moción de censura del alcalde, ha 
salpicado a otras localidades albaceten
ses. Ayer mismo se presentó una moción 
de censura en el Ayuntamiento de Minaya 
contra el alcalde José Luis Díaz ViUodra al

que la oposición acusa de malversación de 
fondos e imponer una actitud dictatorial 
en los quehaceres de la corporación. De 
llevarse a cabo el pleno con la votación de 
censura, José Luis Díaz se encontraría sin 
el respaldo necesario para seguir en el 
puesto.
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□ ----------------------------- mcmifestó Alejo Torrente a LA 
Carlos ZULOAGA TRIBUNA, para añadir a conti-

Alejo Torrente Rubio, porta
voz del grupo popular, presen
tó ayer en el Ayuntamiento de 
Minaya la petición de una mo
ción de censura contra el alcal
de, José Luis Díaz Villodra. En 
la corporación hay en estos mo
mentos cinco concejales socia
listas, cinco del Grupo Populár 
y uno independiente. José Luis 
Díaz consiguió la alcaldía gra
cias al voto del independiente 
Juan Moreno, pero éste le ha 
retirado su confianza, por lo 
que de producirse una votación 
tendría que dejar la alcaldía.

“El alcalde cuenta 
mentiras”

“A lo que no hay derecho es 
que el alcalde lleve tres años 
haciendo lo que quiere y sin dar 
ningún tipo de explicación en el 
dinero que se ha gastado y se 
está gastando en las fiestas” 

nuación que "José Luis Díaz no 
hace» más que contar menti
ras”.

“Nosotros hemos hablado 
con el partido en Albacete y lo 
que queremos es intentar arre- 
glar todos estos problemas por 
las buenas —señaló—. Si no 
fuera así tendríamos que utili
zar la vía jurídica, pero haremos 
todo lo posible para evitarlo”.

Alejo Torrente manifestó 
que en estos momentos el al
calde está preparando las fies
tas —del 4 al 8 de septiembre— 
a su capricho, sin contar con 
nadie en el Ayuntamiento. Ha 
ido a elegir los toros con un con
cejal y no se nos ha dado nin
gún tipo de explicación”.

Además de esta moción de 
censura y para que se aclaren 
todas las cuentas, también han 
presentado otra para que se 

realice una auditoria. Los cinco 
concejales del Grupo Popular y 
el independiente basan los mo
tivos de su presentación en 
“que como representantes del 
pueblo democráticamente ele
gidos tenemos derecho a que 
se nos dé información de todos 
los asuntos municipales y de la 
forma en que estos son gestio
nados por la corporación. Es 
más, creemos imprenscindible 
que todo el pueblo de Minaya 
tenga información veraz de los 
conceptos en los que el Ayun
tamiento se gasta el presu
puesto. Hasta ahora no ha ha
bido una información clara de 
la gestión económica llevada a • no haber ningún tipo de recur-
cabo por la corporación, por 
ello, proponemos al pleno de 
este Ayuntamiento que tome el 
acuerdo de. solicitar al Ministe
rio de Hacienda que el Tribunal 
de Cuentas efectúe vina audito
ria de la situación económica 
del Ayuntamiento de Minaya y 
de la correcta utilización de su 
presupuesto durante los años

FOTOS: MANUEL POD»

Alejo Torrente, del Grupo Popular:

as AYUNTAMIENTO
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1983 a 1986”. Esto fue lo que 
firmsiron y lo que presentaron 
en la corporación a la espera de 
que se pueda realizar la audito
ria.

Alejo Torrente piensa que de

Este último concejal tambi 
manifestó que de celebrarse 
pleno con la moción de censi 
apoyaría a los populares 
que no he visto nada clara la a 
tuación del alcalde en los í 
mos tiempos".

sos por parte del alcalde la ver
dad saldría a flote muy pronto. 
“En realidad de los cinco con- 
cejedes que le apoyaban sólo 
tendría atres. José Melero ya di
mitió en su momento por dife
rencias con José Luis Díaz y el 
otro. Deseado Jiménez, aunque 
sigue como concejal no acude 
al Ayuntamiento ”.

Deseado Jiménez se siei 
defraudado con José Luis.Di 
“porque ha tenido un poco d 
despiste. Y lo malo de su a 
ción es que al final todos 1 
concejales seremos tan 
bies como él. Cuando venga 
próxima corporación Y 
cuentas sigan sin estar c

MONTECAZINO
HOY INAUGURACION 
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MONITORES DE CONSUMO
Hasta el día 22 del actual se admiten 

para tomar parte en las pruebas selectivas, para ^^^^^ 
tratación de dos monitores de consumo duran e 

rias de Albacete del actual ejercicio.

Las pruebas selectivas tendrán lugar en ^^^^ 
Ayuntamiento el día 1 de septiembre a las ^^

Para mayor información negociado'de persona 

Ayuntamiento.

Tesifonte Gallego Tlf. 23 55 88

Albacete, 11 de agosto de 1986

EL ALCALDE

M.C.D.2022
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jjljificación de documentos
L«oos a hacer? Y a mr, 
¿luego, 10 que más me 
¿«que en un pleno se 
■e una decisión para no 
Kpenniso para un puesto 
Kdoylueguaehroieralo

Uario"-

wado, un hombre con 
Se honradez en Mmaya 
SdeaoudiralAyunta^en- 
..neear de su condición de 

^,otará en contra de 
Kde de celebrarse lamo- 
Lde censura.

L llevó la moqueta

I Alejo Tonente, que recibió 
■copos de Deseado y que m- 

llegó a manifestar que le 
■sefería como alcalde antes 
IJea José Luis Díaz, acusó al 
■Icaldede "llevarse parte de la 
liioqueta que se había cornpra- 
Ijopua el cuartel de la Guardia 
■Qiil pata su uso particular, 
Iaia tener más calentita su 
lasa. Además, compró un ra- 
■ioteléfono sin acuerdo del ple- 
■ayiesulta que ahora falta par- 
Badal mismo. Dice que lo ha- 
íllito tobado, pero él no pone la 
■jenuncia. Todo esto nos pare- 
H»niuy extraño. El gobernador 

nos dijo que pusiéramos 
■33 denuncia pero nada se ha 
■ineglado".

pleno decidió que no se vendie
ra un autocar propiedad del 
Ayuntamiento. El alcalde hizo 
un certificado falso para que se 
vendiera ese autocar. Lo com
pró Moreno y lo puso a su nom
bre para luego venderlo y entre
gar el dinero. Pero nuestra sor
presa fue que el autocar no 
aparece y no ha entrado un 
duro en el Ayuntamiento. Mo
reno no sabe donde está el au
tobús y como el asunto se ha 
llevado a los tribunales se han 
tenido que poner cien mil pese
tas para los gastos que tenga el 
alcalde". Parece ser que ese 
autocar circula en estos mo
mentos por Granada y que de 
no haber falsiticado el alcalde 
el certiticado no habría ocurri
do nada.

tonces que venga Dios y lo vea. 
Es triste que en tres años haya
mos pasado de tener supéravit 
a que falte dinero. Que se haya 
gastado en comidas cantida
des asombrosas cuando no ha
cían falta. Que en cenar se les 
vaya más de cuatro mil pesetas 
por persona no es serio. Y que 
cuándo se le pida una explica
ción diga que compra una cosa 
porque le da la gana y porque 
es el alcalde, se sale de toda 
concepción democrática".

Malversación de fondos

Lo que sí han conseguido los 
concejales de la oposición es 
que José Luis Díaz se quedara 
sin ayuda económica en el 
Ayuntamiento. “Cobraba unas 
veintiocho mil pesetas al mes 
y se dicidió por aprobación en 

- el pleno que dejara de cobrar
ías. Hay muchos puntos que no 
están claros y esperemos que 
de una vez por todas reluzca la 
verdad”.

1 El caso del autocar sigue co
ludo en Minaya. En el mismo 
Ilmibién intervino el' concejal 
■dependiente, Juan Moreno. 
■ÜejoTorrente señaló que “el

Las cuentas de los gastos de 
tiestas y recepciones han he
cho que ante la negativa del al
calde de dar cualquier tipo de 
explicación, los concejales del 
Grupo Popular no han dudado 
en caliticar su actuación como 
malversación de fondos, “por
que si malversación de fondos 
no es que se le deba a la im
prenta Samuel Moreno 190.000 
pesetas cuando deberían estar 
pagadas, o que al final de imas 
tiestas dijera que sobraban 
unas 125.000 pesetas y que se 
utilizarían para la construcción 
de una plaza de toros y que de 
esa promesa no se haya visto 
tampoco ni una pesetas; en-

"Alejo Torrente es 
un terrorista”

El alcalde José Luis Díaz, al 
que LA TRIBUNA dio la opotu- 
nidad de responder a las acusa
ciones de Alejo Torrente, y que 
por algún motivo no pudo o no 
quiso realizarías, comentó al 
conocer la noticia a la moción 
de censura que a "Alejo To
rrente no le daría en la vida nin
guna explicación de mi actua
ción. A ese no le enseño ni la 
cara. ¿Qué se me acusa de mal-

■ . • , FOTO: MANUEL PODIO

Deseado Jiménez, concejal socialista, que retiró la confianza a su 
‘ alcalde.

n.
versación de fondos? Pues que arreglarlo de otra manera. Que
me lleven a los tribunales y que 
no digan lo que hacen para

no me hagan reír. Alejo Torren
te es un terrorista”.

SUMINISTROS
HOSTELEROS

noiromLi
- Maquinaria y mobiliario para insta
laciones de hostelería y alimenta
ción.

■ Frío y cocinas.
■ Máquinas de tabaco.
• Terrazas jardín.

DISTRIBUCION EXCLUSIVA DE;
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SUMINISTROS 
HOSTELEROS 

,hoir<»iii>Á
'«• de Madrid n^ 8 ALBACETE Tlf. 21 69 17

El cáncer no es invencible
'■^ASOCIACION ESPAÑOLA 

CONTRA EL CANCER
''^''ierte en investigación y tratamiento. 

Colabora

Con las ventajas del Hotel Meliá Castilla

ESTE VERANO
MADRID 1

Piscina en uno de los 
pocos hoteles* * * ** que 
cuentan con ella en 
Madrid.

Hasta un 50% de 
descuento en el
Scala Meliá Castilla.. •

Alquilar un coche 
AVIS con un 25% de 
descuento.

Infórmese

5

de

Habiración doble por 
sólo 5.000 ptas./Noche * 
(Niños alojados con sus 
padres, gratis).

El Hotel Meliá Castilla le 
pone á punto su visita a 
Madnd. Del 18 de Julio al 9 
de Septiembre y mediante el 
Talonario “5 Noches de 
Hoteles Mehá", podrá disfrutar 
de importantes ventajas: •

Entrada gratuita al Casino 
Gran Madrid, al Parque 
de Atracciones y descuento 
del 20% en la entrada 
al ZOO de Madrid y un 
viaje gratis en su autotrén.

Al ir de compras al Corte 
Inglés, un refrescante 
detalle en cuaquiera de 
sus centros y la entrega 
de sus compras en el 
Hotel en 24 horas.

Uña copa gratis en la 
Discoteca Trinidad del 
Hotel Meliá Castilla.

Aproveche sus vacaciones y 
venga a Madrid. Gozará de 
su tranquilidad veraniega... 
de sus agradables terrazas... 
de sus restaurantes, teatros, 
cines y museos... de sus 
interesantes alrededores...y de 
la atractiva noche madrileña.
Todo con las ventajas del 
Hotel Meliá Castilla.

en su Agencia de Viajes o en el tel. 91/270 11 03 - 270 81 00 del

hotel »»»»»

Me/iá CGStUlG
Capitán Haya, 43 IVIADRID

■ (IVA no incluido).

M.C.D.2022
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Tráfico reanuda el dispositivo 
especial para el próximo “puente”

----------------------------------- 1—^^ll»;!^

Grandes diferencias entre 
sindicatos y patronal en 
el convenio de hostelería

A partir de esta tarde entrará en 
funcionamiento en la provincia un plan 
especial de tráfico, en previsión del 
gran movimiento circulatorio que pro
vocará el puente de la Asunción. Las

Esta tarde, mañana por la 
mañana y todo el día del do
mingo han sido considerados 
como los momentos más con
flictivos. “Va a ser una opera
ción salida y retomo al mismo 
tiempo —se considera en el 
Subsector de Albacete—, 
pero esperamos que no haya 
tanto movimiento como a 
principios de mes".

Seis hombres se encarga
rán de regular el tráfico de 
forma permanente en la tra
vesía de La Roda, mientras 
que no se descarta que se 
pueda recurrir a. las desvia
ciones de Minaya y Santa 
Marta, que ya fueron utiliza
das en lo que se denominó 
“operación salida".

El Subsector de Albacete 
cuenta con datos y estadísti
cas del tráfico en años ante
riores, pero desconoce la inci
dencia que tendrá un puente 
a mitad justo del mes de 
agosto. Por ello, aunque nin
gún miembro de la Beneméri
ta librará durante el largo fin 
de semana, el conjunto de 
medidas que se pondrán en 
práctica tienen un carácter 
preventivo.

Junto al movimiento pro-

medidas especiales que tomará la 
Guardia Civil serán las mismas que ya 
puso en práctica a principios de agosto, 
si bien se espera que la circulación no 
sea tan intensa como entonces.

pió de tres días no labora
bles, se espera que las carre
teras se llenen también de 
personas que terminan o ini
cian sus vacaciones estiva
les.

En la carretera nacional 
Madrid-Cartagena, a su paso 
por La Roda, Tráfico ha pre
visto un desvío alternativo 
desde Minaya, pasando por 
Barrax, hasta Albacéte. Ya 
en la capital, en caso necesa
rio la circulación se podría en
cauzar por la Avenida Pío XII, 
pasando por la Avenida de La 
Mancha y, finalmente. Alcal
de Conangla. Más de un cen
tenar de guardias civiles, in
cluidos los que realizan habi
tualmente tareas burocráti
cas, estarán a partir de esta 
tarde en las principales ca
rreteras de la provincia.

El dispositivo incluye tam
bién las ambulancias y talle
res mecánicos que ya estu
vieron alerta entre finales de 
julio y principios de este mes.

En las horas punta estará 
prohibida la circulación de 
camiones con mercancías pe- 
ligrosas, a excepción de 
aquellos cuyo aprovisiona
miento resulte imprescindi

ble, que han sido autorizados 
previamente por la Dirección 
General de Tráfico.

“No baje la guardia en nin
gún momento en sus despla
zamientos de corto o largo re
corrido", ha recomendado la 
Dirección General de Tráfico. 
Asimismo, y aunque las esta
dísticas de que dispone seña
lan que la ida es más peligro
sa que el retomo y que el ve
rano es época más propensa 
a los accidentes, especial
mente en los trayectos cor
tos, se recomienda a los con
ductores que extremen en to
dos los desplazamientos la 
prudencia y normas de segu
ridad.

Tráfico considera que, en
tre las cuatro ciudades espa
ñolas en las que se.producirá 
mayor movimiento, se en
cuentran Valencia y Madrid, 
por lo que la provincia de Al
bacete será fundamental en 
el tránsito del largo fin de se
mana.

Las salidas comenzarán a 
ser muy intensas a partir de 
las seis de la tarde, y de las 
ocho de la mañana del vier
nes.

La primera reunión negocia
dora del convenio provincial de 
hostelería, celebrada en la no
che del martes, ha puesto de 
manifiesto grandes diferencias 
entre las partes, ya que mien
tras los sindicatos solicitan una 
subida salarial del 9’5 por cien
to, los empresarios sólo han 
ofrecido el 5.

" El comienzo ha sido excesi
vamente duro”, dijo ayer un 
miembro de Comisiones Obre
ras, sindicato que presenta una 
oferta conjunta con UGT, al re
ferirse al deseo patronal de que 
la subida sea sólo del cinco por 
ciento.

Además, los empresarios pi
den también la congelación de 
los pluses, al considerar que Al
bacete es la única provincia de 
Castilla-La Mancha que los tie
ne tañ elevados. Pedro Andrés 
Cuesta, presidente de la aso
ciación de hosteleros, dijo que 
en la provincia se están pagan
do por este concepto más de 
cien mil pesetas, mientras en 
las otras cuatro de la región las 
cantidades oscilan en tomo a 
las 50.000.

Pedro Andrés Cuesta.

W

W

A pesar de esta nega 
reacción sindical, Cuestan 
festó que el encuentro del n 
tes fue sólo de presentad!^ 
que la negociación propias 
te dicha comenzará en a 
nueva reunión que se celebá 
el lunes a las seis de la tare

FEDA pide subvenciones
al Fondo Social Europeo
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Ultimos retoques a la fuente del bule
var. El Ayuntamiento ha iniciado los últimos re
toques que aún quedaban en la fuente del bule
var de Isabel la Católica. Se trata de un revesti
miento de piedra que había quedado pendiente

y que, según fuentes municipales, estará termi
nado antes de Feria. Entre los proyectos de la 
corporación se encuentra también el derribo de 
la casa de al lado, que cambiará notablemente el 
entorno y agilizará el tráfico.

URGE TRASPASAR 
BAR 

“TANGA” 
por cambio de residencia. 
Precio económico y facili

dades de pago. 
Teléfono: 23 35 55

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo: Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los cami
nos para que yo alcance mi ideal, Tú que me das el Don Divino de ol
vidar y perdonar el mal que me hacen y que en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo; quiero agradecerte en este corto diálogo y 
confirmar una vez más que nunca quiero separarme de Ti por mayor 
que sea mi ilusión material. Deseo estar contigo y todos mis seres 
queridos en la gloria perpetua. Gracias por tu misericordia para con
migo y los míos.

Gracias Espíritu Santo por el favor concedido.
T. R.C.

De acuerdo con las normas 
difundidas por el. Fondo Social 
'Emopeo, FEDA ha solicitado 
de este organismo diversas 
subvenciones para la organiza
ción de cursos que tienden a la 
preparación y formación de los 
pequeños y medianos empre
sarios.

Estos cursos se refieren a in
troducción de la informática a 
la gestión empresarial; gestión 
básica empresarial; gerentes 
de pequeñas y medianas em

presas; cronometraje y coi teroc
supnde calidad, etc.

En total serán siete cal ^^
de 25 alumnos cada uno y W 
se desarrollarán a lo latgi *ifc
año 1987, conunmíniinodi 
horas lectivas, que sepiew 
que sean prácticas y teórii 

Para todo esto, la subvei
que se ha solicitado del F( 
Social Europeo, por medi 
Ministerio de Trabajo y Se 
dad Social, es de nueve i 
nes cuatrocientas mil pese

Simulacro de evacuación eii 
campamento de Fuente 
la Peña de Peñascosa

Los Servicios Provinciales de 
Protección Civil, han progra
mado para hoy jueves, un simu
lacro de evacuación en el cam
pamento Fuente de la Peña de 
Peñascosa. Actualmente está 
ocupado por 140 acampados de 
15 años de edad media, perte- 
necierites al Grupo Junior del 
Movimiento Diocesano de On- 
tentiente. La actividad queda 
enmarcada dentro del Plan de 
hedidas Preventivas y de Eva
cuación de Campamentos ela
borados por los mismos Servi
cios de Protección Civil de 
nuestra provincia. En el ejerci
cio intervendrán fuerzas de la

Guardia Civil, SEPEU®®^ 
cios Forestales de la Juj 
Comunidades, la Cmz O 
miembros del ««*J 
de Protección Civil 5
anteriores

Así 
tieiia 
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suvec 
Posyh 
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®ocic 
Wllia, 
P^Epo 
Kiiiibii 
«11 Si

se de un simulacro
Civil, no ha ^^ J| I, p 
exacta del inicio 5^^^^
cióndelCampamentoj ^^ ^ 
to desde donde pa^á , aie^j^ 
tético incensó,, ^ ¿ «y jj
cirse afectaría a^üj^
nea, siendo en el |.,J
Guardia Civilquienoa 
tas primeras pan® Í^*!

cio.

Cursillos para mujeres 
sobre el servicio doméstico

El Instituto de la Mujer, a tra
vés del INEM, prepara en estos 
días, según un comunicado de 
la central sindical UGT, varios 
cursos de formación profesio
nal para el sector de Servicios 
Domésticos.

En la organización y prepara
ción de los mismos colabora la

central 
desudep^^ nina-fí 
la poblaron 
mentalmente los 
rán dirigidos X^c^ 

mujeres

horas y las asi

''dnett 
^8spe 
^tiei

<
S

Ss 
pitias
''‘Pobil 
So: 
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UníiElvirB Andrés García, reina juvenil (primera por la izquierda) acompañada de Rosa Castillejo, reina infantil (tercera de la izquierda) con sus damas de honor,
sus damas de honor.

F. G. BERMUDEZ
Cronista oficial de la villa

La llegada de las fiestas pa
tronales nos inducen a armoni- 
ai sonidos, ecos, ilusiones, 
«ai una melodía variopinta ya 
dispuesta al ritmo de los tiem
pos que conen y compartiendo 
todo ello entre los coetáneos 
lesidentes y ausentes que se 
wican, en fraternal y alegre 
convivencia.
Hemos de caminar al unísono 

por el sendero respectivo y cer
tero que a cada uno le marque 
n propio destino, armonizado 
bsanhelos de los mayores y las 
esperanzas de la juventud, con 
edificantes encuentros.

Asi también, estas nuestras 
tierras con la bendición del 
ejua puesta a flote, va reno- 
herido verdores que nos emo
cionan cada vez que contem- 
plemos su exuberante y prome
tedora belleza, en contraste 
con aquellos extensos y monó- 
tenos secarrales.

!UH Esto y la central eléctrica, en 
■lastnismas puertas del pueblo,
■ asegurando luz y fuerza para
■ te vecindario y para sus cam- 
■¡"ísylos campos de municipios 
■^contorno, acentúa nuestras

®ioáones y recuerda, sin nos- 
yjtelgia, aquellos no tan lejanos 

.^P08 de escasez y de pe- 
®®liia, de sed que se saciaba 

,®® sacrificios, de tinieblas 
apenas rotas con el titilar de los 

¡teadiles.

tM

ta
J para colmo de

nuestro-wr.b«AAvr VXO XHJW?t>WU 51® ^1 el logro mágico de la pis- 

'^ ^° V^ ®’^ funciona- 
Atiento, como signo maravillo- 

j®®n6al del progreso experi- 
^^'cntado en Barrax, tras haber 
arO^erto importantes necesida- 

perentorias apenas soña- 
^tiempos atrás. js

.
■1

ij'oagranando, un años más, 
lite realizaciones anuales —dei 

asosto, de fiestas al trotas, desde SanroquiUo del 
1^0 a San Roque—, nos en-1 

con la novedad deb r^te Club de Jubilados, o 
p dicho: Centro Polivalen- 
'.¿'^®^®^cirá a satisfacer ell 

®^ ocio recreativo del 
^ mayores, con depen-1 
P^^ ambos sectores! ¡íj^' ^’^' ®titma superficie 

'!!)s^°'' ^ ^°^ trescientos me- 
i ouadrados y que ya liemosj

Crónica de unas fiestas diferentes

De la piscina al club de los 
jubilados, novedades del año
descrito en anteriores informa
ciones y que será inaugurado 
hoy.

Se podrán proporcionar en 
este centro aspectos culturales 
alternativos con otras activida
des y donde nuestras ya tradi
cionales “Cuevas Literarias” 
pueden tener convocatorias 
más frecuentes que la anual de 
la actualidad.

Audiovisual azafranero

Dentro de este aspecto cultu
ral hemos de reconocer con la 
estimación que merece el re
ciente audiovisual de nuestro 
comprovinciano, Juan Garrido 
Sevilla, sobre la rosa del aza
frán, en cuyas grabaciones se 
recoge el desarrollo de su pro
ducción, con el esfuerzo y ame
nidad que llevan implícitos es
tas tareas, sobre todo en las de 
su monda y las bellas panorá
micas de las alboradas bucóli
cas en los días de " manto ". Pre
cisamente su autor tuvo la de
ferencia de estrenarlo en Ba
rrax, donde tiene captadas va
rias escenas y de manera sin- 
gxilar por haberse celebrado en 
este pueblo la Fiesta de Exalta
ción de la Rosa del Azafrán — 
en 1979—, aludiendo también 
,al Certamen Poético al respec
to, incluyendo en su argumen
to los versos del poeta barra- 
jense, Paco Jiménez Carretero, 
con los que ganó la Flor Natural 
y referencias del libro "Geogra
fía e Historia de Barrax".

Cultural musical__________

La constitución de la rondalla 
: juvenil, titulada con el nombre 
■ entrañable y universal de nues
tro inolvidable artista, Benja
mín Palencia, ha supuesto asi
mismo un hito importante y, 
bajo la dirección del maestro, 
Agustín Tomás Reina, debutó 
en las Fiestas de la Juventud 
celebradas en tomo a la festivi
dad de Santa Quiteria y su po
pular romería, que así, desde el 
pasado año, ha obtenido un re
novado auge y esjEriendor.

Iglesia de Barrax.

S

74

in

77

t
í
.
f
'
^

En el aspecto artístico-musi
cal, tuvimos también en este 
lapso de tiempo, otros tres 
acontecimientos destacados: 
un brillante concierto de la Co
ral de Villarrobledo; la puesta 
en escena por el “ Grupo Eurídi
ce” de una interesante antolo
gía de ópera y zarzuela y la ac
tuación magnífica del Grupo 
Folk albacetense, "Tradición”. 
Los dos primeros patrocinados 
por la Consejería de Educación 
y Cultura de Castilla-La Man
cha y la Diputación Provincial y, 
el último citado, por la Caja de 
Ahorros de Albacete.

La fundación 
Benjamín Palencia

La constitución de la "Fun
dación Benjamín Palencia”, 
cuya noticia anticipamos el pa
sado año, sigue su lento proce
so a la espera de resolver los 
trámites pertinentes y, según 
nos manifestaba el presidente 
de la misma, don Antonio Ga- 
rriguex Díaz-Cañabate, en su 
última carta fechada el 11 de 
marzo último: "... seguimos 
tratando de obtener que el Mi
nisterio de Cultura se quede 
con un buen número de obras 
de arte, en pago de los impues
tos sucesorios, tarea ésta a la 
que aún no hemos podidos po

ner fin” . Siete mil obras deposi
tadas en el Museo de Arte Con
temporáneo constituyen el va
lioso legado, de entre las que se
rán seleccionadas hasta com
pletar la suma de los derechos 
reales de testamenteria que 
superan los trescientos millo
nes de pesetas. Becas y otras 
acciones de promoción cultural 
y de conocimiento de su obra, 
son el objetivo primordial del 
Patronato, esperándose que el 
Museo de Albacete y su pueblo 
natal sean sus principales be
neficiarios. Asimismo, el cole
gio de Albacete que también 
lleva su nombre, aspira a algún 
tipo de protección no sólo por 
su titularidad sino también por 
su labor de promoción de las 
Bellas Artes, con la dirección 
de nuestro paisano, don Dona
to García Belmonte.

Tres nuevas calles

El progresivo aspecto urba
nístico continúa —dentro de 
sus peculiaridades de pueblo 
rural— y, aunque no llegue a 
cuanto fuera de desear, sí que 
causa admiración a cuantos 
contemplan nuestras calles 
después de algunos años y por 
lo que, al igual que las corpora
ciones municipales desde la 
post-guerra, la actual que pre
side Domingo Castillejo Rueda,' 
puede vanagloriarse de su bien 
ordenada labor. La novedad 
más acusada la constituye la 
avenida de Manuel Lodares 
que, trazada desde hace varios 
años, ha venido ahora a com
pletarse de construcciones a 

> ambos lados y las tres peque
ñas calles próximas surgidas, 
que han sido rotuladas con los 
nombres de Isabel Montejano, 
Molienda de la Paz y Félix Ro
dríguez de la Fuente.

Asimismo, el Centro Sanita
rio y Casa del Médico, ha sido 
reparada de manera total, cu
yas obras se han prolongado 
durante varios meses, habien
do supuesto una bien probada 
paciencia y sacrificio para el 
médico titular, don Francisco 
Martínez Honrubia, tanto tiem

po privado de perentorias ne
cesidades para su desenvolvi
miento profesional y hogareño.

A este respecto cabe añadir 
que en el nuevo mapa sanitario 
de la provincia, Barrax ha sido 
incluido en la zona de salud con 
cabecera en La Roda, en unión 
de los pueblos de La Gineta, 
Fuensanta, Minaya, Montalvos 
y Santa Marta. Del acierto y efi
cacia en esta nueva distribu
ción es prematuro opinar, si 
bien cabe suponer, al menos, 
que la proximidad para caso de 
urgencia supondrá una impor
tante mejora en la situación 
asistencial.

El Barrax F.C. a 
Regional Preferente

En materia deportiva, el Club 
de Barrax, se ha clasificado en 
los primeros puestos de su gru
po de Primera Regional y por lo 
que para la próxima temporada 
figurará en la nueva agrupa
ción Regional Preferente de 
Castilla-La Mancha. Por ello, si 
bien los desplazamientos serán 
más distantes tendremos oca
sión de contemplar en el "Ma
nuel Lodares”, equipos de ca
tegoría.

Felipe Trullech, 
"Cuervera de Oro"

En el capítulo de reconoci
mientos a la labor destacada en 
pro de nuestro pueblo y que se 
refleja en la concesión de la dis
tinción local creada para tal 
efecto —la "Cuervera de 
Oro”—, de la que van doce im
puestas en años precedentes, 
en el actual ha sido concedida 
por la Corporación Municipal a 
don Felipe Trullech Marzo, jefe 
del Distrito de Hidroeléctrica 
de La Roda y coordinador de 
significada eficacia en las mejo
ras eléctricas de esta localidad 
y su contorno.

Tenemos renovadas espe
ranzas en que durante los pró
ximos doce meses con el reina
do iniciado por Maria Elvira An
drés García y por Rosa Castille
jo Quintanilla, sigan siendo 
propicios para el progreso de 
nuestro amado Barrax, con los 
optimistas versos del poeta 
Delfín Yeste: "... azafrán, por
che,/ canto, color, surco.../ Y, 
Barrax, en la tolvera/ del sueño 
y el fuego.../ Haciéndose toro 
de alegría/ corredoras en la no
che/ del pueblo y las mucha
chas/ coronadas". ¡Adelante!
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Con 400.000 pesetas por hectárea

Reguladas Ias subvenciones 
de restauración del viñedo

La Consejería de Agricul
tura de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha 
ha publicado en el Diario Ofi
cial una orden por la que se 
regulan las subvenciones 
destinadas a los proyectos de 
reestructuración del viñedo 
de acciones colectivas, que 
serán de unos 2.500 a 3.000 
ecus por hectárea, que tra
ducido a pesetas estaría en 
tomo a una cantidad que po
dría oscilar entre las 250.0Ó0 
y las 450.000 pesetas.

Dichas subvenciones se 
otorgan con el objetivo de 
que se mejoren las estructu
ras básicas de los viñedos, se 
racionalice el trabajo en las 
explotaciones vinícolas 
creando, al mismo tiempo, 
las condiciones para una me
jora en la calidad de los vinos.

El importe de las ayudas se 
concederán en forma de pri
mas por hectárea de viñedo 
replantado o de nueva re- 
plantación, y se concederán a 
proyectos colectivos, es de
cir, con un mínimo de dos 
propietarios que cuenten con 
una superficie no inferior a 70

POTO: LA TRIBUNA

La subvención ascenderá a 400.000pesetas por hectárea.

hectáreas en el caso de plan
taciones de viñedo con deno
minación de origen, y de cien 
hectáreas en el caso de que 
no tenga dicha denomina
ción. En ambos casos, las 
parcelas resultantes de la 
reestructuración tendrán 
que tener un mínimo de dos 
hectáreas. •

Las solicitudes podrán en
tregarse en las agencias co
marcales del Servicio de Ex
tensión Agraria, según los re
quisitos que establecerá una 
resolución de la Consejería 
de Agricultura que publicará 
próximamente en el Diario 
Oficial de Castilla-La Man
cha.

Finaliza el curso de vídeo y cine
Organisado por la Consejería 

de Educación y Cultura de la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha se está desa
rrollando en la Residencia Ju
venil San Servando, en Toledo, 
el primer curso de cine, vídeo y 
fotografía. En el curso, que co
menzó el día 1 de agosto y fina
lizará el día 15 del mismo mes, 
participan treinta jóvenes de 
edades comprendidas entre los 
quince y los veinticinco años 
procedentes de las cinco pro

vincias de la Comunidad Autó
noma de Castilla-La Mancha y 
de las comunidades de Andalu
cía, Madrid y Aragón.

El curso, programado con ca
rácter de iniciación, costa de 
clases teórico-prácticas de pro
yección, rodaje de vídeos, mon
taje, realización, laboratorio, 
etc. Durante el curso se han im
partido conferencias en las que 
han intervenido distintos pro
fesionales de cine y televisión y

especialistas en arte y cultura, 
así como conferencias sobre la 
ciudad de Toledo que están sir
viendo de base a la confección 
de un vídeo realizado por los 
alunmos sobre la capital de la 
región.

Los asistentes al curso han 
realizado también entrevistas 
en la calle y emiten diariamfin- 
te, por circuito cerrado, un pro
grama de noticias sobre sus di
ferentes actividades denomi
nado “Tele-Servando”.

RALPH MACCHIO 
PAT MORITA

... La Historia Continúa

Una lección más para compartir. 
El precio del honor. El poder de la amistad. 

Y la forma en que has de luchar cuando, 
sólo sobrevivirá el ganador.
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El MOPU, acusado dé la 
desecación de La Mancha

MADRID. (Efe).—La Federa
ción de Amigos de la Tierra 
acusó al Ministerio de Obras 
Públicas (MOPU) de contribuir 
a la desecación de La Mancha 
húmeda al canalizar el río Ci
guela en Ciudad Real.

Un responsable del MOPU 
rechazó las acusaciones e insi
nuó que la Federación de Ami
gos de la Tierra (FAT) podría 
estar defendiendo no a la ecolo
gía sino a los cazadores que 
practican su afición en La Man
cha húmeda.

La FAI manifestó que las 
obras del MOPU en el río Cigue
la deben suspenderse "hasta 
que se aclaren suficientemente 
los beneficios que pueden re
portar" y afirmó que el proyec
to del Ministerio "drenará, con 
toda probabilidad, los ya esca
sos recxirsos hidrológicos de La 
Mancha húmeda'”.

También declaró que “ el pro
yecto del Ministerio no se cier
ne a la petición del Parejue Na
cional de las Tablas de Daimiel, 
que propuso la limpieza de ve
getación del Ciguela para facili
tar la llegada de mayor caudal 
de agua a la zona, pero no la 
construcción de un auténtico

canal”.
Los miembros de la PAI». 

mtentaron paraliza, las A* 
el pasado limes dutam. *“I 
horas, recordaronX'Í 

zona afectada por las 
oaiialrzaoión está comid., ? 
por la UNESCO como an, 2 
humada de relevancia mi 
Cional,

El responsable dp lae delMOPUenelCiXb 2 

dente de la Confederación 
drológica del Guadiana Josi 
Luna Marino, asegurónoya-^ 
que el proyecto del MOf 
cuenta con la aprobación (i 
Patronato del Parque Nado 
cíe las Tablas de Daimiel.

Afirmó que las obras se li 
tan a una "limpieza de la veg^ 
táción y el cauce del Cigue 
sin rebajar en absoluto la i 
sante del río".

Luna Marino dijo que “las 
ñas húmedas tradicionales 
serán perjudicadas por 
obras”, cuyo objetivo, dijo, 
"facilitar la circulación de 
aguas e, incluso, prevenir 
bles desbordamientos del n 
Ciguela”.

Langostinos clandestinos, 
causa de la salmonella en 
Quintanar de la Orden

TOLEDO. (Efe).—Una paiti- 
da clandestina de langostinos 
fue la causa de la masiva intoxi- 
caíñón de salmonella que a pri
meros de agosto afectó a más 
de 250 personas en Quintanar 
de la Orden,

Los langostinos, consumidos 
por los asistentes a tres^bodas 
celebradas en el “Hotel Caste
llano" de la citada localidad, 
procedían de un cocedero clan
destino que regenta en Quinta
nar Tomás Molina, aseguraron 
a Efe fuentes sanitarias.

El cocedero de mariscos no 
cuenta con el correspondiente 
permiso sanitario, por lo que la 
Delegación de Sanidad de Tole
do ha clausurado hoy las insta
laciones, según informó a Efe, 
José Antonio Aparicio, delega
do de Sanidad de Toledo.

Aunque en principio se espe- 
cnrló con la probabilidad de cjue 
el brote infeccioso estuviera 
originado en la salsa mahone-

sa, los análisis realizados 
jan un resultado positivo

- salmonella en los langostino^!

Los técnicos sanitarios 
han podido analizar esta s 
puesto que no quedaron re 
de alimento,.siendo el man 
el único producto de los eS 
diados —^langostinos, huevo®' 
tarta— c[ue registra la ba 
ria.

El marisco fue comprado® 
Tomás Molina a la distribuil 
ra “El Cafeto" con domicilio! 
cial en Getafe (Madrid), y i 
autoridades no descartan la p j 
sibilidad de que el producto? I 
fuera deficiente en su ori® 1 
por lo «que se continúa la in^ fl
tigación.

También prosiguen los t 
bajos de la encuesta epide® 
lógica realizada en un total ‘ 
292 personas, un tercio de e 
asistentes a las bodas, po 
hubiera otro producto culpa 
de la intoxicación.

Ocaña: se representará “Ob 

Penélope” de Torrente
El próximo domingo, día 17 

de agosto, se representará en 
el teatro "Lope de Vega", de la 
toledana localidad de Ocaña, la 
obra de Gonzalo Torrente Ba
llester “Oh Penélope", patroci
nada por la Consejería de Edu
cación y Cultura de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha con motivo de la aper
tura del teatro una vez restau
rado. La representación de la 
obra de Torrente Ballester se 
enmarca en las jornadas cultu
rales (jue, a partir del día 15 de 
agosto, se celebrarán en la villa 
de Ocaña.

"Oh Penélope", subtitulada 
"El retomo de Ulises", se ha

presentado ^®^®^^®®rgsti^ 
el vigésimo 
de Teatro de Mónda, E P 
to ha sido nevado ia 
compañía “B0taJ 
por José Díaz y con 
la Maza al frente del e

La obra de ToneJ ® j 
ter, escrítaypubtica^^^,  ̂
es una visión nó pgnélof
tica de la esper Igneas®
que engaña y 
pretendientes ®^ grises'?

nografiade OT ^fl 

dolfo Imas y . jnoíJir 
sido r®^^®^°-mos. 
Francis Montes
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El día 14 a las ocho y media 
de la tarde, se procederá al acto 
inaugural de las Ferias y Fies
tas de Villarrobledo. Habrá 
concentración de carrozas de 
Feria, en la Plaza Vieja, donde 
Miguel Escudero Díaz, alcalde 
de la ciudad dedicará el tradi^ 
cional saludo a la población. 
Dionisio Ballesteros pronuncia
rá el pregón de fiestas y a conti
nuación se dará paso al desfile 
inaugural en el que tomarán 
parte las carrozas de feria, gi
gantes y cabezudos, compar
sas de carnaval, grupos de cha
rangas, mayorets y bandas de 
música. A la entrada al ferial se 
cortará la cinta inaugural, dan
do paso al fallo del jurado y en
trega de premios del concurso 
de Carrozas. El itinerario del 
desfile transcurrirá por las ca
lles de S. Antón, Estación, Sta. 
Clara, Alfarerías Bajas, Dos de 
Mayo, Tinajeros, Areneros y 
Recinto Ferial. A las once en la 
explanada del pabellón polide
portivo la tradicional “Pólvora” 
con la quema de castillos de 
fuegos artificiales. Seguida
mente festival de bandas de 
música con la participación de 
las bandas municipales de Pe
dro Muñoz, Socuéllamos, Villa- 
malea y Villarrobledo.

Viernes-15

8 mañana: Pasacalles.

EXTRA VILLARROBLEDO

Programa oficial de la Feria y Fiestas-86
Diana y pasacalles a cargo de 

la Banda Municipal de Villarro
bledo.

10 mañana: Pabellón Munici
pal.

Partido para el tercer y cuar» 
to puesto del campeonato de 
baloncesto.

6.30 tarde: Campo Municipal 
de deportes.

Encuentro de fútbol entre 
C.P. Villarrobledo y Albacete 
Balompié.

8.30 tarde: Plaza Ramón y 
Cajal.

Teatro de títeres a cargo de 
la compañía “La Gaviota".

NORMA

“Pascual Patroclo y sus mu
ñecos".

9 tarde: Casa de Cultura.
Inauguración de exposición y 

entrega de premios de la “I Bie
nal de fotografía Ciudad de Vi
llarrobledo”.

11 noche: Jardinillos Munici
pales.

Verbena popular, con la or
questa 7“ Avenida.

Espectáculo de variedades 
de Norma Duval.

Sábado-16

10 mañana: Plaza de Ramón 

y Cajal.
Campeonato de chusque y 

tiro de reja.
12 mañana: Pabellón Munici

pal.
Encuentro de baloiimano, P. 

Muñoz-ViUarrobledo.
7 y 9 tarde: Pabellón Munici

pal.
Encuentro semifinales co

rrespondientes al campeonato 
de fútbol-sala.

8 a 10 noche: Casa de Cultu
ra.

Exposición “I Bienal de foto
grafía Ciudad de Villarroble
do”.

M
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4>0ta«de:H«ae.a^^^

Teatro de títeres a carona 
la compañía "La Gavio? ^®

"Pasajeros al tren" i 
p^l noche: JardinillosMunicí.'

Verbena popular con h 
tuación de la orquesta 7* Avenj.-

11.30 noche: CampoM 
pal de Deportes. unicw

Actuación de Miguel Bc«4 H 
ron su espaotéculo-Saiaa," IU

Domingo-17

9 mañana: Circulo Mercant! i 
e Industrial. ; , 

V Tomeo de ajedrez "Ciudat U 
de Villarrobledo". 9

12 mañana: PabeUónMunic [

Encuentro final correspoi N 
diente al campeonato de balón S 
mano. ; ■

4.30 tarde: Círculo Mercant 1 
e Industrial. B 

V Torneo de ajedrez "Ciuda 1 
de Villarrobledo". ■

8 a 10 noche: Casa de Culti

Exposición "I Bienal de fott ■ 
grafía Ciudad de VillanoUÍ V i 
do". I:

8.30 tarde: Plaza Ramónj i j 
Cajal. f J 

Teatro de títeres a cargos I 
la compañía "La Gaviota". I

"Pájaros y espantapájaros" J

CONSTRUCCION Y OBRAS 
PUBLICAS

Guzmán
SARRION, S.A.
Generalísimo, 21 - TIfnos.: 14 06 66-14 06 12 

VILLARROBLEDO (Albacete)

PLANTA DE AGLOMERADO 
HORMIGON Y ARIDOS

Carretera Villarrobledo - Minaya Km. 9
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ELECTRICIDAD
ROJAS, S.A.

AVENIDA REYES CATOLICOS, 23
TELEFONO: (967) 14 08 50
VILLARROBLEDO (ALBACETE)

EMPRESA LIDER EN EL SECTOR DE ^A 
AUTOMATIZACION Y EN INSTALACIONES 

AGROINDUSTRIALES CON MONTAJES
REALIZADOS EN MAS DE CINCO PAl^
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10 mañana: Plaza Ramón y 
Cajal.

Campeonato bolos.
10 mañana; Pabellón Munici

pal.
Encuentro correspondiente a 

la final de consolación del cam
peonato de fútbol sala. .

11 mañana: Pabellón Munici
pal.

Encuentro para la clasifica
ción en tercer y cuarto puesto 
del campeonato de fútbol sala.

12 mañana: Pabellón Munici
pal.

Encuentro final del campeo
nato de fútbol-sala.

7 tarde: Plaza de toros.
Lidia de 6 toros de la ganade

ría de Bohórquez con los dies
tros:

—Ortega Cano.
—^Emilio Oliva.
—Pepín Jiménez.
8 a 10 noche: Casa de Cultu

ra.
Exposición “I Bienal de foto

grafía Ciudad de Villarroble
do".

8.30 tarde: Plaza de Ramón y 
Cajal.

Teatro de títeres a cargo de 
la compañía “La Gaviota”.

" Papel de sueños ”.

11 noche: Jardinillos munici
pales.

Verbena popular con la ac
tuación de Martes y Trece.

Orquesta 7* Avenida.

Martes-! 9

6.30 tarde: Campo Municipal 
de Deportes.

Encuentro de fútbol entre 
C.P. ViUarrobledo y A.D. Villa
rrobledo.

8 a 10 noche: Casa de Cultu
ra.

Exposición “I Bienal de foto
grafía Ciudad de ViUarroble-

13

do”.
8.30 tarde: Plaza 

Cajal.
Ramón y

Teatro de títeres a cargo del 
grupo “Sol y Tierra”.

“El Unicornio”.
'^11 noche: Jardinillos Munici
pales.

Verbena popular con la ac
tuación del Ballet Andaluz de 
Pepe Moreno.

Orquesta 7* Avenida.
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Esta foto recoge el momento en que quedan inauguradas la feria yñestas de Villarrobledo de forma 
ofícial

La ciudad se convierte en una fiesta continuada

Ull año más la Feria vuelve 
a cautivar a los roblenses

Miguel Escudero dirigirá nuevamente el saludo a los ciudadi 
junto a autoridades regionales y provincialas

Cuando llegan las fiestas de 
Villarrobledo sus calles y pla
zas recién blanqueadas huelen 
a cal y sus habitantes se prepa
ran como cada año para sopor
tar el tremendo bullicio que se 
corre desde el ferial hasta la 
plaza vieja, a lo largo de cuatro 
días. Lo cotidiano de los actos 
pretende simplemente mante
ner inmersa a la ciudad, bien 
por medio de la distracción 
para unos, o bien en juerga y di
versión para otros que ven 
como la noche da la mano al día 
empapados en una gran resaca 
colectiva, ordenada y sin estor- 
siones. Para otros la feria se 
convierte en una manifestación 
cultural, teatro, cine, exposicio
nes, libros, etc., contribuyen a 
llenar cada día las horas de los 
más tranquilos y ociosos.

A lo largo de cuatro días la 
ciudad recibe a miles de visi
tantes que anhelan las fiestas 
de Villarrobledo. Las verbenas 

en los jardinillos, el fútbol, los 
toros, los churros a media no
che, etc. son algunas de las mu
chas facetas a recordar, que 
cada año vuelven a rememorar
se con más fuerza y dinamismo.

Haciendo un poco de historia 
desde 1819 en Villarrobledo 
se desarrollaba un mercado 
franco semanal, celebrándose 
corridas de toros los días 13,14 
y 15 de septiembre. En 1845 
Isabel II concede a la Villa el 
franco-mercado semanal y feria 
anual fijada del 2 al 5 de sep
tiembre. Estas fechas restan en 
importancia con respecto a las 
de Albacete y en 1951 definiti
vamente quedaban estableci
das del 15 al 18 de agosto.

Desde 1951 hasta nuestros 
días la feria de Villarrobledo ha 
ido engrandecíéndose y alcan
zando mayor prestigio.

Por el escenario de los jardi
nillos han desfilado voces im
portantes como la de Maria 

Dolores Pradera, Demis Rou- 
sos, Raphael, Joan Manuel Se
rrat, y otros que siempre hicie
ron que el nombre de Villarro
bledo sonara entre las mejores 
ferias de la región, acudiendo a 
ella miles de visitantes cada 
año, que encuentran de gran 
interés los festejos selecciona
dos.

Todó esto unido al sentir de 
los roblenses hacen que la ciu
dad se convierta en una fiesta 
continuada y que el alboroto, el 
bullicio y la juerga sean las 
principales metas a alcanzar 
durante cuatro días en lo que 
nada importa. Hay que dar 
paso al optimismo y salir a la 
calle para vivir la feria, olvidar 
cuanto somos o representamos 
y participar en todo aquello que 
consiga acercamos un poco 
más unos a otros, sino la feria 
carecería de significado.

"Viva la Feria 86".

MODA JOVEN
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Declaraciones de Miguel Escudero Díaz

El alcalde: “Desearía cambiar 
las rencillas tradicionales”

Miguel Escudero Díaz, pasa
rá a la historia como un alcalde 
para el cambio. Sin duda su ta
rea al frente de la corporación 
dejará escritas varias páginas 
donde es fácil apreciar cuanto 
se ha realizado en nuestra ciu
dad en los últimos años. Cultu
ra, sanidad, deportes, obras 
píiblicas, etc., son capítulos 
que se encuentran a la vista de 
cualquier persona que mira con 
buenos ojos a un Villarrobledo 
que avanza más de lo que pue
de, y que por el momento sé re
signa a no volver la vista atrás. 
Esta fue la entrevista que man
tuvimos con Miguel Escudero 
con motivo de las ferias y ñes- 
tas del 86.

—¿Cuáles han sido los mayo
res y más importantes logros 
de la corporación desde que us
ted se erigiera como alcalde?

—Abundantes y necesarios 
que están contribuyendo a ha
cer de Villarrobledo una ciudad 
limpia y cómoda que es el orgu
llo de sus habitantes y creo que 
tm buen ejemplo para otros 
muchos pueblos de la región. 
Én primer lugar destacaría la 
construcción de la Variante o 
carretera de Circunvalación 
que ha supuesto la retirada del 
peligro del transporte de mer
cancías peligrosas por el centro 
de nuestro pueblo. La cons
trucción del cuartel de la Guar
dia Civil dotación imprescindi
ble para el buen servicio de es
tas encomiables fuerzas de se
guridad y mantenimiento del 
orden, al mismo tiempo que se 
les ha brindado el vivir ellos y 
sus familias en viviendas cómo
das y adecuadas a las exigen
cias actuales y no en las malas 
que antes tenían. Electrifica
ción completa o casi completa 
de nuestro muy dilatado casco 
urbano. Alcantarillado, red de 
agua potable. Construcción del 
Pabellón Polideportivo, gran 
aumento de instalaciones de
portivas, Ferial adecuado, crea
ción de zonas verdes, aumento 

progresivo de construcción de 
unidades escolares. Escuela 
Municipal de Música o Conser
vatorio con nuevas instalacio
nes, Centro Social Polivalente, 
ampliación del Centro de Sa
lud, escuela infantil municipal 
y sobre todo la puesta en mar
cha de las Casas de Cultura y 
Hogar del Pensionista y Jubila
do que casi completan cotí todo 
lo expuesto la realidad de nues
tro programa.

—¿Qué opinión le merecen 
los más de 2.000 parados de 
nuestra ciudad y qué proyectos 
se han realizado para impedir 
su crecimiento?

—Una opinión de pesadum
bre y de preocupación constan
te que nos ha llevado a concer
tar créditos importantes para 
poder realizar los trabajos en 
colaboración con el INEM y pa
liar en lo posible ese gran índi
ce de parados y empezar junto 
con SAPRES-Villarrobledo la 
urbanización de los terrenos 
del Polígono Industrial para po
der brindar a todos los indus
triales su ubicación en ellos y 
crear puestos de trabajo.

—¿Qué proyectos le gustaría 
ver concluidos antes de finali
zar su mandato?

—Muchos y ambiciosos, has
ta poder conseguir que Villa
rrobledo fuera uno de los pue
blos más prósperos y de gran 
futuro en la región castellano- 
manchega.

—¿Si pudiera qué aspectos 
cambiaría én la vida de los ro- 
blenses?

—La mejor y más amplia dis
tribución de sus recursos natu
rales así como el reparto más 
justo y equitativo de la tributa
ción fiscal, desearía cambiar las 
rencillas y resabios tradiciona
les que coritribuyen a crear ma
lestar en nuestra convivencia 
por el cariño, la concordia y la 
iniciativa creadora para hacer 
de nuestro pueblo ese gran ho
gar en donde podamos vivir to
dos en paz y completa armonía.

—¿Qué lugar ocupa Villarro
bledo para ustedes en la región 
de Castilla-La Mancha?

—Para nosotros ocupa un lu
gar de privilegio por nuestro 
denodado afán de trabajo y su
peración como lo demuestra la 
gran labor que está realizando 
nuestro representante en la re
gión.

—¿Cuáles serian a su juicio 
los puntos de apoyo que con
vertirían a Villarrobledo en ima 
ciudad de futuro?

—El trabajo y el gran interés 
que pongan siempre los políti
cos y técnicos que el pueblo de 
Villarrobledo sepa elegir para 
el desempeño de las misiones 
fundamentales, local, provin
cial y regional.

—¿De qué forma contribuye 
la oposición con el PSOE en las 
tareas municipales?

—Contribuye en muy escasa 
medida, no creo por que le falte 
capacidad ni interés, sino por
que la política a veces o casi 
siempre tiene aspectos y man
datos tan intransigentes que 
cohíben la libre integración 
personal de sus representan
tes.

—¿Piensa presentarse a las 
próximas elecciones municipa
les? ¿Por qué?

—Por ahora mi pensamiento 
es concluir el mandato que el 
pueblo me concedió en las elec
ciones de 1983.

—Para cerrar esta entrevista 
se hace necesario como cada 
año el saludo de Miguel a sus 
paisanos en estos días de fies
tas.

—Agradezco al diario LA 
TRIBUNA y a su corresponsal 
la oportunidad que me brinda 
para saludar, desde sus pági
nas, a mis conciudadanos y 
amigos con todo el cariño que 
les profeso en esta feria y fies
tas de 1986 y desearles mucha 
alegría, bienestar y sana convi
vencia en el disfrute de esta 
oportunidad anual que todo 
pueblo en armonía debe tener.

Miguel Escudero.
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Declaraciones del líder de Coalición Popular

Antonio Cabañero: "Hacemos
una oposición constructiva”

Antonio Cabañero González.

MARTINEZ SOLE & CIA. S.A.
TELEFONOS: (967) 14 20 11-14 20 51

VILLARROBLEDO (Albacete)

DEPOSITOS DE TODAS 
LAS MEDIDAS Y CAPACI
DADES.
DEPOSITOS EN CHAPA 
DE HIERRO CON RECU-. 
BRIMIENTO DE RESINA 
EPOXIDICA 0 SIN ELLA.
DEPOSITOS EN ACERO 
INOXIDABLE.

Antonio Cabañero González, 
se convertía en el hombre de 
confianza de Coalición Popular 
como candidato a la alcaldía en 
las pasadas elecciones, consi
guiendo una importante cifra 
de electores. Cuando llegan las 
fiestas esta parte del electora
do roblense tiene sus propios 
criterios acerca de su organiza
ción y otros aspectos de los que 
hablamos con Antonio Cabañe
ro que nos habla en representa
ción de su grupo.

—¿Qué opinión le merece la 
organización de las ferias y 
fiestas de Villarrobledo y en qué 
medida colabora su grupo en la 
elaboración de las mismas?

—La organización es total
mente partidista, con excesivo 
presupuesto, ya que en su pro- 
gramación sólo han interveni
do miembros del grupo socia
lista. A nivel de Ayuntamiento 
pleno hasta el pasado día 17 de 
julio no se tenía conocimiento 
alguno de la organización, así 
como del decreto de alcaldía 
dando cuenta de la composi
ción de la Comisión de Feste
jos, compuesta por tres conce
jales del grupo socialista y tres 
funcionarios, por cierto, entre 
los cuales está im ex-concejal 
de la actual legislatura y actual 
director de la Casa de la Cultu
ra y Medios de Difusión.

La colaboración, ofrecida por 
nuestra parte, no se ha tenido 
en cuenta, una vez más, en nin
gún sentido.

—¿Qué labor desempeña el 
Grupo Popular dentro del 
Ayuntamiento?

—Los concejales del Grupo 
Popular desempeñan en todo 
momento una labor, que enten
demos constructiva, ya que se 
ofrecen alternativas razonadas 
y cuantificadas a cuantos asun
tos se someten a consideración 
del Pleno del Ayuntamiento 
que es el único órgano con ca
pacidad de decisión en donde 
estaos presentes. Lo que suce
de, es que, prácticamente nin
guna de nuestras opiniones 
cristaliza, porque los votos so
cialistas se imponen una y otra 
vez.

—¿Cómo calificaría la ges
tión socialista en el municipio 
en los años que lleva de manda
to?

—Me refiero solamente, al 
período de la actual Corpora
ción Municipal, ésta se está ca
racterizando por una falta de 
control del gasto, lo que gene
ralmente repercute en gasto 
excesivo y por consiguiente en 
un aumento de los impuestos 
municipales y en una elevación 
del endeudamiento municipal, 
téngase en cuenta que en el ac
tual año 1986, el Ayuntamiento 
pagará a los Bancos, únicamen
te por intereses, una cantidad 
superior a los 57 millones de 
pesetas.

Una falta de estudio relativo 
a las necesidades reales de per
sonal tanto funcionarios como 
laboral, lo que lleva a un núme
ro de trabajadores que noso
tros consideramos excesivos.

Asimismo discrepamos en la

Jueves, 14 
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forma de admisión de algunos 
trabajadores al servicio del Mu
nicipio.

En cuanto a inversiones efec
tuadas, estamos de acuerdo 
con una buena parte de las mis
mas, y en desacuerdo con otra 
parte, por entender que son in
versiones que el Ayuntamiento 
no debe hacer o bien que van a 
cubrir unas necesidades que er 
pueblo no tiene como priorita
rias.

Creo que hay exceso de buro
cracia y lentitud en la gestión.

—¿Qué tipo de política segui
ría Coalición Popular en Villa
rrobledo si fuera elegido mayo-
ritariamente en las próximas unos once millones de pesetas,
elecciones municipales?

—Sería una administración 
transparente, de acercamiento 
al ciudadano, de estudio deta
llado de toda la problemática 
local, con grupos y asociacio
nes interesados, abierta a to
dos, con oportunidades de par
ticipación, lo que repercute en 
beneficio del ciudadano al po
der aprovechar las corrientes 
de ideas e iniciativas que lógi
camente se producirían.

—¿Cuáles serían los cambios 
más inmediatos que realizaría 
Coalición Popular?

—Lo más inmediato sería im 
estudio de las necesidades rea
les de personal que el Ayunta
miento tiene, a la administra
ción de una agilidad mucho ma
yor, de acuerdo con los funcio
narios especializados, que lle
ve a que el ciudadano vea re
suelta su gestión brevemente. 
Estudio del Presupuesto Muni
cipal, que ya se hizo con los pre
supuestos anteñores, y que lle
varía con toda seguridad a una 
disminución de los impuestos 
municipales que, en definitiva, 
nos afectan a todos, (licencias 
de obras, contribución rústica y 
urbana, servicio de agua, etc.), 
lo cual no significa que los ser
vicios municipales se vean dis
minuidos, sino que estarían 
mejor gestionados, con 
más claras y liberales de 
deben de funcionar.

—Considera que la 

ideas 
como

feria
debe pagarla el que la disfruta 
y que los gastos no deben pe
sar sobre los presupuestos mu
nicipales.

—No, rotundamente no, la 
feria y fiestas debe de tener su 
partida presupuestaria corres

pendiente, es decir todos los 
actos culturales que se progra
men deben estar subvenciona
dos, así como mejor selecciona
dos, para que el ciudadano 
pueda tener acceso a los mis
mos con precios considerados 
como populares.

Otro tipo de espectáculos, 
considerados como de diver
sión, se debe de tender a su au
tofinanciación, que el Ayunta
miento no gane, pero que tam
poco pierda, lo que nos Uevaría 
a im gasto neto bastante infe
rior al actual, este año se tiene 
previsto que la diferencia de 
gastos menos ingresos sea de

cantidad que, para hacer frente 
a la misma, ha obligado a pre
supuestar una subida de ingre
sos procedentes de los impues
tos municipales.

—De qué forma llevaría a 
cabo su grupo la feria de Villa
rrobledo.

—Sería una feria mucho más 
abierta, donde todos los grupos 
culturales y asociaciones se
rían invitados a participar, con 
lo que se formaría una Comi
sión de Festejos más amplia y 
en modo alguno partidista, lo 

* cuál enriquecería el sentimien
to popular y festivo y estoy se
guro que llevaría consigo una 
mayor calidad de los actos y un 
menos gastos de los mismos.

—^Volverá a presentarsé como 
candidato a la alcaldía en las 
próximas elecciones. ¿Por qué?

—No me he planteado vol
verme a presentar y mucho me
nos como candidato a la alcal
día, atmque creo que deberían 
ser otras personas las indica
das a ocupa/ los cargos para 
afrontar una nueva etapa en la 
administración de nuestro pue
blo.

—¿Qué mensaje le gustaría 
hacer llegar al pueblo de Villa
rrobledo en estos días de fies- ' 
tas?

—Me gustaría que en estos 
días el ciudadano deje las preo
cupaciones y la política a un 
lado y viva unos días de alegría, 
de participación, de diversión y 
de encuentro familiar, ya que 
creo que esa fue la intención de 
nuestros antepasados al insti
tucionalizar, de alguna manera 
las tradicionales ferias y fiestas 
en honor a nuestra Patrona la 
Virgen de la Caridad.



Jueves, 14
de Agosto de 1986 EXTRA VILLARROBLEDO

1 S
 I

Francisco Segovia: “Se ha 
avanzado en justicia social”

Francisco Segovia Solana es 
parlamentario nacional por Al
bacete del Partido Socialista 
Obrero Español.

Se muestra amante de las 
tradiciones y le gusta permane
cer en Villarrobledo durante los 
días de feria. Con motivo de 
este número extraordinario he
mos querido conocer sus pri
meras impresiones políticas de 
lo que ha sido el PSOE a lo largo 
de los últimos cuatro años.

A su juicio qué líneas de ac
tuación ha seguido el PSOE en 
las pasadas elecciones para al
zarse nuevamente elegido ma
yoritariamente por el pueblo.

Responderle y además con 
brevedad adecuadamente exi
giría una especie de flash 
black: Yo pienso que el pueblo 
español ha entendido que el 
PSOE ha utilizado el poder polí
tico como un instrumento de 
transformación de la sociedad, 
transformación de una realidad 
injusta y como transformación 
de los elementos negativos que 
existían en el sistema democrá
tico. Hemos explicado con se
riedad y serenamente, honra
damente, en qué consiste el 
proceso de cambio. Porque en 
definitiva, la acción del gobier
no no puede entenderse sino 
como un proceso que, en un 
principio era doblemente com
plejo y, pese a todo, se ha se
guido con escrupuluso rigor y 
honradez: En 1982 el pueblo 
español da su confianza al 
PSOE porque la crisis económi
ca nos llevaba a una total ban
carrota; no existían directrices 
políticas capaces de órdenar 
los resortes económicos y de 
metodificar, por otra parte, las 
nuevas viviencias de la socie
dad que exigían ámbitos de li
bertad propios del sistema de
mocrático. Prácticamente, es
taba en peligro el mismo siste
ma democrático. El gobierno 
socialista produce una infle
xión clara: se detiene en estos 
cuatro años la crisis económica, 
se han eliminado los fantaseros 
que amenazaban nuestra con
vivencia en libertad y se ha 
avanzado formal y material
mente en justicia social.

Hemos explicado, pues, que 
hemos iniciado y dado los pri
meros pasos en este proceso. 
El camino es largo. Incluso que 
hemos cometido errores, pero 
consideramos, y permítame 
que lo diga, ese es buen camino 
para que el pueblo español se 
homologue al resto de los pue
blos europeos occidentales.

—A nivel regional cómo que
da el PSOE haciendo una valo
ración respecto a las elecciones 
de hace cuatro años.

—No me gusta haer una ex
trapolación de resultados, por
que son procesos electorales 
distintos. Pero no parece cortés 
dejar de contestarle: Con los 
resultados de junio-86, a nivel 
regional, el PSOE volvería a ga
nar como ya lo hizo en las auto
nómicas del 83. Sin embargo, 
las elecciones autonómicas 
próximas tienen sus propias 
variables: Permítame que le 
apunte, entre otras de muy di
versa índole, que el gobierno 
socialista de Castilla-La Man
cha que preside José Bono está 
realizando una labor más que

sobresediente que le va a per
mitir gobernar los próximos 
cuatro años con un apoyo po
pular superior al de esta legis
latura. Estoy seguro de ello.

—El paro, OTAN, y otros han 
sido utilizados por el resto de 
fuerzas políticas para basar su 
c£impaña restregando al propio 
gobierno sus promesas electo
rales incumplidas. ¿Dónde cree 
que ha residido el apoyo moral 
del pueblo español hacia el 
PSOE para que continúe gober
nando.

—Creo que ya le he respondi
do en la primera pregunta que 
me ha hecho. El pueblo español 
confía en un partido unido y ho
nesto. Es más, los españoles, 
con sutil tacto, han rechazado 
las coaliciones tanto a nuestra 
derecha como a nuestra iz
quierda, porque las considera 
proyectos políticos coyuntura
les, que antes que ofrecer pro
gramas alternativos, intentan, 
acaso con demasiada obsesión, 
luchar contra el PSOE o limar la 
imagen socialista. Sin duda al
guna, no es ésta una filosofía 
que pueda entusiasmar a nin- 
giin posible elector como pro
puesta política. Si añadimos, 
además, que son conglomera
dos políticos que difícilmente 
podían entenderse entre sí; es 
más, ya lo indicamos en la cam
paña, su desmoronamiento era 
inminfinte^ como ha sucedido, 
yo creo que nosotros represen
tábamos la coherencia y la con
tinuación de una política de 
cambio que permite instalar
nos en el umbral del optimismo 
y la esperanza.

Por otra parte, ha sido la opo
sición y alguna prensa que ha 
querido crear un tópico con lo 
del incumplimiento del progra
ma. En democracia, en política 
democrática, no existen los tó
picos porque los ciudadanos se 
encargan de destruirlos cada 
cuatro años. El desarrollo legis
lativo y la acción sostenida del 
gobierno socialista ha sido am
plia y profundamente positiva 
y ello se debe a un programa 
afectado a los ciudadanos en el 
82 y que tiene su continuación 
en el actual proceso electoral. 
Así lo ha entendido la mayoría 
del pueblo español al ratificar 
al PSOE en el gobierno.

—En qué medida puede ser 
beneficiosa la entrada en el 
Mercado Común, para nuestra 
región.

—La incorporación de Espa
ña a la CEE es un hecho trans
cendental. Un laborioso esfuer
zo de muchos años se ha culmi
nado en enero de 1986. Si a ni
vel político, social, cultural, tec
nológico, económico, etc., es 
bueno para España, lo será, asi
mismo, para nuestra región. 
Cierto es que existe, y en su 
pregunta está latente, el inte
rés económico y, especialmen
te, referido a la agricultura. 
Desde el 1 de marzo de 1986 
participamos de la Política 
Agraria Común que tiene como 
finalidad la mejora de las ren
tas agrarias que garantice un 
nivel de vida justo a los agricul
tores, es decir, se asegura a 
nuestro sector agrario un eleva
do grado de protección que al
canza el 94 por ciento de la Pro
ducción Final Agraria. Hay que

tener además en cuenta que 
los precios agrarios de la CEE 
son superiores a los vigentes 
en España, por lo que existe un 
horizonte de mejora de precios 
para la mayoría de las produc
ciones agrarias. Existe, igual
mente, por parte del gobierno 
regional, un programa de ca
rácter estructural, orientado a 
la mejora de las estructuras 
productivas y comerciales 
agrarias que nos permitirán, en 
los distintos períodos transito
rios, no sólo competitividad 
sino también la formación ade
cuada de los agricultores.

—Hace tres años por estas 
fechas manteníamos una en
trevista en la que nos decías no 
tener ninguna duda acerca de 
que el PSOE se mantendría en 
el poder más de cuatro años. 
Porque así lo exigía el cambio 
que España necesita. ¿De qué 
forma se desarrollaría ese cam
bio y cuánto tiempo estima ne
cesario par ser llevado a cabo?

—Y he acertado, quizá por la 
influencia de Nostradamus.

Bien, bajando a estos mo
mentos, ya distingo un cambio 
legislativo que hemos realiza
do escrupulosamente, a nivel 
social, cultural y educativo, ju
rídico, etc., que podemos lla
mar formal e imprescindible 
para el funcionamiento de una 
sociedad libre y democrática. 
Este cambio está creando nue
vos métodos, o si se quiere nue
vos usos en la sociedad; es de
cir, una nueva moral que nos 
permita vivir mejor. Ciertamen
te, hemos estado y estamos 
instalados en una crisis que 
prácticamente se ha hecho pa
trimonio de nuestra conciencia. 
Pienso que la acción política so
cialista, tanto de gobierno 
como la nuestra, va encamina
da a superar esa crisis a nivel 
material y a curar —acaso, sa
nar— el desgarro producido en 
el interior de la sociedad. Esta 
será una parte importante del 
cambio.

—En esa misma entrevista le 
preguntaba ¿PSOE a favor o en 
contra de la campaña anti- 
OTAN?. Curiosamente respon
día: El PSOE hará campaña en 
contra de nuestra entrada en la 
OTAN. Es la resolución del 29 
Congreso y no hay discursión 
entre los socialistas al respec
to.

—Contesté bien, como lo hu
biera hecho cualquier otro com
pañero al iniciarse la andadura 
del gobierno socialista: Tenía
mos un programa que hacía re
ferencia a un referéndum y las 
conclusiones específicas de un 
congreso. Sin embargo, tanto el 
gobierno como el partido que lo 
apoya deben siempre atender 
los intereses superiores de Es
paña, sobre todo cuando esos 
intereses no modifican sustan
tivamente el ámbito ideológico 
PSOE ni producen diferencias 
respecto a otros países por la 
decisión adoptada.

Lo que ocurre es que ésta, es 
otra decisión importante, es di
fícil tomarla, pues mientras 
para algunos políticos su única 
misión es hablar de política, 
para otros, en este caso, el Par
tido Socialista tiene que hacer
la. Lo más fácil para un gobier
no es cumplir un programa, sin

que ello signifique la solución 
inequívoca de los problemas: 
pero todo el mundo sabe que 
un programa es un bosquejo 
q[ue tiene que modificarse, en 
algunos aspectos, de acuerdo 
con las situaciones y las cir
cunstancias políticas concre
tas, sin que ello rompa la línea 
ideológica identificadora.

Pienso que el PSOE y el go
bierno socialista de acuerdo 
con la realidad del contexto eu
ropeo, adoptaron una decisión 
que fue ratificado por el pueblo 
español que es, en definitiva, 
quien debe tener la última pa
labra.

—¿Qué le respondería a los 
que opinan que el PSOE se va 
hacia la derecha y que además 
es el mejor amigo de los Ban
cos?

—Simplemente que no. Fíje
se que si hay grupos a nuestra 
izquierda que hablan de dere
chización; otros, a nuestra dere-

Francisco Segovia
cha, nos increpan por lo conti 
rio. Somos un partido modera 
y europeo, con menos ejerdy 
ción que historia y ello nos puj 
de desequilibrar en algún 
mentó, aunque psira coned 
nuestra propia andadura, si 
rechazar razonables críticos, nd 
valemos nosotros mismos y si 
mos muchos. j

FORMACION
PROFESIONAL
CURSO 86-87

EI Centro de F.P. “Ntra. Sra. del Carmen”, te ofrece: 
la posibilidad de matricularte en los siguientes estu-i 
dios:

PRIMER GRADO:
— Administrativo.
— Puericultura.

SEGUNDOGRA^
— Informática de Gestión.
— Hogar-Jardín de Infancia.

Condiciones de Ingreso:
— Haber cursado 8® de E.G.B. . ..
— Certificado de Estudios Primarios o tituiacioni 

superior. '

Régimen:
— Diurno o Nocturno.

Fecha de matriculación
— Del 1 al 15 de Septiembre, 1986.

CENTRO DE F.P.
“NTRA. SRA

DEL CARMEN
Concertado y homologado por el Minisi 

cación y Ciencia.

Don Pedro, 25
Teif.: 14 29 08
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ESTOLA

ARMIÑO

VIÑAO

LOS VINOS INDISCUTIBLES PARA AMENIZAR UNAS FIESTAS

BRINDEMOS ESTAS FERIAS Y FIESTAS CON LOS 
VINOS MAS PREMIADOS DE LA PROVINCIA

FELICIDADES

VINOS AYUSO, N.C.R. 967/14 04 58 VILLARROBLEDO
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6» transportes montero ru¡z, s.a.
'CISTERNAS ESPECIALES PARA TODA CLASE DE LIQUIDOS
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Doctor Francisco José Fernández Rosillo.
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Declaraciones del doctor Fernández Rosillo

“El principal problema es la 
masificación de consultas”

DESDE 1930

Mi AGRADECIMIENTO

A VILLARROBLEDO

GRACIANO ATIENZA, 31
TELEFONO: (967) 14 01 37

VILLARROBLEDO

1

FARMACIA 
RUESCAS

□ ALITE

Francisco José Fernández 
Rosillo, es doctor en medicina 
general. En las elecciones mu
nicipales desarrolló ima gran 
labor al pasar a ocupar la presi
dencia de la Comisión de Sani
dad en la que se produjeron 
grandes cambios. La ciudad de 
Villarrobledo con cerca de 
22.000 habitantes continúa 
sienso “La cenicienta de la pro
vincia”. En algunos casos los 
médicos llegan a atender a cer
ca de 150 enfermos diarios, en
tre la angustia de los que espe
ran durante horas, y de la clase 
médica que considera estas ci
fras exageradas para una sóla 
consulta.

—Háblanos de los proyectos 
más importantes que se están 
realizando en el Plano Sanitario 
y de qué manera nos vamos a 
beneficiar de la amphación del 
Centro de Salud.

—En el aspecto sanitario el 
proyecto más importante que 
se está llevando a cabo se en
cuentra centrado en el desarro
llo del Centro de Salud como 
tal, creo que la nueva estructu
ra sanitaria que se quiere con
seguir con el descirrollo de es
tos centros, hará que todas las 
actividades relacionadas con el 
tema salud esté integradas en 
ellos, desapareciendo o al me
nos disminuyendo las compe
tencias de los Ayuntamientos 
en estos temas.

Mi idea personal en este 
tema, es que «en el desarrollo 
del Centro de Salud tendrá que 
ir asumiendo todas las activi
dades sanitarias encendiendo 
por tales no sólo la asistencia a 
enfermos, si no también la pre
vención, educación sanitaria, 
control de aguas y basuras, 
control alimentario, planifica
ción famihar, rehabilitación, 
etc., con esto la actividad del 
Ayimtamiento en este tema se 
limitará a cumplir aquellos re
quisitos que la Ley le obliga y a 
ejecutar las actividades que 
para una mejor salud le requie
ra el Centro.

Creo que éste será el princi
pal beneficio que obtendrá el 

pueblo de Villairobledo, y que 
se concretará más con la am
pliación del Centro de Salud a 
realizar en fechas inmediatas, 
en mi opinión el que todos los 
temas relacionados con el sec
tor salud estén centrados en un 
sólo lugar beneficiará enorme
mente la toma de decisiones.

—¿Cuáles son los problemas 
fundamentales con que cuenta 
la clase médica a la hora de 
atender al enfermo?

. —El principal problema está 
sobre todo, en la masificación 
de consultas. En más de tina 
consulta suelen vérse enfer
mos que superan la cifra de 
100, y en el Servicio de Urgen
cia más de una vez se han visto 
sobresaturados. Esta gran can
tidad de enfermos en la consul
ta se debe en gran medida a 
una falta de educación sanita
ria, además de otros defectos 
que se vienen arrastrando de 
años (excesiva dependencia 
medicamentosa, falta de espe
cialidades en nuestra ciudad, 
falta de tiempo de facultativos 
para su formación, etc.).

—Consideras indispensable 
para Villarrobledo el poder con
tar con médicos que puedan 
atender especialidades tan im
portantes como: pulmón y co
razón, digestivo, etc.

—Las especiahdades que ac
tualmente se desplazan a Villa
rrobledo (Traumatología, Reu
matología, Pulmón y corazón. 
Psiquiatría, Tocología) han su
puesto un gran avance en la 
asistencia para disminuir, des
plazamientos a Albacete, y 
creo que éstos se seguirán am
pliando con otras especialida
des (rehabilitación, planifica
ción familiar, etc.).

—Tiene el Ayuntamiento no
ciones de las jomadas de traba
jo y gastos de viajes que ocasio
na el traslado de enfermos para 
ser atendidos en la capital. 
¿Crees que con el dinero que la 
ciudad gasta Cada año en acu
dir a Albacete, podrían pagarse 
sobradamente los servicios 
médicos especialistas?

—En lo que respecta al tema 
del desplazamiento de enfer
mos a Albacete el AyuntaTnif>n-

to no tiene elaborado niugü„ 

Pérdidas que esto ocasionad 
horas de trabajo y gastos d^ 
viaje. Si que se puede afirmar 
que estos han disminuido con 
los nuevos servicios que se 
prestan que además deloscita- ' 
dos antes son; diasnósticopre- ; 
coz de cáncer, manipuladores ' 
de alimentos, control de emba- ' 
razadas, etc.

En cualquier caso este des- ‘ 
plazamiento aunque en menor 
cuantía siempre se va a produ
cir a no ser que ViUarrobledo 
contase con un Hospital con: 
Consultas externas de las es- j 
pecialidades más necesitadas, 
sin embargo y según el desa-' 
rrollo del nuevo modelo sanita-' 
rió que el Ministerio de Sanidad i 
está desarrollando desde hace 
años esto no va a ser posible en 
fecha inmediata.

—Háblanos de las posibilida
des de ima ciudad que cuenta ¡ 
con más de 6.200 cartillas, coti-' 
za más de mil millones de pese- ■ 
tas y además agrupa a una co
marca de más de 100.000 habi- i 
tantes, a la hora de poder con
seguir un hospital comarcal. | 
¿Cómo quedarían resueltos los 
problemas sanitarios de Villa- L 
rrobledo? 1

—El desarrollo de este siete-1 
ma sanitario tiende a potenciar a 
la asistencia primaria (la que se I 
lleva a cabo por los médicos del 
cabecera y en medios rurales) y M 
mantener en su nivel el sistema 
hospitalario sin ampliaciones, 
esto tiene su justificación en 
que de 100 enfermos posibles 
sólo 5 son atendidos en Hospi
tal y los otros 95 en la asisten
cia primaria es lógico pues que 
se potencie ésta con el fin de 
conseguir esta máxima cober-: 
tura para la población.

No obstante y a pesar de que 
esta es la mejor forma para re
solver los problemas sanitarios 
de nuestro pueblo, creo que es 
lícito seguir pidiendo como 
siempre se ha hecho desde 
Ayuntamiento este Hospi 
Comarcal, aunque mi opim o 
en este sentido es que antes, 
deben estar satisfechos todos 
los demás problemas saniu- 

rios.
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La Cruz Roja sigue avanzando
B. DIAZ JIMENEZ

También cuenta la Cruz Roja 
con una Banda de Cometéis y 
Tambores masculina, así como 
im equipo de chicas jóvenes, 
todos ellos socorristas.

f

W
El calendario sigue impasi

ble, hoja a hoja, marcando sin 
inedad el paso del tiempo, y 
ahora, cuando ha pasado otro 
más, llega el momento en el 
que queremos explicar a la opi
nión pública cómo siguen las 
cosas por la Cruz Roja local.

del mismo se halla la parte más 
importante, la integrada por 15 
soldados, que son jóvenes que 
están haciendo la “mili" sin sa
lir de su pueblo. Estos tienen 
una preparación básica para 
presteir los primeros auxilios, 
adepririda en los cursillos de so
corrista que, bajo lo auspicios 
de la Cruz Roja, imparte un pre- 
parado equipo médico._______

Desde que se inaugurara el 
puesto de primeros auxilios, se 
está comprobando, día a día, la 
importancia que la institución 
tiene para Villarrobledo y sus 
eledaños.

1 La existencia del nuevo edifi
co, que construyó el Exorno. 
Ayuntamiento en un solar do
pado por los herederos de Lo
renzo Martínez Santos y las dos 
íinbulancias donadas por la 
paiaRural y Andrés Ruiz Nava- 
no, lespectivéunente comple- 
K con el resto de las instala- 
cones un magnífico equipo 
material listo para atender 
cualquier emergencia, eil frente

Ahora, en un año de normali
dad, se hem venido prestando 
una media de 12 servicios men
suales de traslados de urgencia 
a Albacete, también se han he
cho servicios especiales, tales 
como la Marcha de Asprona, 
los 32 traslados de personas 
imposibilitadas para votar el 
día del referéndum y los efec
tuados el día 22 de junio.

Este resumen en los comien-

ZOS y en condiciones normales, 
nos permite ir apreciando que 
se ocupa un hueco que estaba 
éihí, a la espera de ser llenado. 
Si alguna vez llegase una alar
ma general. Dios quiera y no 
ocurra, podríamos comprobéir 
la importancia que tiene el he
cho de contar con unos jóvenes 
que vigilan, noche y día, por la 
tranquilidad de sus paisanos y 
de los conductores que surcan 
la cada vez más transitada ca- 
rretera de San Clemente._______

Desde estas líneas, quiero 
pedir que el pueblo de Villarro
bledo se vuelque sin condicio
nes, como lo viene haciendo 
desde que empezamos esta 
singladura humanitaria.

Finalmente quiero terminar 
anunciando que el día 25 de 
agosto daró comienzo el 4® cur
sillo de socorrista, el cual está 
siendo esperado con impacien
cia por jóvenes de toda la co
marca. Precisamente, esa enor
me demanda ha hecho que se 
prevea celebrar en breve varios 
cursillos más.

Diferentes etapas de la construcción del puesto de la Cruz Roja en 
Villarrobledo

SEGUROS ROSELL

'‘MUNION Y EL FENIX ESPAÑOL

COMPAÑIA DE
SEGUROS REUNIDOS, S. A.
(MEDALLA DE ORO 

AL MERITO EN EL SEGURO)

SAN CLEMENTE, 22 
TELEFONO: 14 32 85 

VILLARROBLEDO 
(Albacete)
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Declaraciones del presidente de la Asociación Agraria

De la Ossa: "No soy partidario 
de la supresión de las Cámaras”

(

<w
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VILLARROBLEDO 
ALITE

Villarrobledo es el mayor tér
mino municipal de Castilla-La 
Mancha. Su agricultura y gana
dería siempre han desempeña
do un papel importante en la 
región. Son muchas las familias 
que en esta ciudad tienen esta
blecida su forma de vida a lo 
largo de muchas generaciones 
por medio de la agricultura. Vir
gilio de la Ossa Oliva es presi
dente de la Asociación Agraria 
de Villarrobledo, él nos comen
tó así el presente y futuro de 
rma agricultura que debe ocu
par un papel importante en una 
ciudad que a pesar de ser el 
mayor término en extensión de 
la región, cuenta con más de 
dos mil parados.

—¿Cuáles son los problemas 
más acuciantes que padece la 
agricultura y aganaderia de Vi- 
Ueirrobledo?

—^Villarrobledo posee el ma- 
- yor término municipal de nues

tra Comunidad Autónoma (y el 
tercero en el mapa nacional). 
Ello repercute ya de por sí, en 
los graves problemas por los 
que atraviesa el sector a nivel 
nacional, por la falta de rma pla
nificación. La escasa rentabili
dad, las malas perspectivas de 
los precios de los cereales por 
las normas dictadas por la CEE 
y por los grandes excedentes 
que tiene la Comunidad, así 
como la mala situación que pa
dece el viñedo, repercute todo 
negativamente en la economía 
de los agricultores.

La nueva Ley de Agua

—¿De qué forma han influido 
la Ley de Impuestos Especiales 
y el IVA en el sector?

—^Encareciendo nuestros 
costos. La mentalidad del agri
cultor medio y pequeño, tarda
rá cilgún tiempo en comprender 
que es y como debe aplicarse el 
IVA.

—La Ley de Aguas y los per
misos para practicar pozos han 
sido modificados. Legalmente 

¿Cómo está la situación?
—Con la nueva Ley de Agua, 

los agricultores tienen que ob
tener previamente la concesión 
de permisos y ello conlleva las 
correspondientes molestias 
gastos. Legalmente está en vi
gor desde primero del presente 
año.

—¿Puede ser beneficiosa la 
entrada en el Mercado Común 
para nuestra agricultura y ga
nadería?

—A corto plazo no la conside
ramos beneficiosa y la carne de 
cordero en particular ha tenido 
recientemente un importante 
descenso en el precio.

Las Cámaras Agrarias

—¿Qué opina de la supresión 
de las Cámaras Agrarias? ¿Las 
considera imprescindibles?

—Personalmente no soy par
tidario de la desaparición —por 
Ley— de las cámaras locales. 
En este sentido se han mani
festado numerosas organiza
ciones del sector, como la 
Unión de Federaciones Agra
rias de España, el Centro Na
cional de Agricultores y Gana
deros, CNAG, a la que esta 
asociación pertenece por me
dio de su representación pro
vincial SAGA, manifestaciones 
que tuvieron sobre todo el apo
yo de los propios agricultores 
en el acto multitudinario que se 
celebró en Madrid el día 20 del 
pasado mes de abril y del que la 
prensa nacional ofreció en su 
día información cumplida y va
liosas opiniones.

Soy im convencido de que 
cada sector profesional debe 
ocuparse de desarrollar sus te
sis sin intermediarios, de forma 
que redunden en beneficio de 
los componentes del mismo 
sector y por tanto de nuestra 
querida España, a lo que dicho 
sea de paso, le quedan aún por 
delante varios años hasta al
canzar el pleno derecho que 
tienen los otros países “vetera
nos" de la CEE. ¿Será esto te
ner que pagar la "quintada”?

Esperamos que las ayudas 
compensatorias a agricultores 

implantados en ciertas zonas 
desfavorecidas o que realicen 
agricultura de montaña, con
sistente en un complemento 
del beneficio sobre la base de 
criterio a tanto alzado y objeti
vos, sea pronto una realidad en 
nuestra Comunidad Castilla-La 
Mancha, la cual se encuentra 
en esta clasificación.

Papel del 
Ayuntamiento

—¿Cree qué el Ayuntamien
to desempeña un papel impor
tante ante la problemática que 
atraviesan los agricultores y 
ganaderos?

—Por lo que a nuestro Ayun
tamiento respecta (al que hon
ro en pertenecer por las listas 
de la Coalición Popular, y en el 
que desempeño una tenencia 
de alcaldía y varias delegacio
nes de servicio) en lo referente 
al tema agrícola creo que hay 
poco que enumerar, si excep
tuamos el arreglo de caminos 
rurales, que han venido a pa
liar, en alguna medida, las pési
mas condiciones en que se en
contraba esta red diaria; por lo 
cual quiero desde estas líneas 
felicitar al concejal delegado de 
este servicio don Pedro José 
Bonillo, si bien los cañamos ele
gidos para los arreglos han sido 
a su buen criterio y no por peti
ciones de los usuarios. No obs
tante. en este sentido debemos 
animar también al Ayunta
miento para que siga esta polí
tica de arreglo de caminos rura
les, realizando si fuera preciso 
un plan general previo, en el 
que tengamos voz y voto las 
Organizaciones Profesionales 
de Agricultores, hasta comple
taría en nuestro término muni
cipal. Creo que ya va siendo 
hora de que tembién pensemos 
en la construcción de caminos 
rurales asfaltados.

Dentro de esta pregunta no 
puede dejar de referirme, aun
que sea de pasada, al pósito 
municipal. En este servicio al 
que, con sentimiento, debemos 
decir que no se le viene pres
tando la atención que merece.

En este sentido estoy prepa
rando una moción para el próxi
mo pleno, que espero sea apro
bada. Con ello se beneficiaria a 
muchos modestos agricultores. 
Porque ¿A qué pequeño agri
cultor no le vendría bien, si lo 
necesita un préstamo con ga
rantía personal de trescientas 
mil pesetas al cinco por ciento 
de interés anual, y a pagar en 
cuatro años?

Precios bajos

—¿Considera justos los pre
cios que perciben nuestros 
agricultores por sus productos, 
con respecto a otras regiones?

—Los precios son bajos a ni
vel nacional, salvo algunas va
riedades de cereales, como el 
trigo duro, que no se da en 
nuestro término. El peso espe
cífico que el Mercado Común 
señala para las cebadas difícil
mente se alcanza en nuestro 
suelo y ello perjudica notable
mente al agricultor.

El precio de los vinos a nivel 
local el vino blanco en randa os
cila entre las 155 a 162 pesetas 
y el tinto entre las 180 y 185 el 
precio tipo de orientación es de 
240 para el vino blanco (tipo AI) 
y 259 grado hectólitro para el 
vino tinto (Tipo RII). Las opera
ciones con muy escasas por 
cuando los vendedores se 
muestran más firmes que en 
semanas anteriores, especial
mente en los vinos de calidad.

La agricultura modelo

—¿Cuál seria para el presi
dente de la Asociación Agraria 
la agricultura modelo que en 
Villarrobledo sirviera como 
ejemplo a seguir?

—^Plantaciones de viñedos 
bien llevadas, seleccionando 
las variedades que en nuestra 
zona van a mejor. Que a pesar 
de la extremada climatología 
dari trabajo a muchas familias y 
no en la medida que fuese de 
desear por la falta actual de los 
precios a que antes nos hemos 
referido.

Otro aspecto muy importas 
te a tener en cuanta es la recon- 
vrsión de cultivos en plantado 
nes de maíz y remolachas. E 
esfuerzo económico que estái 
haciendo los empresarios agií 
colas en nuestro término debí 
ser apoyado por una buenapo 
lítica de precios que bagaren 
tablee estas explotaciones qui 
a medio plazo pueden convertí 
a nuestra agricultura local en 
una de las más competitivas e 
importantes de la región. Er 
este aspecto debemos desta 
car las diversas ayudas al seo 
tor agrario que la Consejería di 
Agricultura de la Junta de Co 
munidades de Castilla-La Man 
cha tiene establecidas y la er 
celente labor profesional de lo 
señores agentes de Extensió 
Agraria de la oficina de ViUant 
bledo don Juan José Hernar 
dez y don Aurelio con sus mu 
tiples salidas al campo durant 
todo el año y a los que cieoe 
justicia llamar aquí por su nou

Y antes de terminar -a® 
lo permitej- quisiera 
desde aquí un Uamamienwa 
todos los agricultores y 
deros de ViUanobledopara; 
se integren en nuestra As 
ción Agraria, que no w 
"patronal” sino unaas^ 
donde debemos estarto^ 
que luchamos por una m 
rologíahostü de mesetas 
paria; pero Que^ * 

de todos vamos 
en una mancha verd , 
maizales, hortalizas, ®^ 
chas, alfalfa, hajoun ^ri 
sadoryun cielo azul ® , 
refrescantes que 
altas temperaturas 
días del estío. f^üYesqueelhombresee^ 

za, su trabajo y su ^^ 
debemos de recon ^^ ^. 
incremento, es j^gpic 
cha, está en las m®® ^^^^ 
Un. agricultor es 
que,aúnignotón^^T 
caso, tiene fe ^ ^giamay 
veznosfelteaal^ ,# 
y principal de es ^^^osi 
des: la candad, w 
catetos.
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La próxima remodelación tendrá un coste de 68 millones

Ultimos días de la Plaza Vieja
La Plaza de Ramón y Cajal 

será remodelada después de 
salir a subasta las obras, el ini
cio de las mismas podría que
dar fijado para el próximo mes 
de octubre. Muchos han sido 
los comentarios que se han rea
lizado desde que se conociera 
la noticia. Para unos la plaza 
constituye ese lugar tradicio
nal que a lo largo de varías ge
neraciones la han contemplado 
en el mismo estado. Otros opi
nan que son muchos los millo
nes que se van a invertir en 
algo que podría ser retocado y 
arreglado, pero sin llegar gas
tar 68 millones de pesetas, que 
tiene de presupuesto. El resto 
no hace comentarios, si bien se 
limitan a esperar, para que una 
vez concluidas la obras pueda 
hacerse una valoración justa 
con respecto a su estado primi
tivo.

Según las referencias del Pa
dre de la Caballería la primera 
casa de Villarrobledo fue la de 
Andrés López Muños, construi
da a finales del siglo XIII. Esta 
casa está situada frente a la ar
cada del Ayuntamiento, de la 
época de formación de la plaza. 
En un principio se llamó Plaza 
Mayor, y en tiempos liberales 
se la denominó de la Constitu
ción. En la actualidad continúa 
con el nombre de Plaza de Ra
món y Cajal, aunque son mayo
ría los que al referirse a ella le 
llaman Plaza Vieja. Este signifi
cado es aplicable al de la plaza 
más antigua de la ciudad. Des
de el siglo XIII no han sido mu
chas las modificaciones sufri
das en la plaza y su entorno, 
pero cuando se ha realizado al
guno ha sido con desprecio ha
cia las obras de arte y el patri
monio. Sirva como ejemplo las 
mutilaciones sufridas en la 
Iglesia de S. Blas, La Torre del 
reloj realizada en 1758 sobre 
esquina N.O. de S. Blas con 
treinta metros de altura, fue 
derribada al parecer por que se 
tenía miedo de un posible des
plome, en el año 1922 después 
de 164 años de estar en pie. La 
misma suerte corrió el baptis
terio renacentista del que sólo

1

Ii

ideli

1

mona
i

I
Estampa nostálgica de la plaza con el viejo kiosko como protagonista.

1^
0

f 1

queda una muestra en el lado 
opuesto de la torre. El arco za
pata construido junto a los ar
cos del Ayuntamiento en el si
glo XVIII, imprimía cierto sabor 
rancio a nuestra Plaza, pero 
también sería aniquilado, y en 
su lugar quedarían nuevas edi
ficaciones.

De esta forma la Plaza Vieja 
cuenta ya con suficientes ara
ñazos en su estructura. Sobre 
cada uno de sus puntos se le

f

vantan orgullosos modernos 
edificios que parecen reclamar 
a la historia el sacrificio de sus 
más preciadas joyas artísticas 
cambio de un progreso que 
para la historia siempre Supon
drá un retroceso.

Respecto a su remodelación, 
el proyecto a realizar cubre las 
condiciones bastante degrada
bles, del mal estado de los pavi
mentos que originan la forma
ción de grandes charcos y ba
rro, así como la mala disposi
ción de escalones de todo el 
conjunto. Parece que se pre
tende conseguir un conjunto 
armónico en el que destaquen 
el Ayuntamiento y la Iglesia de

telase 
ela p 
tes, ( 
ibiera, 
jio y
lapat 
i.Clem 
^de

sarn 
toso 
bsq 
ledíctc 
ojpiel 
itouns 
secesi 
estén

S. Blas por su carácter histórico 
artístico. En el proyecto se con
templa un gran espacio central 
totalmente horizontal en cuyo 
centro se diseña una zona más 
baja sin pavimentar, con una 
fuente central. El pavimento de 
todo el espacio central será de 
baldosas de textura pétrea, y 
está limitado en sus lados por 
la fachada del Ayuntamiento, 
dos paseos perpendiculares al 
mismo y otro cerrando la facha-

da opuesta. Lateratoenlg 
situados dos paseos aibw 
que cumplen al misino w 
la función de cenar el ed 
central y tapar los ediOT 
cientos. Todo el conjunt® 
tral será bordeado con id 
En entorno de la ígls®^ 
tratado con pavimento dM| 
quín. El conjunto de cali] 
yacentes a la Plaza se pe® 
lizarán eliminando las g 
La fuente que será conj 
en el centro contará coij 
metros de diámetro, ui^J 
la de agua formada por 
dores, cuatro caños 
de agua invertidos y 
de luz blanca. El presw

FARMACIA 
ACEBAL 1

LDO. LUIS RUESCAS 
MARQUEZ

MADRES, 8 - TELEFONO 14 01 40 - VILLARROBLEDO

.D.2022



Jueves, 14
de Agosto de 1986EXTRA VILLARROBLEDO

lieioqueserála plaza vieja a partir del próximo mes de octubre que darán 
comienzo las obras.

suelas obras que también 
la peatonalización de 

Kles, Graciano Atienza, 
Kieia, Madres, T-rva. S. 
■da y Arco Zapata, así 
B la pavimentación de la

Clemente, asciende a la 
de 67.795.423 pese-

Hapo nos dirá si estas 
Balcanzan a conseguir un 
Hiiío armónico, el pueblo y 
Kaia son dos grandes ob- 
Bioies que algún día darán 
¡Il^jedicto sobre las obras 
iílbypretenden dar a Villa- 
Rilo una plaza de acuerdo 

«necesidades, aunque no 
«estén de acuerdo, sobre 
JíDO necesaria una remo-

Los espacios en negro corresponden a las calles a peatonalizar.

En la fotografía se aprecia la rectitud de los treinta metros de la to- Ultimos días de la plaza con sus viejos bancos y paseos,
rre mutilada en 1922.
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VILLARROBLEDO 
UN AÑO MAS SE 

CONVIERTE CON SU 
FERIA EN UN LUGAR 

DE ENCUENTRO Y 
HERMANDAD DE 

GENTES Y PUEBLOS.

f t Í

DESDE AQUI OS 
INVITAMOS A TODOS 

A DISFRUTAR CON 
NOSOTROS DE ESTAS 
VUESTRAS FIESTAS.

CM0. AYUNTAMIENTO DE VILLARROBLEDO
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Fotografía actual de la casa en la que Sta. Teresa pasó unas horasEsta casa sirvió de lugar de descanso a Sta. Teresa en 1580. En recuerdo los ciuda
danos colocaron en su fachada una cruz de madera.

Santa Teresa en la ciudad
Historia de un día de 1580

La casa donde pernoctara 
Sta. Teresa de Jesús es noticia 
por su reciente demolición. En 
el año 1580 Sta. Teresa se tras
ladaba desde Malagón hacia 
Villanueva de la Jara donde ha
bría de inaugurar un convento, 
Jiaciendo un alto en el camino 
en nuestra ciudad. Por espacio 
de una noche se aposentó y 
descansó en la calle Virrey Mor
cillo, número 14. La Santa pre
dijo que con el paso del tiempo 
se fundaría en Villarrobledo un 
convento de su orden.
El Beaterio se 
convirtió en convento

En 1654, la madre Agueda de 
la Natividad fundaba un beate- 
rio carmelitano el día 22 de ju
nio, en la casa que fuera propie
dad de Isabel López. Setenta y 
cinco años después, se vería

cumplida la profecía que Santa 
Teresa de Jesús hizo a los veci
nos de Villarrobledo, al conver
tirse el Beaterío en Convento 
en el año 1729. Hicieron falta 
149 años para que la predicción 
quedara cumplida.

Isabel López se hizo beata 
Carmelita y pasó a formar parte 
junto con nueve monjas más de 
la congregación del Convento. 
Hace hoy algo más de diez años 
el convento también sería de
molido para dar paso a la “ar- 

' quítectura de hormigón”. El 
convento fue trasladado a la ca
rretera de Barrax, prívándonos 
de ima exquisita joya que toda
vía se encuentra en el recuerdo 
de muchas personas.

Una vez derribada la casa 
donde Sta. Teresa predijera en 
un sólo día un gran capítulo en 
la historia de este pueblo y

también el primitivo convento 
queda como muestra de aque
lla profecía el actual convento 
carmelitano moderno, com
puesto por dos pisos, un patio 
central y un largo pasillo con 
cuartos adosados.

Cruz de madera

Dos años después de visitar 
Villarrobledo moriría Sta. Tere
sa. La ciudad como prueba de 
su fervor religioso colocó una 
gran cruz de madera que se ha 
mantenido hasta nuestros 
días. Esta cruz debe ser mante
nida sobre las nuevas edifica
ciones de la calle Virrey Morci
llo, no hacerlo sería privar a las 
nuevas generaciones de una 
gran historia que comenzara 
Sta. Teresa allá por el año 1580, 
y que hoy continúa mantenién
dose en pie. en este mismo escenario se cumplía la predicción de ¡a

ARNAU
ELECTRODOMESTICOS

ARNAU
ARNAU 
EUECTRODOBAESTICOS 

ARNAU

PEDRO ANTONIO ARNAU ALCANTARA 
LE OFRECE SU DOMICILIO COMERCIAL EW 
CALLE SAN SEBASTIAN, 12. ENTRE SUi 
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Virgilio ESPINAR

píos finales del siglo XX, 
bez será la máquina la que 
ala huella de piedra de ese 
L templo construido, posi- 
mte, entre los primeros 
Robledo, anterior acaso 
^do San Blas de la puer- 
rafe, pues el padre de la 
Meria no cita ni año ni si
mplemente dice “ a la par- 
fe medio-día en donde su 
Iraón (del pueblo) tenía 
Bin fabricada otra ermita 
badvocación de Santa Qui-

s.ñiÜ 
la Sel

«Sí Santa era una de las 
devociones extendi- 

ittlaEdad Media, era hijo 
koCatelio, un gran virrey 
Aa y Portugal por las 

extensiones de tierra 
Usufructuaba. Su esposa 
pie dio, según cuehta su
Renueve hijas de un par- 
aloque teniendo falta de 
^d de la esposa mandó 
Rias recién nacidas que

-^ ^ en ultima instancia sal-
J por la partera, su final 
SmartirioenelañolOO de 
Ila «a.

la influencia de To- 
w santos que en el mis

es rmdió culto, hizo que 
Robledo se repitiesen 

S * rada frecuencia, ya 
■ríos jalonada esta ciu- 

_ orinitag dedicadas a es- 
== en Toledo eran 

™ados,

®^^ ^a w- 
!«i6dM proporciones, 

centrales Última- 
^^^^ ^® ^^ rnis- 

sus tres 
'•“re ^°^ “^^ perso-
^Hido H °®^® P®’^ hsi- 
^a los' ^®®P^^® ole su m- 
ilaK Peroneros carlis- 

aun ^^° oscilaba en 
también se Í»¡ií^<^« Ayunte- 

’^S^PUsii según 

al com- hB’¿^®’^^°^®sdela 

teniendo 
se en-

3^W^loporlo 
gOWíleaiag ° rueños otras 

Parroquias.

La Iglesia sufrió los efectos del fuego aunque se conservó su es
tructura hasta 1910 año en que se hundió.

Ante el derribo de los últimos 
vestigios de Santa Quiteria
¿Para qué y por qué se hizo esta 
Iglesia de tres grandes naves si 
había con las iglesias centra
les espacio más que suficiente 
para albergar a tres núcleos 
como el que entonces había?

Esta esa una de las interro
gantes que siempre nos hemos 
venido haciendo y que hasta 
ahora no hemos encontrado 
respuesta por más que hemos 
buceado en los archivos, por lo 
que alguna vez nos moveremos 
en el terreno de la especula
ción, .

Este templo fue entregado 
junto al terreno que comprende 
la manzana del instituto y el 
parque a la orden franciscana, 
la cual hizo su convento de nor
te a sm siguiendo el trazado de 
la Iglesia que tenía su entrá^a 
por la calle de La Dolorosa, dán
dole entrada a éste por la calle 
de la Estación. Este convento, a 
decir del padre Caballería, era 
;mo de los grandes del reino de 
Toledo, pues contaba con dos 
colegios, uno de enseñanza 
elemental y otro de enseñanza 
media y además disponía de 
una cátedra de Teología, la que

en un cálculo aproximado po
demos establecer alrededor de 
cuarenta el número de religio-, 
sos que contaba.

De sus aulas salieron gran
des figuras según cuenta nues
tro primer historiador.

Con la llegada de los france
ses los frailes dejaron el con
vento de los años 1810 a 1814, 
después con la revuelta de 
1834 el con ventó fue pasto de 
las llamas y la Iglesia sufrió los 
efectos del fuego aunque con
servó su estructura hasta 1910 
que se hundió.

Con el incendio de este con
vento e Iglesia se perdieron 
enormes tesoros y entre ellos, 
quizá, el archivo de Villarroble
do. El fuego como decimos 
afectó menos a la Iglesia de la 
que pudiron salvar unas tallas 
maravillosas de la escuela tole
dana cuya cofradía del Santo 
Entierro ubicaba en ese con
vento, estas tallas eran Jesús 
yacente, María, María Magda
lena y San Juan, estas imáge
nes que impresionaban, según 
cuenta, pues estaban en la par
te de abajo del altar mayor de

Scinta Ana (cementerio) fueron 
destruidos en el año 1936.

Se pudo salvar la túnica del 
titular San Francisco que no la 
tem'a puesta y cuyo oro se pasó 
a Jesús del Perdón. Asimismo 
objetos de plata tales como la 
Cruz de plata labrada de gran
des proporciones. El templete y 
algunos objetos de culto. Lo 
que no se pudo salvar de la ra
piña fueron las lámparas de 
plata que regaló como a casi to
das las iglesias del virrey Mor
cillo y que los frailes al dejar el 
convento en Í810 habían con
seguido salvar de la depreda
ción francesa. Una cadena de 
plata que simulaba cerrar la 
puerta de la sacristía también 
fue a parar a manos de las aves 
de rapiña que asaltaron el con
vento cuanto las llamas todavía 
no se había extinguido.

Durante sesenta años des
pués de ser quemado los huer
tos de dicho convento pasaron 
a ser el cementerio de Villarro
bledo, clausurado a finales del 
siglo pasado.

Desplomada la Iglesia en el 
año 1910, permanecía así hasta

"íl

‘En 1834 el convento fue pasto de Ias llamas perdiéndose enormes tesoros, entre ellos quizás se en
contrara el archivo de Villarrobledo.

1926 en cuyo solar se hicieron 
dos escuelas y se iniciaron las 
obras del cuartel de la Guardia 
Civil, cuya demolición se ha 
efectuado, siendo alcalde don 
Jesús González Girón, del cuar
tel finalizó las obras don Fran
cisco Giménez de Córdoba ter
minada la guerra al antiguo ce
menterio, clausurado, como di
jimos, fue convertido en un 
magnífico parque.

Esta Iglesia una vez pasto de 
las llamas, se cegó una de sus 
puertas y en ella se hizo una ca
pilla al exterior donde se puso 
ima imagen de la Virgen de los 
Dolores, por eso tomó nombre 
de Dolorosa esa calle. Esta ca
pilla se quitó a comienzos de 
los años veinte.

La influencia de Toledo, 
como apuntábamos, se dejaba 
sentir en nuestra población, así 
se encargó la imagen que bajo 
la advocación de la Virgen de la 
Caridad estuvo en Santa Qui
teria desde su fundación hasta 
que dicha Iglesia fue entregada 
a los franciscanos, trasladán
dose la misma a la ermita que 
hoy ocupa, permaneciendo du
rante algo más de doscientos 
años recibiendo la devoción del 
pueblo, devoción que sin duda 
fue en aumento, ya que el día 
30 de mayo de 1773, por 
acuerdo del Cabildo y del Con
cejo se la nombra patrona de 
Villarrobledo, sustituyendo a 
San Blas que lo era desde tiem
po inmemorial.

Por la intervención rápida de 
algimos vecinos se pudieron 
salvar del fuego las Santas Al
fareras, como se las conocía, 
Justa y Rufina, a las cuales se 
les construyó un “ Calvario” en 
la esquina Albarerías Bajas, 
Plaza de la Constitución, el cual 
fue derribado porque estorba
ba donde siguieron la misma 
suerte de docenas de tallas, al- 
grmas de im valor úxcalculable 
en el año 1936.

Aquel fuego de 1834 destru
yó una de las sillerías de oro 
más bellamente labradas que 
se conocían, como asimismo un 
órgano de gran valor.

Esta fue a breves rasgos las 
pequeña historia de una gran 
Iglesia que trataremos de se
guir las investigaciones para 
ver si se aclara esa fecha de la 
construcción, la cual nos apor
taría mucho para la historia de 
Villarrobledo.

M.C.D.2022
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El viejo cuartel dara 
paso a dieciséis nuevas 
unidades escolares

En el viejo Cuartel de la 
Guardia Civil se están cons
truyendo 16 nuevas unidades 
escolares. Los terrenos donde 
se edifican estas nuevas uni
dades pertenecieron a los 
Franciscanos que tenían esta
blecido aquí su convento. En 
1810 fue deshabitado a causa 
de la Guerra de la indepen
dencia, después fue nueva
mente habitado por los Fran
ciscanos hasta 1834 en que 
fue incendiado por las revuel
tas liberales de aquella época'. 
Estos terrenos fueron com
prados por el Ayuntamiento 
en 1846. Más tarde seria cons
truido en ellos el Cuartel de la 
Guardia Civil, las escuelas 
adosadas al Cuartel y el llama
do popularmente Instituto fe
menino, así como el parque.

La vieja edificación de las 
cuatro unidades y del Institu
to hacen que estas 16 unida

des sean una necesidad. En el 
Instituto femenino estuvieron 
antes, el Instituto de Segunda 
Enseñanza y colegio Cervan
tes de Enseñanza Media. En 
el curso de 1954-65 se estable
ce el Instituto de Enseñanza 
Media y Profesional Virrey 
Morcillo. En 1959 fue elevado 
a la categoría de superior. Du
rante muchos años se impar
tieron cursos de bachillerato y 
en la actualidad continúa 
como colegio de EGB y BUP 
Virrey Morcillo. Una vez des
habitado el Instituto femeni
no podría pasar a ser un cen
tro socio-cultural.

Una vez más la basta exten
sión de 6.688 metros cuadra
dos que fueran propiedad de 
los Franciscanos, serán modi
ficados. Las nuevas construc
ciones a realizar en el Cuartel 
de la Guardia Civil, cuentan 
con varios siglos de transfor-

B
U

Más espacio para la Feria
La decisión de aumentar el 

espacio dedicado como recinto 
ferial hacen que otro año más la 
feria de Villarrobledo se en
grandezca en la medida que 
transcurre el tiempo. De todos 
es sabida la importancia de 
esta decisión aunque no todos 
están de acuerdo.

Lejos quedan aquellos años 
de apreturas en la Plaza de 
Abastos, hoy llamada de la 
Constitución.

Escasamente el espacio de la 
plaza dejaba sitio para albergar 
cuatro chismes. Por otro lado 
eran muchas las molestias oca
sionadas a los vecinos de las 
calles colindantes que se po
blaban de feriantes, churreros, 
y otros que se instalaban en el 
corazón de la ciudad en medio 
de un gran bullicio insoporta
ble para muchos. Otros mantie
nen la opinión de que la feria ya 
no es la que era antes al cam
biaría de sitio. Los Jardinillos

Municipales no cabe duda de 
que jugaban una gran baza y 
además llenaban de colorido 
las noches en un entrar y salir a 
la feria, y de la feria a los jardini
llos, nuevamente hasta que la 
noche daba sus últimos alari
dos por aquellas calles adya
centes.

La realidad de nuestra feria 
es hoy bien diferente el espacio 
dedicado entonces a atraccio
nes se ve multiplicado y ade
más también se da cabida a 
atracciones que sólo podrían 
ser instalados en el nuevo ferial 
al que deberia darse una mayor 
importancia, realizar las obras 
necesarias para llevar a cabo su 
cierre definitivo y año tras año 
mejorar unas instalaciones fe
riales que fueran motivo de or
gullo para generaciones veni
deras que continuarán la labor 
emprendida de un recinto ferial 
del que siempre careció Villa
rrobledo.
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El conocido popularmente como Instituto Femenino podría pasar a ser un centro soáo-cultiaA

maciones continuadas a tra
vés de la historia según cita 
Agustín Sandoval en un libro

el último franciscano enclaus- el 1 de junio de 1895 a los
trado fue fray Manuel Quiralte años descansando sus re¡
Guillén, sacerdote que murió en la ermita de Santa Ana.
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Churreros, feriantes y otros padecían los efectos de la gran encru
cijada que formaban las calles de la antigua feria.
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Hoy la feria triplica en espacio las atracciones de los años que se ^^y^ngií^ 
za de Abastos. Cada año son más las atracciones que acude

En la fotografía puede apreciarse el extenso espacio que ocupa el recinto ferial. La 
Plaza de Abastos ocasionaba grandes molestias incluso por razones sanitarias.
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^ora^blicación data de 1876

istoria de la prensa
x^edo es sin duda una 
Sades de Castilla-La 
Ínue más inquietudes y 
roción ha demostrado a 
7de su historia por los 
y de comunicación.
Jeiiueen 1884 empezara 
ájíiar la primera imprenta 

de Manuel Ramos 
^«Real, muchas fueron 
Las que sintieron la 
^necesidad para que Vi- 
Lipudiera contar con 
^de difusión, que día a 
dejase las actividades de 
ilensea en sus distintas 
Citaciones. Parece ser 
Adormente a 1884 se 
Lubücación "El Charla- 
[levista que se anunciaba 
^Extravagante", de la 
Entramos un número 
L ofrece muchos datos, 
bja demuestra ser la pri- 
Llicación realizada en 
Ludad. "La Verdad"

en 1904 por Luis 
^Herreros y se editaba 
Lcete. En 1929 aparece 
Lde ViUanobledo", edi- 
|tai&bién en la capital, y 
liobrevivió durante dos 
La año después Francis- 
k fundaba el semanario 
kador" donde la juventud 
k de grandes preferen- 
prante siete años se edi- 
iide ellos en Villarrobledo 
liaco restantes en Valde- 
fcBnl927 editaba el quin- 
■ Juventud" creación lite- 
Be corta vida. La publica- 
mervantes" alcanzó tres 
M que fueron redacta- 
■la academia de Modes-

Al abrir sus puertas 
■ttta Minerva en 1929, 

“El Eco de Villarro- 
editado por Juan Nava- 

propietario de Mi- 
Raademás dirigió el pe-

71

EÁVERDAD
SEMANARIO INDEPENDIENTE

AÑO L
*D«tf«imtA<n6Wt VIG*. WÚMKXO 1

Villarrobledo 17 de Septiembre 1904
NÚM. 10

riódico hasta que en 1932 deja
ra de publicarse. En esta mis
ma imprenta comenzó a editar
se entonces el semanario políti
co del partido de Lerroux "El 
Radical" dirigido hasta 1934 
por el que después fuera gober
nador de Cuenca, Antonio Sán
chez Garrido. En 1934 el "Eco 
de Villarrobledo" inicia su ter
cera época pero sólo sobrevivió 
algunos meses. En 1935 se 
ñmda el semanario "El Demó
crata" publicación izquierdista 
de muy corta vida. Desde 1935 
hasta 1959 la incomunicación a 
través de la prensa queda rota 
a pesar de abrir sus puertas las 
imprentas de Victoriano Martín 
en la calle de la Estación y la de 
Antonio Díaz Solana en 1943, 
año en que dejó de existír la im
prenta Minerva. En este espa
cio de tiempo cabe destacar al
gunos ntuneros de las publica
ciones Laminio y Meseta de es
casa trascendencia. El año de 
1969 es sin duda uno de los más 
importantes de la prensa local, 
aparece "La Villa y el Roble",

semanario de gran formato y 
excelente impresión que diri
gió Virgilio Espinar Sánchez 
desde enero de 1969 hasta ju
nio del 61, después de haber 
cumplido una gran etapa infor
mativa.

La publicación anual Cervan
tino se inició en 1968 con moti
vo de las ferias y fiestas de Vi
llarrobledo a lo largo de dieci
séis años se editó en Imprenta 
Cervantes excepto el número 
de 1974 que no salió a la calle. 
Al parecer los excesivos costes 
de esta publicación realizada 
con todo lujo de detalles hizo 
que desde 1984 dejará de pu
blicarse. En 1974 Virgilio Espi
nar Sánchez dá vida al quince
nal informativo Lontananza por 
espacio de un año. A través de 
24 números Lontananza desta
ca de forma cotidiana el movi
miento, artístico, literario, polí
tico, deportivo, laboral, cultu
ral, etc., de la ciudad, en un cla
ro ejemplo de como debe ser 
realizada una publicación local. 
Después nuevamente casi diez

LA LEY D^ESCAMSO |
A «xcepcióo de tos psi-íódícos minm- i 

teriales, la premia, de todo# los matices se • 
ha ocupado de la ley del descanso do
minio*! impugoiudola y combetióndol*. j 
por impreeticable y absurda. i

Posados, para I# mayor parte de las i 
aaoioMw, los nefastos y ittetw^o» tiempos, 
eu que el capricho y los daesos, mis ó me
nos arbitrarios, de an monarca ó dictador 
se ex presa b# o y traducían an disposicio
nes y decrotos, cayo ártico Udo no había 
mié remedio que acatar y cumplir por 
absurdo 0 ignominioso que fuese, hoy las 
leyes, las verdaderas leyes, las que tie
nen apoyo orgirnco y sanción moral, no j 
las hocen los poderes constituidoe. loa 
hace el pueblo, obedecen a ena necesidad > 
sentida por éste, son consseaencia de so I 
manera de - peonar y creer. 1* interven* * 
ción del Estado, y en so nombre el Oobier- ' 
no, en estos coaos*. queda reducida i dar í 
formo, ordenar, reglsmenlor y dirigir esos i 
necesidades, creencias y sentimientos. i

Cuando los poderes legislativos no se 
inspiran en éstos, los interpretan mal, ó ! 
íundameotan sos díspoeiciones Anica y ex* j 
cluaivomente, en el deseo y A heaeficio de • 
unos cuantos, fas leyes, ó no se cumplen, ; 
y quedan como recuerdo de uno humora
da soirrao«s«i«I, ó se derogan, ó modifi
can y cambian en ralación con la necesi
dad 4 interés de todos les gobernado».

Lo lev del descanso dominical, tal v

años de silencio se producen 
hasta que aparece "La Villa y el 
Roble" en 1984, conducido esta 
vez por Lorenzo Moreno Nava, 
con la ayuda de Virgilio Espinar 
y otros colaboradores. De este 
semanario hay que resaltar de 
forma especial su continuidad, 
el pasado 21 de julio alcanzó el 
número 100, y se espera del 
mismo una gran continuidad. 
También en la Navidad de 1984 
se fundaría el semanario "El 
Mirdador", por espacio de tres 
iiúmeros, en los que se desta-'

como <;«iA redactAdiv, ¿ potar de las mu- 
chat" xoapcione» & so reglaibeuto; que 
son lüntM, que bien padiérAino» decii. 
que «A #;tn caso se han cambiado los 
tArmincí, poniendo la excepción por ley 
/ la ley por «xoepción, a pesar de esto 
repelimos, dicha ley resulta atávica, ig- 
nowinioea, antimoral y absurda.

Es aUrioa porque rMiringe y limita 
el daearrollo y descnvolvimiunto de las 
energías particulares, mn tener en cuen
ta las disposiciones y nenmádadea del 
individuo, coartando la libertad personal 
en aqoellod autos y hechos que caen dele- 
tro de la completa voluntad del hombre 
y de su libre albedrío, y pugna; ademes, 
en absoluto, ron loa priucipios de dere
chos adquiridos y libertades conquistadas.

Es iguoutinioao porque instituye privi
legio# entre loe obreros, y en general, to
das loa clases trabajadoras, concediendo 
& unos lo qun no tiene mas remedio que 
negar a otros, por la Indole de sus tra
bajos y laboree y las uecesidadea que sa
tisfacen eu la sociedad; estableciendo, asi, 
una serie do distingos y excepciones, que, 
en breve plexo, tienen ^que degenerar en 
semillares de envidias, de rencores y odios.

Es antimoral porque, al mismo tiempo 
que perturba el orden y la normalidad en 
el ejercicio de las energías y aciividadJRdel 
individuo, y despojo al trabajo de su au
reola de excelsitud y grandeza, despree- 
tigiando lo que es y debe ser base de toda 
moralidad huma os, dienta procedente ci-

can las colaboraciones de José 
Miguel Alite Martínez, y Alfon
so Castellanos Hergueta. Los 
escasos medios disponibles hi
cieron que esta publicación no 
siguiera adelante. Para finali
zar el Ayuntamiento ha editado 
dos números de la publicación 
mensual "Boletín informativo . 
de Villarrobledo". Es una crea
ción que ofrece información de 
las distintas áreas y concejalías 
del Ayuntamiento, siendo ésta 
la última publicación aparecida 
en la ciudad.

GESTORIA-AUTO-ESCUELA
VIRGEN, 39 - TELEFONOS 141514y1415 66- VILLARROBLEDO (Albacete)

Servicios de GESTORIA totalmente INFORMATIZADOS

AUTO-ESCUELA: —Tenemos el único PROFESOR DE FORMACION VIAL de la provincia.
—^Tocios los veranos oferta especial para estudiantes.
—Clases teóricas en VIDEO.
—Examen INTEGRO en Villarrobledo.

FABRICA
DE 
MOSAICOS

U
MATERIALES

DE CONSTRUCCION

ESCORIAL, 32 - TELEFONO 14 07 49
DOS DE MAYO, 85 - TELEFONO 14 01 30

VILLARROBLEDO (Albacete)
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Por fin en la Castellana!

Nueva junta directiva del C.P. Villarrobledo.

Be.ntai, Placido y Olano, 
entre los nuevos fichajes

Hace ya doce años, que el 
C.P. Villarrobledo volvía a los 
abetares futbolísticos con un 
equipo que empezó en el grupo 
primero de la segunda regional 
murciana. A las órdenes de Au
relio, el equipo de entonces es
taba compuesto por Merino y 
Osma como porteros. En la de
fensa Femando, Juanito, Ce
brián II, Pérez y Nohales. Como 
medios Tin y Sotoca y los Ce
brián, Víctor, López, Flores, 
Choco y Casto en la línea delan
tera. Este año también se incor
porarían Niño, Lara y Angel. 
Los nombres de Femando, Pé
rez y Choco ya sonaron ante
riormente al ser componentes 
del antiguo C.D. Villarrobledo.

Hoy, doce años después el 
Villarrobledo continúa en la 
brecha a pesar de lo mucho que 
se especuló sobre su posible 
desaparición. Con Aurelio de 
míster, el mismo hombre que 
se hiciera cargo de la primera 
alineación, el Villarrobledo in
tentará otro año más escalar 
las primeras posiciones del 
grupo séptimo donde encon
trará rivales poderosos como 
son Alcalá, Real Madrid, Pega
so, Guadalajara, Manchego, 
Talavera, etc.

En la Copa 
del Rey

Hay que resaltar de manera 
especial la, quinta posición al
canzada en la temporada 85-86 
que le permitirá jugar su primer 
partido de la Copa del Rey con 
im fácil rival, el Aguilas, en par
tido único a disputar en el Cam
po de la Virgen. El equipo local 
debe aprovechar este encuen
tro, con miras a disputar otros 
encuentros para así proporcio
nar,al club unos ingresos que 
aliviarían el presupuesto ac
tual.

Este año los alicientes que 
presenta la temporada 86-87 
son varios. El primero y funda
mental es la integración en la 
Castellana, que supondrá para 

el club mayores beneficios. Las 
distancias entre las poblacio
nes que visitará el Villarroble
do se reducen a la mitad menos 
en algunos casos con respecto 
al gmpo XIII. Así se consigue 
abaratar los gastos de despla
zamientos, y por otro lado el 
club dispondrá de mayores be- 
neñcios en taquilla.

Los equipos de problaciones 
cercanas arrastran a nutridos 
grupos de seguidores que lle
garán a Villarrobledo para ani
mar a su equipo. Este aspecto 
perjudicaba anteriormente al 
club local, por dos razones: la 
primera por el excaso o prácti
camente nulo número de segui
dores de los equipos murcianos 
o alicantinos, y la segunda por 
la frialdad en los recibimientos 
de la mayoría de las poblacio
nes. El capítulo de árbitros 
también merece una mención 
especial, todos del Colegio 
Murciano o Alicantino, perjudi
cando en gran medida al Villa
rrobledo incluso en su casa, 
como se ha tenido ocasión de 
presenciar repetidamente en . 
los últimos años. El calificativo

de “extraños” es un grupo que 
ño nos pertenecía, se ha vivido 
en esta ciudad durante años.

Aurelio repite 
como entrenador

Aurelio este año repite como

Los árbitros del Grupo XIII, siempre defraudaron a la afición local. La suerte podría ser la cara de la 
moneda para el Villarrobledo en la Castellana.
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entrenador, de la base del pa
sado año quedan Montes, 
Niño, Joaquín, Cruz, Casiano, 
Luque, Prieto, Maxi, Javi, Vi
cente y Rocha. Los nuevos fi
chajes realizados correspon
den a los nombres de Isidoro 
González Berzal de 23 años.

A

procedente del Daimiel 
ha militado las dos 
temporadas como porte»^ 
cardo del Hoyo Hem^d^ D 
conocido por Wc 
años, procede . „ pando el puesto tánico de 
lampista. Juan C^=;^J 
Olano, extremo iz^erfOj]. 
años, que el pasad '

bién como nuevo ficbaJj 
tó con el int^ 
centrocampista ^ ’ 
tín Rodríguez de 27 
jugador en un gr 
honradez y después® ™ 
un reconocimiento

una lesión de r 
recer arrastro®' ^ ¡^ 
la renuncia ddl^gdi# 
al fichaje. El últ pj«
del centrocampo^, 
procedente d gfe®
cete. Ala hora ^ago« 
crónica el día 7 
club mantenía o ¿^^
con varios ju^ do)®
desempeñar fundió « 

tro del campo- ^
El presupae®^ {gmjsíW 

este añofrenteala‘
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¡asen el Campo de la Virgen se verán incrementadas gracias a los añeionados de poblacio
nes cercanas.

einte millones de presupuesto
wsei que supera los vein- 
■Etities de pesetas.
■mío Montero,

1 Mente

ijunta directiva está presi- 
¡por Antonio Montero Ruiz, 
¡tesidente Bartolomé Cas- 
11 como secretario Paulino

Martínez, con un total de 16 di
rectivos.

El día 15 de agosto el Villarro
bledo disputa frente al Albace
te un interesante encuentro 
que siempre estuvo caracteri
zado por la rivalidad. El día 19 
se enfrentará a la Agrupación 
Deportiva Villarrobledo, equi

po de primera regional que se 
ha trazado como meta la terce
ra división en el más breve pla
zo de tiempo posible. Para fina
lizar el Villarrobledo viajará 
hasta la vecina población de 
Tomelloso para enfrentarse al 
equipo titular de aquella ciu
dad.

V edición
del torneo
“Ciudad de Villarrobledo”

Queremos dedicar en este es
pecial unas líneas para hablar 
sobre una de las actividades de
portivas que más está desta
cando en nuestra ciudad. Se 
trata del ajedrez, que año tras 
año supera su nivel de forma 
clara.

Para hablar sobre el ajedrez 
nos hemos puesto en contactó 
con el secretario del club Mi
guel Sánz Gómez, al cual le pe
dimos un resumen sobre el 
tiempo de funcionamiento y ac
tividades que realizan.

El Club de Ajedrez de Villa
rrobledo, con esta denomina
ción viene funcionando desde 
el año 1980 en que mi grupo de 
cuatro o cinco jugadores vete
ranos nos propusimos levantar 
la afición que siempre ha teni
do nuestra ciudad. Comenza
mos principalmente con activi
dades escolares, colaborando 
con colegios, asociaciones de 
padres, con la aportación de 
cursos teórico-prácticos dentro 
de las actividades de la Univer
sidad Popular. Por otra parte 
todos los años participamos en 
los campeonatos provinciales, 
así como la organización de tor
neos y el anual de feria.

Actualmente la labor del club 
se encuentra muy recortada ya 
que la falta de local social idó
nea hace que muchas posibles 
actividades queden tan sólo en 
buenas ideas. Estamos a la es
pera de que el Ayuntamiento 
estudie la posibilidad de ceder
nos algún salón que permita 
trasladamos de la habitación 
de Cáritas a la nueva Casa Cul
tural.

En cuanto al torneo “Ciudad 
de Villarrobledo" hemos llega
do a la V edición, razón por la 
que estamos muy satisfechos 
además de por haber consegui
do que la cuantía económica de 
los premios nos permita darle 
carácter abierto dejando atrás 
las ediciones locales. Tenemos 
fundadas esperanzas de supe
rar años anteriores, tanto en 
número de participantes como 
en calidad de los mismos, con
tando con los mejores jugado
res provinciales.

Deseamos desde estas pági
nas que los buenos propósitos 
den sus frutos y el club conti
núe en su marcha ascendente 
en bien de todos los aficiona
dos.
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COMALBASA
Comercial de Albacete, S.A.

NEUMATICOS, RECAMBIOS 
Y ACCESORIOS

AVENIDA REYES CATOLICOS, 70 - APARTADO 119 
TELEFONO (967) 14 15 45 - VILLARROBLEDO (Albacete)

ASOCIACION 
AGRARIA DE 

VILLARROBLEDO
POR UNA PROFESION AGRARIA 

MODERNA Y UNIDA

VIRREY MORCILLO, 24 TELEFONO 14 22 87
APARTADO 75 VILLARROBLEDO
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La llegada de la feria es la lle
gada de “la" corrida. Se ha he
cho inevitable el que una cosa 
esté unida a la otra. Como ine
vitable es que sólo en esas fe
chas se tengan toros en Villa
rrobledo. ¿O no? Repasando la 
historia reciente de la gestión 
empresarial de nuestro coso 
nos podemos encontrar con 
vma sierra perfectamente defi
nida en relación con el número 
de festejos programados y cali

dad e interés despertado en los 
mismos. Hay que reconocer 
que la gestión del actual em
presario ha logrado levantar 
tma plaza con carteles intere
santes a los que ha respondido 
la afición. Pero es de lamentar 
desde el pimto de vista de afi
cionado que una vez consegui
do el propósito de llevar a la 
gente a la plaza se haya limita
do a dar un sólo espectáculo 
por muy brillante que éste re-

La corrida
sulte. Debería plantearse el 
instaurar unas fechas “tauri- 
nhs", como antes las había 
pára que la plaza de toros no 
esté infrautilizada, para,que se 
cree una afición que difícilmen
te se mantendrá en tanto no se 
le dé la oportunidad de conocer 
la fiesta con la comodidad de no 
tener que trasladarse, y para 
fomentar entre la juventud el 
conocimiento del hecho cultu

ral que son los toros. Arduo tra
bajo el que se presenta al 
Ayuntamiento, que debería — 
en contacto con la Peña “La 
Taurina" y otros aficionados— 
probar con otros métodos para 
que no solamente una vez al 
año se tenga que hablar de "la 
corrida".

La de este año ha estado a 
pimto de no realizarse. En la 
palabra subvención ha estado 
la clave. Pero al fin, de una ma-

------------------ --- ------------  
¡ñera oficial (conversadónS
' quer-Alcalde) se han conw 
¡los integrantes de la coiil 
'José Ortega Cano, PepínJil 
j nez y Emilio Oliva lidiarántl 
ide Antonio Pérez de Sani 
j'nando. Aunque efi los prej 
imas oficiales de feria 
¡los toros de Fermín Boho™ 
¡En este meertidumhre sefli 
■tado hasta el día 5 deago® 
’ El comentario de los 
[tiene que ser a priori pos^

TALLERES NOBLEJAS
TRABAJOS DE PRECISION 

RECTIFICADOS Y TORNEADOS
AVENIDA REYES CATOLICOS, 89 - TELEFONO (967) 14 H1

________________ VILLARROBLEDO (Albacete)_________ J

LABORATORIO DE ANALISIS

CALLE SAN CLEMENTE, 10
VILLARROBLEDO (Albacete)

JOSE C. MUÑOZ MARTINEZ
TELEFONO: PARTICULAR ¡J JÍ 

LABORATORIO]^^

C.D.2022



Jueves, 14
de Agosto de 1986ifriW»® EXTRA VILLARROBLEDO

AP

rÉ>W » san Isidro 

fcXcara" allá donde va. 
Il»ite clásico, impres- 
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ha caldo bien entre 
^108 aficionados locales 
Le se rumoreaba su 
LpepínJiménez esto
ve termenda personah- 
^íaiador, pero con “re- 
Jlíaconseguido levan- 
;^elo tras unos años de 
^0 y volver a ser el to- 
jtetesante que apuntaba 
joovillero. Y si los contra- 
«ganan, se deberían ga
jo la plaza, Emilio Oliva 
jipiaacindíble en la núes- 
gaño pasado sorprendió 
^ae gratamente, se erigió 
jxlador de nuestra feria, 
¡sepudo erigir en el último 
^0 si no hubiera tenido 
(¡entable fallo a espadas, 
noluntad, ganas y deseos 
jinfar, y lo demostró en la 
(ional de Asprona última, 
jipara muchos estuviera 
lijo de un estupendo toro 
iauel, al que cortó apéndi-

J
ganadería no está en su 
iBomento. Pero en un año 
leo el campo ganadero es 
aso encontrar ganado de 
Sias, por lo menos a priori. 
giie esperar que los augu- 
fe muchos aficionados no 
igan realidad y que los to- 
Bbistan, tengan la pre- 
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O\ Este año, I Bienal 
S^ de Fotografía

Cuando este número ex
traordinario salga a la calle, fal
tará un día para conocer el fallo 
del jurado de la I Bienal de Fo
tografía “Ciudad de Villarro- 
blodo". LA TRIBUNA do Alba
cete asistió el pasado día 2 de 
agosto a la valoración de las 
obras presentadas a concurso, 
y que a lo largo de más de cua
tro horas mantuvieron al jurado 
realizando una selección de las 
mismas. Actuaron como jura
do, Jaime Galiana, Cordona de 
Villajoyosa, Podro Olaya Ruano 
de Villena y Angel Sanz Abad 
de Madrid, todos ellos destaca
dos profesionales en el arte fo
tográfico. A la espera de que se 
produzca el fallo del jurado que 
daremos a conocer en su día, si 
puede decirBe que son muchas 
las firmas prestigiosas que han 
concurrido a esta I Bienal, nom
bres como: Ribas Prous, Chiri
vella, Pérez de la Torre, Día 
Burgos, López Pastor, Ochoa 
Martínez, Flores, Huecas, Alva
rez Yagüe y otros son los princi
pales aspirantes al primer pre
mio de las dos modalidades es
tablecidas para blanco y negro 
y color, dotados con 50.000 pe
setas cada uno de ellos. La Bie
nal repartirá en su primera edi
ción 230.000 pesetas en pre
mios, siendo a juicio del jurado 

• una suma interesante para un 
certamen nacional. En la moda
lidad de blanco y negro serán 
fallados tres prernios de 50.000, 
30.000 y 20.000 pesetas, para 
los tres primeros clasificados, 
con idénticos premios para co
lor. Respecto a las obras locales 
se establece un primer premio 
de 20.000 pesetas y un accésis 
de 10.000 pesetas.

Fueron presentadas 18 foto
grafías por parte de aficionados 
locales. La fotografía en Villa
rrobledo se viene manifestan
do en los últimos años. Existe 
una . Agrupación fotográfica 
que imparte cursos en la Uni
versidad Popular, y pretende 
que la afición por este arte vaya 
en aumento. Los cursos que se 
imparten son de iniciación y 
otro superior para los ya inicia
dos. En el próximo curso se pre
tende cubrir el curso superior 
de fotografía contando con un 
profesional ya que son número- 
sas las personas ya iniciadas 
que encuentran de gran interés 
la especialización de las distin
tas técnicas fotográficas que 
sólo pueden ser reveladas por 
un auténtico profesional. Seria 
un buen tanto para la Universi
dad Popular el conseguir que 
en esta ciudad la fotografía, 
hasta hace poco un arte desco
nocido para muchos, encuentra 
una afición

Esta I Bienal de fotografía ha. 
permitido a muchos aficiona
dos locales cambiar impresio
nes con auténticos profesiona
les como Cardona, Olaya y Sanz 
Abad, creándose un ambiente 
cultural.

Serán seleccionadas un total 
de sesenta obras que serán ex
puestas en la Casa de Cultura 
del 15 al 30 de agosto. El día 15 
como apuntábamos al principio 
se dará a conocer el fallo del ju
rado y será homenajeado Luis 
Plá Romero, afamado fotógrafo 
local que siempre gozó de to-

das las simpatías do la pobla
ción. Luis Plá cuenta con 86 
años y según él se considera el 
fotógrafo profesional más viejo 
de Ca8tilla-L,a Mancha. Le será 
entregada una placa conme
morativa en reconocimiento a 
su gran labor. Al mismo tiempo 
expondrá algunas de sus obras 
también en la mencionada ex
posición del 15 al 30 de agosto. 
Plá dedicó la mayor parte de su 
vida al cuarto oscuro, las horas 
en su laboratorio transcurrie
ron incansables para su buen

Son las fícslns. 
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hacer. El retoque de negativos 
eran parte de sus cualidades, y 
por su estudio desfilaron siem
pre las personas más ilustres 
de Villarrobledo como él mismo 
nos comenta. Hablar con Luis 
Plá de fotografía quiere decir 
disponer de horas libres para 
conocer aquel mundo que vivió 
en su época, sus viejas cámaras 
que aún conserva son su mayor 
ilusión, y además es un hombre 
que cuenta con todo el tiempo 
del mundo para compartir sus 
secretos fotográficos
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Miembros del jurado, durante la selección de obras
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jiCARLOS (Menorca), 
41 ministro de Educa- 
-mció ayer que "la nue-

Lwo contemplará la 
Edad de la enseñanza 
tu 16 años", que actual- 
iijiniina a los 14.
¿jique la oferta educati- 
ijinpliaxá hasta los 18 
porque de las posibilida- 
i trabajo entre ambas 

son escasas.
(Haría Maravall celebró 
larueda de prensa en el 
píonaixa" de Vülacar- 
todo pasa sus vacaciones 
¿es junto con su familia y 
b permanecerá hasta el 
ludía 20.
piistro dijo que se sentía 
^' con la nueva Ley 
(denación del Sistema 
ero, a la que calificó de 
i compleja", tanto que 
mala playa los papeles 
n blanco que servirá de 
kasu elaboración”.
«leva Ley, que contem- 

uesbachilleratos altema- 
l-lnigüistica, sociales y 
^des, naturaleza, téc- 
Iiimnistrativo y técnico 
bí-, también atenderá 
^Ón del profesorado 
hmuy escasa en idio- 
Itijcación física y músi- 
Peró el titular de Educa-

pistro de Educación 
Heomo principales ob- 
1 i cumplir durante la 
wlagislatura en materia 

: la Ley de Ordenación 
^Educativo, el Esta- 
^hofesorado, los planes 

y nuevas titulacio- 
MUniversidad y la pues- 
TOha de la Ley de la

“El Nani”: La acusación pide el 
procesamiento de 24 policías

MADRID (Efe).—La acusación popular en las dili
gencias sobre la desaparición de "El Nani", pidió el 
procesamiento de 24 policías a la Audiencia Provin
cial a la que comunicó'la "posible responsabilidad pe
nal” en este caso del ministro del Interior, José Barrio- 
nuevo.

La Asociación Contra la 
Tortura personada en las dili
gencias judiciales sobre la 
desaparición de Santiago Co
rella, "El Nani", como acusa
ción particular y representa
da por el abogado Jaime Sanz 
de Bremond, remitió su escri
to a la sección cuarta de la 
Audiencia Provincial, según 
pudo saber ayer Efe.

En el documento enviado a 
la Audiencia, que deberá de
terminar si se procesa o no a 
los policías según establece 
la Ley de Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad, la acusación 
popular destaca la "posible 
responsabilidad penal del 
ministro del Interior, José Ba
rrionuevo en el presente 
caso".

Le acusación popular re
salta en sus conclusiones 
que ninguno de los policías 
que supuestamente fueron 
testigos de la fuga de Santia
go Corella, "El Nani", desa
parecido en 1983, ha sido ca
paz de indicar al juez el lugar 
de la carretera de Vicálvaro 
donde dicen que se produjo 
su huida.

Considera que "es falsa la 
versión de la fuga de Santia
go Corella ofrecida por los po
licías inculpados" y destaca 
que existen indicios de que 
"El Nani”, “tras ser objeto de 
violentos interrogatorios en 
las dependencias de la Briga
da Regional de Policía Judi
cial de Madrid, falleció en di
chas dependencias".

La acusación popular agre

ga que los autores materiales 
de "tan luctuoso suceso han 
hecho desaparecer el cadá
ver en un intento de impedir 
la averiguación do los he
chos".

Tanto "El Nani” como su 
amigo Angel Manzano y su 
mujer Concepción Martín 
fueron detenidos e incomuni
cados el 12 de noviembre de 
<1983 en aplicación de la legis
lación antiterrorista, acusa
dos de ser los autores del 
atraco a una joyería de Ma
drid donde murió su propie
tario Pablo Perea Ballesteros.

En su escrito, la acusación 
popular resalta que el minis
tro del Interior, José Barrio- 
nuevo, concedió la incomuni
cación solicitada al estar los 
tres "presuntamente impli
cados en actividades de una 
banda armada y organizada, 
dedicada a la comisión de de
litos que inciden gravemente 
en la seguridad ciudadana”.

Con "igual razonamiento e 
igual contestación afirmati
va” el ministro del Interior 
acordó la incomunicación de 
Soledad Montero, esposa de 
"El Nani", dos días después 
de la primera sin que, según 
la acusación popular, 
haya dado explicación 
ciente" del por qué de 
diferencia de tiempo.

"se 
sufi- 
esta

En el documento se explica 
que en aquel entonces exis
tían sentencias del Tribunal 
Supremo que definían el con
cepto de grupo o bandas ar
madas organizadas, "defini-

Santiago Corella, "El 
Nani". 

ción que no podía nunca 
abarcar a los detenidos inco
municados”.

La acusación popular esti-' 
ma, por tanto, que la solicitud 
y concesión de esta medida 
excepcional "tan sólo tuvie
ron como objeto el aislar a los 
detenidos para así gozar de 
tma mayor impunidad en la 
realización de las torturas y 
malos tratos a que fueronjso- 
metidos”.

Resalta en su escrito envia
do a la Sala Cuarta de la Au
diencia Provincial de Madrid 
y al que ha accedido Efe, la 
"posible responsabilidad pe
nal del ministro del Interior 
en el presente caso, siendo 
su actuación pramimihlA- 
mente constitutiva de un de
lito en los tipificados en el ar
tículo 194 del Código Penal”.

La acusación popular hace 
constar esta última aprecia
ción “ a los efectos oportunos, 
con independencia de produ
cirse ante el órgano jurisdic
cional en el momento proce
sal correspondiente”.

Adjudicadas 
loterías a 
familiares de 
alcaldes 
de Toledo

TOLEDO (Efe).—Tres admi
nistraciones de lotería fueron 
adjudicadas a familiares de al
caldes, de distinto signo políti
co, de la provincia de Toledo.

Se trata de la‘esposa del al
calde de Santa Olalla, Enrique 
Gálvez (independiente), el her
mano del alcalde de Mocejón, 
Angel Tardío (Coalición Popu
lar), y la hermana de Manuel Pi
nardo, alcalde socialista de 
Tembleque.

Antonia Maiquez, esposa de 
la máxima autoridad de Santa 
Olalla, consiguió la concesión 
frente al hijo de una funcionaria 
de Hacienda, que trabaja en la 
sección de loterías.

El alcalde del pueblo negó a 
Efe que en la concesión haya 
habido favoritismo: "Mi mujer 
lleva 30 años viviendo en el 
pueblo, y además presentó dos 
locales estupendos”.

Enrique Gálvez, que insiste 
en su condición de indepen
diente, aseguró a Efe que el 
hijo de la citada funcionaria, 
José Femando Gómez de 
Agüero, alegó su condición de 
parado para optar a la plaza, 
cuando según éste, “su familia 
posee una finca, la “Pantadú", 
de 700 fanegas".

Además, Gálvez insiste en 
que no hay ninguna ley que 
prohíba a la esposa de un alcal
de tener una administración de 
lotería, y señaló que no ha habi
do “ ningún tapujo ".

Manuel Pinardo, alcalde so
cialista de Tembleque, dijo a 
Efe que en principio descono
cía que su hermana, Concep
ción Pinardo, fuera a optar en el 
concurso, y asegura que ha ha
bido objetividad en la adjudica
ción de la administración del 
pueblo.

unciones de dirigentes 
^oposición paquistaní

Kohl y Honecker piden un nuevo 
impulso a la distensión europea

^AD (Efe).—La prin- 
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tenciones masivas practicadas 
en las semanas que precedie
ron a las últimas elecciones (fe
brero de 1985), de las que esta
ban excluidos los partidos polí
ticos.

Benazir Bhutto, de 32 años, 
presidenta del Partido Popular 
Paquistaní (PPP), y del MRD, es 
la hija del que fue el último pri
mer ministro democráticamen
te elegido de Pakistán, Zulfikar 
Alí Bhutto, derrocado por Zía 
en 1977 y ejecutado en 1979.

La dirigente fue detenida en 
el aeropuerto de Karachi cuan
do se disponía a viajar a la ciu
dad de Faisalabad, desde don
de debía partir la marcha de 
protesta sobre Lahore.

Con la manifestación de 
Lahore, la oposición paquistaní 
planeaba iniciar una segunda 
serie de actos públicos en de
manda de elecciones democrá
ticas, después de la multitudi
naria campaña por las principa
les ciudades del país que siguió 
al regreso de Benazir Bhutto en 
abril pasado.

BONN (Efe).—El canciller fe
deral alemán, Helmut Kohl, y el 
jefe del Estado de Alemania Fe
deral, Erich Honecker, coinci
dieron ayer, en actos conme
morativos del 25 aniversario 
del Muro de Berlín, en subrayar 
la necesidad de dar nuevos im
pulsos a la política de disten
sión en Europa.

Sin embargo, mientras en el 
sector occidental de Berlín Kohl 
califica de “monumento a la in
humanidad” el muro que divi
de la ciudad, Honecker, en el 
sector oriental, afirmó que la 
barrera que parte la antigua ca
pital alemana sirve para estabi
lizar la situación en el centro de 
Europa.

Honecker, secretario general 
del Partido Socialista Unificado 
(SED) de la República Democrá
tica Alemana, presidió ayer tar
de en Berlín Este una ceremo
nia militar de “llamada a la lu
cha de los grupos combatien
tes de la clase obrera”.

Durante la ceremonia el má
ximo mémdatario germano 

oriental destacó la disposición 
de su gobierno a “reafirmar y 
desarrollar" el sistema de pac
tos establecido en Europa des
de 1961 y agradeció a sus alia
dos del Pacto de Varsovia el 
apoyo que prestaron en el mo
mento de la construcción del 
Muro de Berlín.

"Sigue siendo nuestro crite
rio —subrayó Honecker— que 
es mejor negociar diez, cien ve
ces, antes de dispararse unos a 
otros".

Por su parte, durante un acto 
celebrado en el "Reichstag” 
(antiguo parlamento) en Berlín 
Oeste, junto al muro, Helmut 
Kohl propuso una más estrecha 
cooperación con las autorida
des de la RDA en beneficio de 
todos los alemanes.

"Nunca nos resignaremos a 
la división de Berlín, Alemania 
y Europa, a la falta de libertad y 
las dictaduras, al muro y las 
alambradas”, afirmó Kohl.

"El muro, las alambradas y la 
orden de disparar contra los fu
gitivos tienen que desapare

cer", dijo el líder de los cristia- 
nodemócratas alemanes fede
rales y añadió que la libertad de 
tránsito y la libre circulación de 
informaciones y opiniones en
tre los dos Estados germanos 
debe convertirse en práctica 
diaria.

Asimismo, en un comunica
do del presidente norteameri
cano, Ronald Reagan, hecho 
público ayer en Bonn, éste 
muestra su esperanza de que el 
Muro de Berlín se convierta en 
“tema de reflexión y discusión 
seria entre el Este y el Oeste, 
antes de que se cumpla un nue
vo aniversario de su construc
ción".

En el mismo acto celebrado 
en el “Reichstag", el líder so
cialdemócrata y alende de Ber
lín cuando se construyó el 
muro, Willy Brandt, afirmó que 
la barrera que divide la antigua 
capital alemana sólo “puede 
llegar a ser superflua” median
te un nuevo orden de paz euro
peo.
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El Banco de España mantiene 
el precio oficial del dinero

MADRID. (Efe).—El Banco de Espa
ña ha mantenido en el 12’250 por ciento 
el precio del dinero que presta a las ins-

tituciones crediticias a través de subas
ta, supo Efe en fuentes monetarias.

USO solicita participar 
en las comisiones de 
elecciones sindicales

El Banco de España realizó 
ayer una subasta de présta
mos a 1 día por importe de 
595.531 millones de pesetas, 
al citado tipo marginal del 
12’250 por ciento.

El instituto emisor ofreció 
ayer pagarés del Tesoró de su 
cartera a 1 año y al tipo de in
terés marginal del 7’384 por 
ciento.

Antes de la subasta y en la 
creencia de una rebaja en el 
precio oficial del dinero, el 
mercado interbancario nego
ciaba tipos de entre un 
12’125 y 12’188 por ciento, 
pasándose tras la subasta y 
el mantenimiento del precio 
oficial del 12’5 por ciento.

Para mañana, con una su
basta de préstamos a 4 días, 
los expertos consultados por 

x Efe apuestan por un mante- 
nimiento del precio oficial.

Este mantenimiento del 
precio del dinero en el primer 
día de la segunda decena 
bancaria de agosto respon
dería, segrin los mismos ex
pertos a la postura de las au
toridades de conocer más da
tos sobre una eventual con
solidación de reconducción a 
objetivo de las magnitudes.

Con independencia de una 
posible baja en el precio del 
dinero a lo largo de este mes 
de agosto, los responsables 
de la política monetaria están 
a la espera de conocer las úl
timas cifras sobre necesida
des de financiación de los 
sectores público y privado.

así, información suficiente 
para aconsejar un inicio de 
descenso de los tipos de inte
rés. Caída que, en cualquier 
caso, se da por casi segura de 
aquí a finales de año, según 
los expertos consultados.

Factor contrario a una caí
da de los tipos de interés se
ría la cota inflacionaria de ju
lio, que de acuerdo con infor
maciones contrastadas en 
medios económicos podría 
estar en tomo al uno por cien
to.

MADRID. (Colpisa).—El pa
sado día 7 de los corrientes, 
USO se dirigió por escrito al se
ñor ministro de Trabajo y Segu
ridad Social solicitando estar 
presente en la Comisión Nacio
nal de Elecciones Sindicales. 
Asimismo en todas las provin
cias se está procediendo a la 
misma solicitud de presencia 
en las comisiones provinciales.

En fecha de ayer también se 
dirigió a la Comisió Nacional de 
Elecciones a fin de que mien
tras no se esté presentes, sean 
enviadas las actas que recojan 
los acuerdos y decisiones.

En caso de transcurridos 
veinte días de silencio adminis
trativo o negativa de la presen
cia, se interpondrá recurso jurí-
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trol electoral, se teali» eií”! 
más absoluto obscurantismo' 
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r^ como ya lo hicieron en mj 
riores elecciones.
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La caída en la demanda de 
los pagarés del tesoro por 
parte del público, con datos 
conocidos para agosto y con 
proyección a mes, no daría.

La posibilidad de reduc
ción de los tipos de interés in
ternacionales se verá con 
una mayor claridad este jue
ves, tras la reunión quinceal 
del Consejo Ejecutivo del 
Banco Central alemán, Bun
desbank.

Más de 85.000 pensiones de 
invalidez, revisadas en 
el primer semestre del año

Convocada huelga general en Riotinto
SEVILLA. (Otr/Press).—Los 

trabajadores de la empresa 
Riotinto Minera acordaron el 
martes pasado en asamblea 
convocar para ayer huelga ge
neral en la cuenca minera de 
Huelva, que comprende las lo
calidades de Riotinto, Nerva 
Zalamea y El Campillo. La con
vocatoria de huelga general

responde a la regulación de 
plantilla que quiere hacer la 
empresa.

El expediente deberá ser re
suelto por el Ministerio de Tra
bajo antes del 20 de agosto. La 
regulación propuesta por Rio
tinto Minera afectaría a 1.137 
trabajadores de los aproxima-

damente 1.500 que componen 
la plantilla y estaría provocada 
por la falta de rentabilidad 
apreciada por la empresa en lí
nea de producción de cobre, 
que actualmente se encuentra 
paralizada. La empresa aduce 
unas pérdidas de unos 2.000 
millones de pesetas en el pri
mer semestre de este año.

B©|]ga
Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia

ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Sociedad cotizada en la Bolsa
Cotización

Nominal Ayer Anterior Diferencia

l.-Cia Española de Petróleos (CEPSA) ................. ....... ................500 pts. 1.747 1.747 —
2.—Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) .............. ......... 1.000 pts. 7.000 6.960 +50
S.-Empresa Nacional de Electricidad............................. ................. 500 pts. 1.560 1.560 —

á.-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) ....... 7....... ......... 1.000 pts. 812 815 - 3
5.—Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ........................ ................. 500 pts. 582 583 - 1
6.-Hidro Ibérica (IBERDUERO) ........................................ ................. 500 pts. 830 844 + 14
7.-Cia SEVILLANA de Electricidad................................ ........ .500 pts. 597 609 -12
S.-Unión Eléctrica-Fenosa............................... .................. ................ 500 pts. 484 480 + 4
9.—Altos Hornos Vizcaya ................................................... ................. 500 pts. 350 360 —

lO.-Asland................................................................................ 500 pts. 1.725 1.695 +30
11.-Cementos Alba................................................................ ..............1.000 pts. 5.150 6.000 + 150
12.-Uralita ................................................................................ ................. 500 pts. 1.265 1.205 +60
13.-Valenciana Cementos.................................................... ................. 500 pts. 2.550 — _
14.-Cros.................................................................................... ................. 500 pts. 755 735 +20
15.-Explosivos Río Tinto ...................................................... ................. 500 pts. 1.070 1.020 +50
16.-Perfumería Gal ................................................................ ................. 500 pts. — —— —
17.-E1 Aguila (Cervezas) ...................................................... .......500 pts. 1.475 — —
18 .-General Azucarera................................. ............... ........ ................. 500 pts. 2.400 2.375 +25
19.-Ebro, Gía azúcares y alcoholes................................... ................. 500 pts. 6.400 6.495 ' -96
20.-Tabacalera........................................................................ ................. 500 pts. 5.500 —

-21 .-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ............ ..................500 pts. 3.470 3.405 +65
22.—Cubiertas MZOV ............................................................. ..............1.000 pts. — 4.200 —
23 .-Dragados y Construcciones ........................................ ................. 500'pts. 1.745 1.737 + 8
24.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA)...... ................. 500 pts. 3.350 3.250 + 100
25.-Telefónica........................................................................ ................. 500 pts. 946 940 + 5
26.-Bcmco de Bilbao.................................................... .......... ................. 500 pts. 5.100 5.050 + 50
27.-Banco Central................................................................. ................. 500 pts. 3.800 3.725 +76
28.-Banco Español de Crédito ........................................... ................. 260 pts. 1.687 1.662 +25
29.-Banco Exterior................................................................ ................. 500 pts. — — —
30.—Banco Hispano-Americano.......................................... ................. 500 pts. 2.086 2.050 +35
31.-Banco Popular Español................................................ ................. 500 pts. 6.076 * 5.905 + 170
32.-Banco de Santander...................................................... .................470 pts. 3.520 3.483 +37
33.-Banco de Vizcaya.......................................................... ................. 500 pts. 7.125 6.960 +65
34.-Banco Zaragozano.......................................................... ................. 500 pts. — —
35.-Corporación MAPFRE.................................................. ................. 500 pts. 9.600 —
36.-Unión y Fénix Español................................................. ..................500 pts. 9.725 — —
37.-E1 Encinar de los Reyes................................................ ................. 500 pts. — — —
38.-Inmobiliaria Urbis.......................................................... ..................500 pts. 1.280 _
39.—Vallehermoso ................................................................. ................. 500 pts. 1.285 1.225 +65

Indice bursátil: 187'88 (+1’71) Tendencia: Alza

Información facilitada por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.

MADRID. (Efe).—El Instituto 
Nacional de la Seguridad Social 
(INSS) revisó en el primer se
mestre del año 85.296 pensio
nes de invalidez, informa el Mi
nisterio de Trabajo y Seguridad 
Social.

Esta cantidad representa 
más del 50 por ciento de las 
180.000 revisiones programa
das como objetivo básico para 
1986.

Del total de pensiones de in
validez revisadas, casi un 70 
por ciento lo fueron en el seno 
de la comisión de evaluación de 
incapacidades, integrada por el 
presidente de la comisión y un 
vocal módico.

En concreto, en ella se reali-

zaron 56.780 revisiones en 
que, tras analizar la sitt
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El dividendo a cuenta del i 
Banesto, a 31 pesetas

MADRID. (Efe).—El Consejo 
de Administración del Banco 
Españo de Crédito (Banesto) 

- ha acordado el pago del divi
dendo a cuenta de 31 pesetas 
por cada acción de 250 pesetas, 
informaron a Efe fuentes de la 
entidad.

El consejo, en su reunión de 
ayer ha decidido que el pago se 
haga efectivo a partir del pri
mero de septiembre en cual
quiera de las oficinas que Ba
nesto y demás Bancos del gru
po bancario repartidas por toda 
España.
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gundo semestre son 
ñalaron fuentes de las 
Efe, muy positivas.
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Moneda

dólar estadounidense
dólar canadiense .......
dólar australiano ........
franco francés..............
libra esterlina ..............
libra irlandesa..............
franco suizo ..................
francos belgas .............
marco alemán ..............
liras italianas ...............
florín holandés..... .......
corona sueca................
corona danesa ........... .
corona noruega ..........
marco finlandés..........
chelines austriacos ... 
escudos portugueses 
yens japoneses......... .'.

134'132
96'662
82'760
19'932

199'361
179'868
80'468

313'100
64'817
9'424

57'660
19'336
17'320
18'194
27’114
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87'020
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PALMA (Colpisa).—A pesar de sus 
pesares, Guillermo y Enrique de Ingla
terra acompañados de su mamá lady 
Di, abandonan hoy Mallorca con toda 
seguridad. Los hijos de los príncipes de 
Gales sentirán auténtica pena marchar,

según dice el personal de Marivent, ya 
que se lo han pasado a lo grande en es
tos días en la isla. Su gran descubri
miento han sido, la caldeada arena de 
las calas de la zona de ponie;nte.

POTO : EFE
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Don Juan de Borbón, Conde de Barcelona en la cubierta del “Giralda ", conversando con Sebas
tián Feliú de Cabrera, poco antes del comienzo de las regatas de barcos de Epoca, que tienen 

lugar en la bahía palmesana.

También se marcha lady Di

Desmentido de Marivent: Luis 
Astolfi no ha sido invitado
ríos amigos, después de cenar 
suelen acudir por las principa
les salas de fiestas de Palma, 
si bien la preferida de los hijos 
del Rey desde hace muchos 
años es el Club de Mar en don
de se retine lo más florido de la 
sociedad isleña y los turistas 
de más alto “standing".

De nuevo volvió a navegar 
por aguas isleñas en el día de 
ayer el “Fortuna". Sobre las 
doce y con viento fuertecillo y 
algo fresquito, los Reyes e in

vitados, entre los que aún se 
óontaba la princesa de Gales 
contemplaron desde el yate 
real la salida de los balandros 
de época de compiten en el 
Trofeo Almirante Sar. Conde 
de Barcelona. Lady Li también 
aficionada a las cosas del mar, 
disfrutó observando las ceñi
das de los veleros, algunos de 
ellos auténticas joyas. Tam
bién contempló la salida el 
propio don Juan de Borbón y 
Batemgerg, padre de nuestro

Rey,
La excursión de ayer, la últi

ma que realizó en este verano 
lady Di por aguas isleñas, dis
currió hacia el levante. Las 
costas de la Serra de Tramon
tana, acantilados cortados a 
pico sobre el mar, en los que 
las cabras salvajes y los bm- 
tres negros siguen mandan
do, ha sido un auténtico des
cubrimiento para los prínci
pes ingleses. Se sabe que el 
príncipe Carlos se ha llevado 

una carpeta llena de anotacio
nes a lápiz de estos acantila
dos, que luego piensa pasar a 
la acuarela y el óleo en Balmo- 
ral, en donde ahora se en
cuentra. Quizá el dibujo más 
entrañable para él sea el que 
hizo del castillo de Bellver en 
donde pasó prisión nuestro 
Jovellanos y murió fusilado 
el general Liberal Lacy.

Muchos periodistas británi
cos se han marchado ya y 
otros hacen las maletas. La 
verdad es que muy poco han 
podido sacar en plan exclusi
va de su estancia en Mallorca. 
Algrin “paparazzi" interna
cional ha gastado tiempo y ga
solina buscando a Rezapalhe- 
vi y su esposa Jasmina, pero 
sin coronar su misión con el 
éxito. Los periódicos isleños 
se han dividido en dos posicio
nes, unos dicen que la pareja 
llegó y está aún en Mallorca y 
otros que no llegaron. Quizá 
se encuentre navegando en 
im bello yate de líneas anti
guas y contruido en Hambur
go en los años veinte, que ac
tualmente navega hacia Ibiza. 
Todo podría ser. El resultado 
de esta coincidencia otro día.

Antomo Gades vino a pasar 
unos días con su barco a Pal
ma. Estuvo acompañado por 
una damita que no nos recor
daba para nada de Pepa Flo
res. La verdad es que el baila
rín estaba im poco arisco, pen
diente más de lo que le pasa
ba que del menú que estaba 
consumiendo, cuando un gru
po de fotógrafos lo descubrió 
en CampastiUa.

En la tarde de ayer el Conde ■ 
de Barcelona estuvo en Por
táis ya que se celebraba una 
pequeña fiesta en honor suyo. 
Asistieron la mayoría de parti
cipantes en el trofeo de barcos 
de época, a lo que se unieron 
los componentes de del “Ra
lly" de coches antiguos que 
en número de treinta han lle
gado procedentes de Barcelo
na en barco. Toda una evoca
ción de los más bellos mode
los de automóviles que se con
servan de principios de siglo y 
años veinte y treinta.
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Solucionada la avería que dejó sin 
agua a gran parte de la Costa del Sol
años que ocurre una cosa así en 
pleno mes de agosto, cuando 
los residentes en la Costa del 
Sol se han triplicado. El consu
mo de agua en Marbella es aho
ra importante y poco solucio
nan los camiones cisternas. Es 
tm número ver a los turistas 
con todo tipo de vasijas y cubos 
haciendo cola para conseguir 
un poco del líquidp elemento; 
la averia ha perjudicado mayor
mente a los establecimientos 
hoteleros, algunos de los cua
les han podido paliar el proble
ma haciendo uso de sus pro
pios depósitos, que también 
tiene una capacidad muy limi
tada e insuficiente. Está claro 
que este es un verano poco 
agraciado para la Costa del Sol. 
La tubería que reventó tiene 
diecisiete años y no pudo so
portar que se duplicara el catF* 
dal de agua que recibe normal- 
mente en invierno, y que en ve
rano es de 1.400 litros por se
gundo.

Espartaco ya se ha ido de 
Marbella para continuar su es
pléndida temporada por los co
sos de España. Este torero jo
ven, modosito, con aires de 
niño bueno, ha traído de cabe
za a más de una fémina del lu
gar durante su estancia en este 
“Miami a la europea,". Además, 
encantó el gesto del chico cola
borando altruistamente con la 
condesa de Perlac para que or
ganizara su festejo taurino con
tra el cáncer. Fue el mismo Es
partaco quien se puso en con
tacto con Manolo Vázquez, Die
go Puerta y Lucio Sandín para 
que participaran en la corrida, y 
también habló con los rejonea
dores Buendía y Bohórquez.

Durante la semana que Es
partaco ha permanecido en 
Marbella, ha sido el invita do de 
lujo en fiestas y agapes. Las jo
vencitas se querían fotografiar 
a su lado y algunas damas de la 
"jet" la abrieron incondiciales 

sus restringidos y selectos cír
culos de amistades. Pero ahora 
Espartaco se ha ido y quien se 
ha puesto de moda es Antonio 
Díaz Miguel, el flamante selec
cionen' español de baloncesto, 
uno de los solteros de oro que 
pululan por estos lares. Anto
nio es el personaje más requeri
do, el que no puede faltar cuan
do se organiza un convite. Y él, 
que confiesa que le “molan" las 
discotecas, acude, va y viene, 
recorre dos o tres en ima no
che...

—^No, no. Eso se ha acabado.
Yo puedo tomar una copa con 
mis amigos, estar tranquilo, 
disfrutar de un rato agradable, 
pero también quiero descan
sar. Me gustan las discotecas 
dentro de los límites normales, 
no soy un fanático de ellas, 
pero me gusta menos acostar
me todas las noches a las tan
tas. Está bien eso unos días, al 
comienzo de las vacaciones, si 

quieres, y más después del es
fuerzo que ha supuesto para 
todo el equipo nacional de ba
loncesto el Campeonato Mun
dial. Pero no como regla gene
ral.

Así que ha prometido no 
asistir a muchós saraos noctur
nos. El de verdad disfruta char
lando de deporte con José Ma
ría García, Manolo Santana, 
Corbalán, y de “trapos" con al- 
gimas amigas. Por cierto, no 
sólo Antonio Díaz Miguel está 
de moda, sino que de paso ha 
puesto de moda sus camisas — 
ya saben que se dedica al nego
cio textil—. Lisas o estampa
das, con pequeñas rayitas en el 
borde de las mangas, tonos 
suaves, pastel... Antonio, 
mientras, ha copiado la moda 
de don Johnson, el de “Corrup
ción en Miami", y va de los más 
moderno, con tina chaqueta de 
tela ligera, remangado hasta al 
altura de los codos, una escota
da Ccuniseta debajo y zapatillas 
playeras. Las damas coinciden 
al afirmar que tiene muy buena 
facha y es una persona intere
sante. No lo tiene difícil para li
gar,



Tribuna Eeg^ifTOa
Espera ganarse la confianza del entrenador a base de esfuerzo

Javi llegó a Albacete para fichar 
por una temporada con el equipo
□ Femando GANUZA

Con aire cansino, pero con 
evidentes muestras de cor
dialidad, Francisco Javier Me
néndez Flechilla, conocido 
con el nombre deportivo de 
“Javi”, fue pacientemente 
atendido los requerimientos 
de todos cuantos nos dimos 
cita en el “Carlos Belmonte” 
para recoger sus primeras im
presiones. El nuevo fichaje 
del Albacete Balompié quiso 
dejar constancia que su incor
poración al primer equipo de 
la región pasa por el compro
miso de luchar al máximo por 
los colores locales: “Me con
sidero ante todo un profesio
nal del fútbol que debe ganar
se la confianza del preparador 
a fuerza de vaciarme en el 
campo. No vengo como figu
ra, sino como un jugador más 
que quiere llevarse bien con 
los compañeros y agradar a la 
afición en la medida de mis 
posibilidades”. Su historial 
deportivo deja patente ese 
afán de superación que él re
calca con insistencia.

Comenzó a dar sus prime
ros pasos en las filas del equi
po juvenil del Sporting de Gi
jón, para al poco tiempo y con
tanto con 16 años de edad tu
viera la oportunidad en la Ter
cera División. Dos años des
pués defendería el pabellón 
del Deportivo Gijón, circuns- 
t^da que le catapultó de in
mediato al primer equipo as
turiano, donde permaneció 
por espado de cinco tempora
das. De allí se trasladó a Al
mería, pero el destino hizo 
que el club desaparedera a 
los tres meses de su llegada, 
no sin antes protagonizar, 
junto a sus compañeros de in
fortunio, un llamativo ende- 
rro en los locales de la fedeta- 
dón almeriense de fútbol 
para intentar salvar una enti
dad que se fue a pique. Allí

bajo las órdenes del Club Cel
ta de Vigo. Además, vistió el 
uniforme de la selección astu
riana y de la selección espa
ñola juvenil.

La temporada pasada, el 
Albacete Balompié tuvo ya 
los primeros contactos con 
Javi, pero las conversaciones 
no llegaron a fructificar. “En 
aquella ocasión se interpuso 
im problema de comunica
ción. La propuesta me hacía 
ilusión sin embargo, yo con
fiaba en renovar contrato con 
un Celta de Vigo reciente
mente ascendido a la División 
de Honor del fútbol nacional. 
Esa fue la única razón para re
chazar esa oferta". Ahora las 
tomas han cambiado para el 
lateral izquierdo, aunque si
gue pensando que lo han he
cho de manera pasajera, 
“porque vengo con la inten
ción de retomar cuanto antes 
a la Segunda División. Tengo 
muchas aspiraciones, las nor
males en una persona que se 
siente un trabajador con ca
pacidad para prosperar en su 
oficio. Alguien me ha comen
tado que el Albacete dispone 
de una plantilla los suficiente
mente consolidada como para 
aspirar a coger uno de los 
puestos de ascenso y eso me 
hace concebir todas las espe
ranzas del mundo ”.

El Deportivo 
Hellín sigue 
a buen ritmo 
el nivel de la 

pretemporad
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 ^ 
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precisamente compartió
suerte con el ahora jugador 
albacetense Camacho, con el 
le une una extrañable amis
tad. Por último, recaló cinco 
campañas en tierras gallegas

Javi llegó a Albacete a últi
mas horas de la tarde de ayer, 
tras cruzarse en un vehículo 
de su propiedad buena parte 
de la península e invertir diez 
horas en recorrer la distancia 
que separa su querida patria 
chica de nuestra capital. Se 
encontraba un poco desorien
tado en una ciudad que le re
sulta extraña, aunque recuer
da su paso por la provincia en 
un par de ocasiones, y en el 
momento de redactar esta in
formación todavía desconocía 
el lugar donde se hospedará 
pro-visionalmente. “A pesar 
de ser una persona tímida, no 
tengo problemas para aclima
tarme a las nuevas situacio
nes. Soy bastante comunica
tivo cuando veo que mis com
pañeros me aceptan, espero

Javi espera triunfar en el Albacete
FOTO: 1 I
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T^ S?^®“ ^°® entienamieataíié 
del Club Deportivo Hellín, 2 Í|«lc 
miras a poner a punto loe juna. 'jila 

í Re

Tras el brillante partido iugS 3ciói 
• do contra el Caravaca, eerniá e

este, que fue derrotado por ¡¿¡ 
pupilos de Morales y lo que a á» c
más importante, realizando
juego vistoso que en ocasio

as

S §

entusiasmó a su público, t 
drá en su calendario de p 
dos amistosos un final de 
mana maratoniano en donde 
próximo día 15, coincidie

laC

el 
Jespui

con las fiestas, se enfrentaría dea

conocerlos cuanto antes. Por 
ahora el trato es fenomenal. 
Ya he tenido algunas conver
saciones telefónicas con los 
principales responsables del 
club para concretar algunos 
puntos del contrato, por lo 
que aún es pronto para que yo 
pueda opinar con criterios 
precisos. Sólo se me ocurre 
decir que Albacete tiene fama 
por sus navajas”.

Javi, casado y con una niña 
de seis años, espera normali
zar en breve plazo su situa
ción para traerse aquí a los 
suyos. “La vida del deportista 
es esta. Cambiar de equipo, 
de residencia, de amigos. 
Cuando les coges cariño a un 
lugar tienes que hacer las ma
lestar y comenzar de nuevo. 
Pero no me arrepiento de 
nada, porque mi vida es el fút
bol. Lo llevo en lo más profun
do de mi ser. Si naciera de 
nuevo, volvería a ser futbolis
ta”.

cuperación se dio por conclui
da a los tres meses de apare
cer las dolencias. Ni que decir 
tiene que ahora estoy plena
mente recuperado y de ellos 
puede dar fe el médico del 
Celta de Vigo. Sería una estu
pidez que ocultara algo".

Por otra parte, Javi asegura 
haber aprovechado el verano 
para realizar ejercicios físicos, 
resistencia orgánica, si bien 
añade a renglón seguido que 
deberá trabajar duro con ob
jeto de estar disponible con 
plenas garantías antes de 
que se ponga en marcha el 
campeonato liguero. Tiene en 
la actualidad 28 años —el 12 
de septiembre cumplirá uno 
más— y su estatura ronda el 
metro setenta y seis, juega 
habitualmente de lateral iz
quierdo, aunque confiesa que 
le gusta correr la banda hacia 
la línea de ataque. “Antes me 
aseguro de que la defensa no 
quede desguarnecida o que 
otro compañero cubra el hue-

Al ser preguntado sobre su, co en relevos rápidos. Los que
condición física, Javi desmin
tió que en el pasado sufriera 
una grave lesión. “Aquello 
pasó ya a la historia. Tuve al-' 
gunas molestias con el menis
co y con un inoportuno cruza-

me han visto jugar dicen que 
soy un jugador con bastante 
velocidad y duro a la hora de 
defender la portería. Eso no 
significa que haga entradas 
violentas, sobre todo si el con

miento de ligamentos hace * trarío no está en posesión del 
dos años y medio, pero la re- esférico”.

El Almansa, aun sin jugar bien, se 
impuso por la mínima al Ayorense
□ ABELLAN

Ayorense, l-Almansa, 2.
Alineadones: Ayorense: 

Martí, Carpio, Ramón, Costa, 
Chorreta, Jerónimo, Pita, Pim, 
Wilson, Díez, Cristóbal.

Almansa; Carmelo, Castillo, 
Mora, Alejandro, Gil, Alfonso 
(Luis), Fede, Monteagudo 
(Merlo), Milán, Robles (Laosa) y 
Gestoso. Arbitro: colegiado va- 
lendano Garda Paños estuvo 
discreto, mostrando tarjetas 
amarillas a Gil, Fede y Castillo 
todas al Almansa.

Goles: 0-1, minuto 55, jugada

de Alejandro, que es objeto de 
falta, la saca Fede y Gestoso de 
cabeza marca.

0-2, minuto 74, jugada de 
Gestoso, que cede a Milán y en 
solitario lleva el balón a la red.

1-2, minuto 80, falta dentro 
del área del Almansa, que se 
sanciona con penalty y Cristó
bal acorta distancias.

Comentario: justo el triunfo 
del Almansa en su primer parti
do del Tomeo de Ayora. Ante 
un rival que luchó mucho y 
alentado por su público, presio-

nó en muchas fases del en
cuentro, sin embargo el conjun
to que dirige Boronat, sin ser 
todavía el equipo que cabe es-

de! encuentro el Almansa se ha • 
empleado con bastante fue a, 
aunque no ha hecho un fútbol 
de calidad, si bien en algunas

perar de su plantilla, mejoró la fases, ha mostrado su superio-
actuación de Villena, y sobre 
todo la alineación presentada 
en el inicio de la segunda parte 
se ajusta mucho más a la que 
puede ser la formación más idó
nea de cara al campeonato de 
Liga. De todas formas es pronto 
para poder baticinar lo que ha
de ser este nuevo Almansa, ya 
que hay jugadores faltos de 
preparación física y nuevos en 
el equipo, por lo que falta el ló
gico acoplamiento. A lo largo

ridad a pesar de que el terreno 
de juego era de tierra y en ma
las condiciones, pero sin jugar 
un partido ofensivo, sí ha sido 
superior y el triunfo merecido. 
Todo el equipo ha puesto mu
cha voluntad y quizás fuera in
teresante destacar el buen jue
go que ha ofrecido el centro- 
campista Milán. Mañana se
gundo partido del torneo, en el 
que el Almansa tendrá como ri
val al Yecla.

el Campo de La Granja y a 
tir de las 5'30 al Tobana 
Fútbol, v el domincro a las 8. 
tendrá que enfrentarse en J 
11a al titular de esta locali

de 
wn i 

i¿del
C

encuentros estos que deben A ' 'e dt 
servir para que el equipo hej ^n 
ñero vaya perfilando su onceti Íuds
tular. cois

Por otra parte, la diiecl jases s 
hellinera sigue trabajando di := Ar 
dentro del capítulo de cap nsoliti 
ción de socios y sobre tt :losah 
buscando a esos jugadores qn teicsi 
faltan para ultimar definilii Selnik 
mente la plantilla hellinera./ ^deI

En las últimas horas se ¡« ®lef é 
tenido contactos con varios ^es-
gadores de cierta valía, en ■®é e 

Actosolios, el que ya fuera jug 
hellinero Veloso, que des]
jugase en la Balompédica O

 e

nense y Roquetas de Alma '’^ías 
refuerzo éste que de llega •¡nsme 
fructificar, sería una gran ’®w 
quisición para el once que | Wbl
trena Morales.

¡íportiv

Competiciói ± 
de galgos ei ^^ 

1 ^enAbengibre
El próximo 15 de agosto, 

ocho de la mañana, se cel« 
ráenAbelgibreunamter^
te carrera de galgos.te canela uc »—o ,
da dentro de losados^ 
mados con motivo deis . I||

mana de Convivenaa J 
nódromose ms^ará]^^, t 

ubicado en la cañe *Fuentssl ’^tboli
laslocaUdadesde^^^ 
y Recueja. Los oiy
deestesimpé^y^ 

fregarán los trofe ^ 
pietarios de los cuatwj 
más veloces y al ^^ 
sisíssíSií S 

setas 
tome la salida.

partirá, «á»'*®*»»
noespeciñeadoB.» ».,.,^<
ticipantesms®l , ^^

a
oí

f

^casi y

a>
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de Agosto de 1986

■*
 o ^fósteís vez en la breve 

K de los Mundiales de 
una ceremonia inau- 

E^lebraha fuera de las 
Es,0 ministro de Cultu- 

Solana, presidió la 
Enia desde el palco de 
Ko el que le acompaña- 
KoMfldante de la Comu-

MADRID, (Colpisa).—Dos horas 
exactas duró la solemne e insólita cere
monia de apertura de los V Campeona
tos de Natación celebrada ayer tarde en 
el nada común escenario de la madrileña

plaza de toros de las Ventas, Cerca de 
20,000 personas soportaron el sofocante 
calor para presenciar tanto el desfile de 
participantes como el espectáculo tauri- 
no y ecuestre celebrado a continuación.

Í; Autónoma de Madrid, 
iLLeguina, el alcalde de 

-,,„gl7juan Bananco y el go- 
i2401¿orcivilRodrígue2 colo- 
■^Ijeliwesidente del Comi- 
Jen^.wK» Español, Alfonso 
íien^íatón' También estuvo 
tó, (¿flinto 1® máxima autori- 

jijIalTNA el estadouni- 
L Robert Helnik, flan- 

qkporel presidente de la 
0]uga'|«tón Española Alfreo

Ida

-o

pDfiRni3de2.QÓ0 nadadores 
queScco continentes desfila- 
QdoHwQ de los pasodobles 
taíasUdos por los cien
o, teSín» de la Banda de Mú- 
i paliéis Guardia Real. Arge- 

»e! primer pais en desfí-desf
el albero de las Ven- 

di8^pués y por orden alfa- 
desfijaron los partici- 

ap^delos 61 países que
a Quiinen a estos campeona- 
B 8.^delegación española, 
a Juján Carlos "Kimbo” Va- 
didnnmo abanderado, cerró
ben^e de participantes. La 
jhtfeín estadounidense, POTO; EFE

* J
"̂

 ÍÍ

nceOnadadores, fue la dele-
Aspecto general de la plaza en nn momento de la inauguración celebrada ayer.

T Einás amplia, en tanto 
ecti i^escomo Surinam o la 
o di le Aruba concurrieron 
capí Bsolitano deportista.
ton ite abanderados formá

is qtí relcentro del ruedo, Ro- 
ativá blnik procedió a izar la 
^lisadelaFINA junto a las 

iHiSa, Ecuador —país or- 
de los anteriores 

^^^ss-y Australia, que 
enu^d el Campeonato en 
gaBÁcto seguido, el polista 
spir^ *^®°'^®^ Etiarte pro- 
oa^ínnombre de todos los 

®^ juramento de 
g^ensmo; “prometo par- 
n w en estos campeonatos 
16 weado los reglamentos y 

' el auténtico espí- 
j^rtivo para la gloria 

y ®^ honor de 
7 ^equipo".

1 y Robert Hel-
3 Wenunejarorr a continua- 

B^bieves palabras de 
^®i6nto en las que el 

de la FINA señaló

Toros y caballos hicieron las delicias del público

Insólito escenario para 
la inauguración del Mundial
a las instalaciones del flaman
te centro de natación madrile
ño como "las mejores que he 
visto en ningún país”, para 
declarar a continuación ofi
cialmente inaugurados los 
ceunpeonatos.

Toros y caballos

A partir de ese momento la 
ceremonia dio un giro espec
tacular y apenas nadie recor
dó que tenía algo que ver con 
la natación, Alvaro Domeq li
dió a caballo, sin herir ni dar 
muerte, a un toro de su gana
dería, El animal tenía el morri
llo protegido por una gualdra

pa sobre la que el rejoneador 
fue colocando rejones y ban
derillas que quedaban adheri
das en la protección.

En la segunda hora de la ce
remonia de apertura se pudo 
presenciar en las Ventas un 
brillante espectáculo ecues- 

^tre de alta doma que llevaron 
a cabo los jinetes de la Escue
la de Arte Ecuestre jerezana, 
escuela que dirige el propio 
Alvaro Domecq, Durante 60 
minutos caballos y jinetes rea
lizaron sobre el albero autén
ticas filigranas y ejercicios de 
alta doma —cabriolas, leva
das y corbetas— que hicieron

las delicias del público. Jine
tes y caballos bailaron sobre 
la arena al son de algunos pa
sajes de zaruela y piezas es
pañolas. El acto concluyó con 
la suelta de miles de globos.

Lleno asegurado en 
los partidos de la 
selección española

A pocas horas de que se 
inauguren oficialmente los V 
Campeonatos del Mundo de 
Natación, la venta de entra
das alcanza el 23 por ciento 
del total, según estimaciones 
de la propia Federación Espa
ñola, En la mañana de ayer se

ha resgistrado un importante 
“tirón” en la demanda de lo
calidades, lo que hace que las 
previsiones de los organiza
dores sean realmente opti
mistas.

Una prueba del interés sus
citado por los campeonatos es 
que, siempre según la Federa
ción, la ceremonia inaugural, 
que se celebró en la madrileña 
plaza de toros de las Ventas 
tenía el lleno asegurado. El 
aforo de la plaza llega a las 
24,000 localidades, y la orga
nización había distribuido 
hasta la tarde de ayer un total 
de 23,475 entradas, todas 
ellas gratuitas.

Para presenciar las pruebas 
de la especialidad de nata
ción, que junto al waterpolo 
son las dos especialidades 
con más demanda, se pon
drán a la venta diariamente 
4.000 localidades. El resto, 
hasta cubrir las ocho mil loca
lidades del “Centro de Nata
ción” están destinadas a pe
riodistas y participantes. El 
lleno en los partidos de water- 
polo en los que participa el 
equipo español está también 
prácticamente asegurado.

Los precios de las entradas 
varían desde las 550 pesetas 
que cuesta presenciar una eli
minatoria de natación sincro
nizada hasta las 1.850 que ha
brá que pagar para presenciar 
una final de natación. Los pre
cios para presenciar pruebas 
clasificatorias de natación son 
de 750,850 y 950, en tanto que 
presenciar una final costará 
1.450, 1.650 y 1.850 pesetas, 
incluyendo en este último pre
cio el derecho a presenciar la 
final de waterpolo.

Previo pago de 650 pesetas 
se podrá disfrutar de las elimi
natorias de saltos, mientras 
que presenciar la final cuesta 
1.250 pesetas. Por idéntica 
cantidad se podrá estar en las 
finales de waterpolo —950 pe
setas las finales femeninas—. 
Por 6^0 pesetas se tendrá de
recho a estar presente en cua
tro partidos de la fase previa 
en sesión de mañana, y por 
950 tres partidos en sesión de 
tarde. Las entradas para las 
eliminatorias de natación sin
cronizada cuestan 550, 650 y 
750 pesetas, pasando en las fi
nales a 950, 1,250 y 1.450 pe
setas.

,Quipos descendidos 
'"^pago, ante la AFE

i^^’^entes del Jaén, 

Sotelo presenta- 
escrito a la Asocia- íO^^IÍBtaa Españoles 

f’^^Jque culpan de su 
fW®*cea8o por impago 

■ adeudadas a sus 'l^^^ante la pasada

ficí

tualmente:
“A la vista de esta actitud 

por parte de AFE, y tras cono
cer las posturas de la Liga Na
cional de Fútbol Profesional y 
Real Federación Española de 
Fútbol, afirmamos que, de con
firmarse el anuncio de deseen-

* ‘’awL^™ Sotelo.
!^ ®1 documento 

p, ’ Gerente de la

5 

^® ^^ ^®' 

' Ya
, ®® ®e dice tex-

so. sólo habría un culpable de la 
situación, que sería la AFE”.

Este escrito, así como el diri
gido a la Liga de Fútbol Profe
sional (LFP) para agradecer la 
decisión de este organismo de 
apoyarles en sus pretensiones, 
forma parte del recurso que 
Jaén, Lorca y Calvo Sotelo pre
sentan esta tarde ante el Comi
té de Competición de la Fede
ración Española de Fútbol, en 
el que solicitan su interven
ción.

Uralde confía que la Real Sociedad 
retire denuncia por incumplimiento

MADRID. (Efe).—El jugador 
del Atlético de Madrid Pedro 
Uralde se manifestó sobre la 
demanda presentada por su 
anterior equipo, la Real Socie
dad, por incumplimiento de 
contrato, que confía que la reti
re sin necesidad de acudir a los 
tribunales.

A la conclusión de la sesión 
diaria de entrenamiento que el 
Atlético de Madrid realizó ayer 
en la Casa de Campo, Uralde se 
trasladó a la Asociación de Fút
bolistas Españoles (AFE) para 
exponerles su problema: “Les 
he explicado toda la historia de 
este asunto, y ahora experare- 
mos a ver si se produce la cita
ción de Magistratura, en cuyo 
caso tendré que decidir si será 
tm abogado particular o la AFE

quien me difienda”.
La Real Sociedad demandó 

por la vía laboral a Uralde por 
incumplimiento de contrato 
verbal y le solicitaba ochenta 
millones de pesetas de indem
nización.

“Para mí ha sido una sorpre
sa todo este asunto. Fue mi an
tiguo compañero Baquero 
quien me comunicó la citación 
que tenía para un acto de conci
liación cuando estaba concen
trado en Segovia".

En cuanto a las conversacio
nes mantenidas con la Real So
ciedad, indicó que “realmente 
tuvimos una serie de conversa
ciones en el mes de mayo y las 
postmas estaban muy cerca
nas, pero en ningún momento 
firmé nada con la Real. El Atlé
tico de Madrid se puso en con

tacto conmigo sobre el doce de 
julio y enseguida llegamos a un 
acuerdo.

La postura de su actual club 
la expresaba Uralde: “En cuan
to tuve noticias de este hecho 
se lo expliqué a los directivos, 
que enseguida me indicaron 
que estuviera tranquilo y en
trenase. que ellos se ocuparían 
de todos los trámites”.

En lo que se refiere a la de
manda presentada contra la 
Real Sociedad por no haber co
brado el jugador la totalidad de 
la ficha de la pasada tempora
da. “no hay mayor problema, 
ya que estando en La Coruña 
me comunicaron que la Real So
ciedad había ingresado en mi 
cuenta el dinero, que aproxi
madamente era algo más de 
tres millones de pesetas”.
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El teniente coronel Arjona, 
jefe de la Policía Nacional de 
Barcelona, explicó que el ser
vicio se monta de acuerdo con 
la conflictividad prevista de 
cada encuentro.

“No es lo mismo —dijo— un 
partido normal de Liga, que 
un enfretamiento entre dos 
grandes rivales o que un parti
do de la Copa de Europa al 
que asiste afición extranjera".

En los partidos poco conflic
tivos se monta un servicio sólo 
de puertas adentro del esta
dio, generalmente con una 
compañía integrada por 150 
agentes.

El material antidisturbios 
se guarda en los coches, y sólo 
cuando aparece Ja conflictivi-

El consumo del alcohol, un factor desencadenante de la violencia

Preocupa la seguridad a los 
clubes de fútbol españoles

dad se sacan los escudos, los 
cascos, las pelotas de goma y 
las mangueras de los camio
nes-tanque.

Tanto el jefe de Policía como 
Eduardo Combas, jefe del Per
sonal del C.F. Barcelona, esti
maron que es preferible la dis
creción éh las medidas de se
guridad.

“Es contraproducente que 
se vean agentes pertrechados

con pistola y porra en actitud 
agresiva porque esto provoca 
una reacción agresiva de la 
masa", dijo Combas.

Para casos de alta conflicti
vidad, la Policía Nacional, ade
más de los pertrechos antidis
turbios, dispone de ambulan
cias y efectúa una vigilancia 
más estricta, no sólo en los al
rededores del estadio, sino 
desde el lugar de residencia

de la afición extranjera.
En un partido considerado 

critico, como el Barcelona-Ju- 
ventus del año pasado, suele 
haber un despliegue mínimo 
de mil hombres, quinientos de 
ellos en el campo y otros qui
nientos patrullando por la ciu
dad.

En el caso del Juventus, la 
Policía acompañó a los "tifo- 
sis" desde sus hoteles de la

Costa Brava hasta 

del partido, montó n?’^ 
especial en las ,/^®'^

“En estos 
usan todos 10, ne^H 
lancia, incluso hsu^^ 
-üal6el.e„is„.s„,2.

Considera el isiej,^ 
^e el factor detenjóJ^ 
¡a violencia, «treS

Supporters” enranieJ’ 
el alcohol, por eso ,epJ

Las medidas que se toi 
para el campo del EsMñ 
para el del Sabadell so7 
lares a las i’delBarcelonaJ

DONA ANTONIA CABO
APARICIO

(Viuda de don Enrique Marín Fiiioi)
Que falleció ayer en Albacete, a los 92 años de edad, confortada conli 

Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

Hermanos políticos, sobrino
y demás familia

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro, que tendrá lugar hoy, jueves 14 de agosto, ali 
SEIS de la tarde, partiendo de la calle Marqués de Molins, 17, a la San 
Iglesia Catedral, donde se oficiará una misa “corpore insepulto”.

Albacete, agosto de 1986

DONA PILAR MARTINEZ MORAG
Que falleció ayer en Albacete, a los 78 años do edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Sa

Sus hijos, Paquita, Enrique, Pascuai y Juan Antonio; hijos» 
iíticos, Ramón Prados, Paquita Moiina, María deí Carmen AIW 
hermanos. Encarnación, Concha y Feiipe; hermanos polÜR 
nietos, sobrinos y demás famiiia, 1

RUEGAN UNA ORAaON POR SU ALMA ^soO^
.Y la asistencia ai entierro que tendrá lugar hoy, jueves día 14. a las SEIS de la tarde, partiendo de la Avenida de España 
parroquia de Nuestra Señora de las Angustias, donde se oficiará una misa de “corpore insepulto". AlbaceW'

.D.2022



;;ílG0atón 
!í(ttó oreja
■n 
tes Málaga
^. ,^SA, {Efe).-^tomo 
«" ISáD consiguió el único 
Íí pedido en la Mala- 

i Lnlat^rc«acorrida5iela
* ¿deltólaga.

«¡ .lidiaron seis toros de los 
*- Leras de Guardiola Fanto- 
< ^iguales de presentación.

jó Miguel, ovación con sa- 
3 ¿¿en el primero, y vuelta en 
® (Oiito. Antonio José Galán, 

joieja con petición de la se- 
j^ y ovación con saludos. 

^ dFrancisco Esplá, aplausos

* til Miguel estuvo valiente 
5su primero, que se queda- 
Kiato y ofrecía peligro, y co- 
jde forma aparatosa al tore- 

i ,maque sin más consecuen- 
aque la rotura de la talegui- 

ÉT cuarto fue bravo con el
So, pero se quedó corto 
a muleta, y el torero logró 
Breo templado en el que 
icaion loe circulares.

iialáD recibió a su primero a 
ata-gayola" y luego fue 
iMo al torear por chicueli- 
aEscelente faena sobre la 
lecba para entrar a matar sin 
deta dejando una estocada 
ira aunque salió volteado, 
plblico pidió las dos orejas y 
[«có al presidente por no 

IKsdermásquetma.
Coa el quinto. Galán sólo 
¿guió pases aislados pues 
tro fue manso y salía suelto 
loe engaños. Este toro lo
¿óalrielegado gubernativo 
¡sí que tuvo un incidente 
íuias semanas que originó 

. ijieso eü prisión del torero.

mis Francisco Esplá no pudo 
158 con su primero, que se 
aba mucho en la embesti- 
■ta el último fue ovaciona- 

' ipoitres pares de banderi- 
tparo el toro se apagó en el 
iso tercio y desarrolló peli-

S^ena entrada.
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Las distribuidoras de cine preparan 
los estrenos de impacto en septiembre
MADRID. (Colpisa).—Una 

decena de películas españo
las se encuentran ya listas 
para ser estrenadas a partir 
de septiembre. Junto a las 6 
que adelantábamos en una 
crónica anterior y otras 15 
que se ruedan en estos mo
mentos o se encuentran en 
fase de montaje, formarán el 
elenco, más bien raquítico, de 
la producción española du
rante el presente año. A las 
de Pedro Olea, Ventura Pons, 
Jorge Grau, Agustín Villaron
ga y Bigas Luna, hay que su
mar “Hay que deshacer la 
casa", de José Luis García 
Sánchez; “El hermano bas
tardo de Dios”, de Benito Ra
bal; “El disputado voto del 
señor Cayo", de Antonio Gi
ménez Rico; "La mitad del 
cielo’V de Manuel Gutiérrez 
Aragón; “Tata mía", de José 
Luis Borau; “Puzzle", de José 
Luis Comerón; “Adiós peque
ña", de Imanol Uribe; y 
"Wherther", de Pilar Miró.

La de Benito Rabal, hijo de 
Francisco, que es su ópera 
prima, y la de Pilar Miró repre
sentarán a España en la sec
ción oñcial del próximo Festi
val de Venecia. La de Antonio 
Giménez Rico, en cambio, ha 
sido seleccionada para el de 
Valladolid; mientras que por 
el momento San Sebastián 
cuenta con la presencia segu
ra de la Imanol Uribe (se rue

dan en estos días los últimos 
planos). La mayoría de estas 
obras serán distribuidas por 
INCINE, que este año será la 
empresa cinematográfica, en
cargada así mismo de dar sali
da al material de la multina
cional Fox, que más se vuel
que con el cine español.

Esta misma distribuidora 
estrenará un musical extraño 
del director especialista en 
cine de terror, John Carpen
ter. Su título en español está 
aiin por decidir, por lo que da
remos el original: “Big trou- 
ble in litte chine". Ha sido se
leccionado para representar a 
Estados Unidos en el certa
men de Cine Fantástico de 
Sitges, al que igualmente irán 
algunas de las películas de 
ese género que verán la luz en 
los cines españoles próxima
mente. Entre ellas la segunda 
parte de “Alliens" (se llamará 
también así, tan espeluznan
te o más que su precedente) y 
que ha originado James Ca
meron; “Biggles, el viajero 
del tiempo", de John Hough; 
“Lima de miel terrorífica", de 
Gene WiUder; “Los inmorta
les", de RuseU Mulcahy; 
“From Bevond", de Stuart 
Gordon (no recomendable 
para cardíacos); “La mosca", 
de Cádiz Cronemberg; y 
“Jumpin’ Jack Flash", de 
Penny Marshall.

Si en la crónica precedente, 
en la que adelantábamos una 
primera lista de películas 
para la próxima temporada, 
incluíamos las firmas de oro 
de Fellini, Woody Allen, Lina 
Wertmuller, Liliana Cavani y 
Paul Mazursky, en la de ahora 
debemos incluir a Steven 
Spielberg, Roland Joffe, Ber
trand Tavemier, Blake Ed- 
wars, Coppola y Louis Malle. 
La del realizador de los India
na Jones y “E.T." es una pro
ducción con un giro de 360 
grados sobre su cine más co
nocido. “El color púrpura”, que 
así se Uema, es una especie 
de melodrama con protago
nismo exclusivo de gente de 
color (¿homenaje al "Alelu
ya", de King Vidor?). Viene 
precedida de polémica y no 
fue tratado bien durante los 
oscars del presente año.

Blake Edvvars vuelve con 
sus comedias de hilar fino, 
con desmadre erótico y de
senfrenada carrera de imáge
nes, en la titulada “Un enredo 
fino". La película acaparado
ra del éxito en el pasado Fes
tival de Cannes, “La misión", 
de Roland Joffe, nos dará una 
nueva imagen de este realiza
dor, al que conocimos por su 
película sobre la guerra en In
dochina, “Los gritos del silen
cio". El francés Bertrand Ta
vemier, estrenará “A media 
noche" (como anécdota seña

lemos que actúa en ella como 
intérprete el realizador nor
teamericano, Martin Scorse- 
se). Otro francés, actualmen
te en la nómina de las multi
nacionales de Hollywood, 
Louis Malle, nos mostrará su 
último trabajo: “Alamo bay”. 
Y en fin, el innovador, el de los 
grandes batacazos, pero tam
bién el ave fénix del cine ac
tual, Francis Ford Coppola, 
que en estos momentos rue
da “Jardines de piedra”, tie
ne lista ya su “Peggy Sue, se 
casó ", comedia para la que ha 
utilizado a la actriz de moda: 
Kathelin Turner.

Hablando de protagonis
tas, en las películas mencio
nadas veremos a los actores y 
actrices más populares del 
cine actual. Gilda Radner, 
Sean Connery, Michael Cai- 
ne, Giulietta Massina, Marce
llo Mastronianni, Richard 
Dreyfuss, Christopher Lam
bert, Angela Monila, Petes 
Cushing, Mia Farrow, Carrie 
Fisher, Robert de Niro, entre 
los extranjeros; y Ana Belén, 
Angela Molina, Paco Rabal, 
Femando Fernán Gómez, 
Amparo Soler Leal, José Sa
cristán, José Luis López Váz
quez, Amparo Rivelles, Agus
tín González, Juan Diego, 
Amparo Muñoz, Alfredo Lan
da e Imanol Arias, entre los 
españoles.

^^A. (Efe).—El público
^ ‘^totahnente defrauda-

^1 triste espectáculo pre- 
fej ^^ cuarta corrida de 

Huesca.

‘'<lte.i*° ^’P®®" fue-el 
>C¿^® los tres aspa-

con RICARDO ARROYO - LUIS OAR 

VENTURA OLLER - LEO MARTIN 
SILVIA GÜELL - PURA DE ALVA - MAYTE

BALLET SUPERMAGÍC 86

CON LA ACTUACION ESTELAR DEL 

COMICO SUPERSONICO 

LUIS CUENCA
EL FABRICANTE DE CARCAJADAS

COLSADA 
¡¡ACONTECIMIENTO!!

PRESENTACION TEATRAL

DE LA ESTRELLA 

CINEMATOGRAFICA

INTERNACIONAL, 
TRIUNFADORA EN T.V.E

NADIUSKA
EN DIRECTO

HOY ESTRENO

NO RECOMENDADA MENORES 18 AÑOS
PASES: 7.15-9y 10.45

1 i

•’EI un Policía...
Eila una Ladrona... 
ambos huyen

,\ unidos para salvar 
A sus vidas.

- ME.'iAHtN G0l.»ll ■ KOftA» GÍ.08US 
M4SÍD0)IAMliE .
J. LÍE THOMPSON ,..,,

>...... JILL maiUIDtíTBAIL «ORGA» HmANSraatiJIWII-WItOPS - ■
VALENTINE MC CALLO'.' GAL MORGAN RtCXMAN ” v; PARCHO KOHNER '

^quatON

««Jlí o. LEÍ THOMPSON "MUflPHrS WT ■ . CARRIE SNOOGRESS, 
«CHARO ROMAHUS .-«.'-SWATHLEEN WIÍHOIIE ANGE®

F

‘ encapara 

^s y toreros
Í ¡Huesca

'^^ Bernardino Piris 
. ^ ser unos auténticos 

^^ ^° ^® ®® lanzó 
°^^®^°s al medo 

isori tercer toro y al 
*’fe‘aoonida;

' '^ ^® opiniones en 
(.y palmas en el cuar- 

silencio y

I^jjijj ^s posibilidades 
"¡líe la^j^^^®^*^® ®1 tem- 

®^®®^a, aunque
..^®l®«oque,ycon 
^^'¡8n r^'^ ^9unos dere- 

68tilo y consi- 
t^ha estocada.

TEATRO CARLOS III
DOMINGO DIA 17 UNICO DIA 

8 TARDE Y11 NOCHE

REAPARICION de la GRAN COMPAÑIA 
de REVISTAS

ESTRENO DE LA 
SUPER>REVISTA COMICA 

de JIMENEZ GARCIA y SANTISTEBAN 

LA CHICA DEL 17 
UN ESCANDALO... DE RISA

LOCALIDADES A LA VENTA EN LAS TAQUILLAS DEL 
TEATRO A PARTIR DEL DIA 15 DE 6 DE LA TARDE 

A 10 DE LA NOCHE

ó b
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VARIOS

PASATIEMPOS S

Anuncios por palabras

Oportunidades
• BUSCO apartamento para alquilar 
amueblado, abstenerse pisos grandes. 
Tlfno.: 22 02 42. Mañanas.

• LIMPIEZAS FERNANDEZ. Ex
tracción de Fosas Sépticas. Limpieza 
con agua alta presión. De alcantañlla- 

. dos y toda clase de tuberías. Teléfo
nos: 22 08 38 Oficina - 21 44 81 Parti-

• cutan______________________________

SALUD.—Buena.
TRABAJO.—Sea razonable y no siga 
buscándose problemas con esa actitud 
absurda.
AMOR.—Oportunidad de éxito.

ARIES

©
 

C
t) 

t ©
 

©

LIBRA
SALUD.—Posibilidad de 
alérgico. •o

 
n.

 
9 ■§

EN LA RODA
Y EN PASEO DE LA 

ESTACION 
Ultimos pisos en venta 
de protección oficial. 
Información teléfono 

21 51 92. Mañanas de 12 
a 2 y fardes de 7 a 9.

• TU IDEAL. ¿Quiere usted casarse 
y no encuentra su pareja soñada? Llá
menos y en 48 horas la tendrá. Tifo. 
21 95 14.

• TRASPASO Disco-Bar. Ríos Ro
sas. 62. Llamar al 22 25 95. De 3-4. An- 
^. 600.000 Ptas.

• VENDO o traspaso local céntrico 
do 170 m2. Teléfonos: 27 51 20 y 
27 51 77.

• SE ALQUILA piso amueblado. Te- 
léfono 22 84 94.

• PARA ALBACETE, capital y pro
vincia. Seloccionamos siete aseso
res-as para el mejor plan de jubilación 
del mercado español. Mayores de 30 
años, cultura general adecuada. So va
lorará altamente presencia y personali
dad. Rogamos enviar carta manuscrita 
con aspiraciones y toléforto de contac
to. La selección se efectuará en el mes 
de agosto. CETSA. C/. Mayor, 22-2.“ 

Albacete.

• ¿QUIERE CASARSE?. Seriedad.
Rapidez. 22 47 00.__________________

• SEÑORA, necesita empleada de 
hogar, Ilémenos, internas, externas o
cocineras. 21 95 14.________________

• SE TRASPASA ferretería 700 m‘ 
salida a dos calles. Tlf. 21 6315.

• SEÑORA, 46 años bien parecida 
busca señor entre 46 y 55 años. Fines 
serios. Tlfno.: 21 95 14.

NECESITA DINERO 
LLAMENOS 

DESCONTAMOS LETRAS
HASTA 10AÑOSE 

HIPOTECAS DE INMUEBLES.
TELEFONO: 21 9514

• ALQUILO locales entreplanta Si 
mago. 21 85 90.

ASESORIAS

idiomas
Tesifonte Gallego, 20. Apdo. 14. 
02002 Albacete. Tel. (967) 
22 37 16. asesores

AGENCIA DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

MATEO VALERO
Despacho en Gaona, 14. Tlf. 21 15 36 Albacete

Dispongo para vender todas clases fincas rústicas, cereales, viñedos, ga
naderos, pastizables, varias fincas riego, grandes extensiones, acotadas 
caza, parcelas, pisos llaves mano, locales-comerciales, apartamentos en 
Torremolinos y Marbella, facilidades pago, valoraciones oficiales y particu
lares. Vendo café-bar restaurante con camas, gran aparcamiento carrete

ra general.

TRABAJO.-Emplee su 
para convencer a sus .supenXs ’ 

AMOR. La indiferencia de la tmr 
amada le mantendrá inquieto "“^

I.OS NIÑOS NACIDOS HOY.—Serán alegres, comunicativos y amantes de la compañía de sus semejantes. Les red 
tará difícil estar solos y con gran frecuencia necesitarán el apoyo de familiares o amigos para actuar en el campoptofeá 
nal. __________ ______________ •___________________ __________ _ _______——

^ TAURO ESCORPION
SALUD.—Perfecta,
TRABAJO.--La interferencia de sus 

\r buhares en sus negocios le crearáp,ohi.
N f*/ mas.

AMOR.—Discusión violenta.

SALUD.—Muy buena.
TRABAJO.—No se complique la vida co
rriendo riesgos innecesarios.
AMOR.—Situación tirante.

GEMINIS

SALUD.—Molestias de tipo intestinal. 
n TRABAJO.—No trate de emular a nadie. 

^ ^ AMOR.—Se sentirá contento por las
muestras de amor del ser amado.

SAGITARIO
j SALUD.—Buena.
L TRABAJO.—Maneje el dinero con ca ais. 

AMOR.—La persona amada se mostrará 
esqmva y difícil. x

^^ CANCER 
á SALUD.—No se encontrará con demasia-

das energías.
TRABAJO.—Nada se interpondrá en su 

^^^ ' <>» camino en el campo de los negocios.
AMOR.—Bueno. ,

CAPRICORNIO
/ SALUD.—Cuídese más y no se abando

ne de ese modo.
TRABAJO.—Su ambición aumentará,lo 

' mismo que su determinación.
AMOR.—Sentimiento de soledad.

x,LE0
® SALUD.—Excelente. ,

TRABAJO.—No se muestre ambicioso 
hasta ese extremo.
AMOR.—Reflexiones antes de dar un 
paso en falso.

^ ACUARIO *
SALUD.—Excelente.
TRABAJO.—^Tendrá ocasión de conceo- 

^f trarse en su trabajo sin que nada ni»,
diel le perturbe.
AMOR.—Normal.

Zíi; VIRGO PISCIS

SALUD.—Buena.
TRABAJO.—Proteja su reputación.

* AMOR.—Las cicunstancias le serán fa- 
voréibles para comunicar al ser amado la 
noticia.

SALUD.—Pasable.
TRABAJO.—No permita que el tenootlaj 
mueva a aceptar ese ofrecimiento, j 
AMOR.—Sus ansias amorosas no setajj 
correspondidas. j
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ALBACETE
HOSPITALES

Guia Médica
SANATORIOS URGENCIAS

• HOSPITAL GENERAL Francisco
Javier de moya, 17. Teléfono 22 38 54.

• HOSPITAL ENFERMEDADES 
DEL TORAX “Nuestra Señora de los 
Llanos”, Avenida Vasco Núñez de Bal
boa s/n. Teléfono 21 43 39.

• HOSPITAL PSIQUIATRICO. Ca
rretera de Barrax. Teléfono 22 28 50.

• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
22 41 39.

CENTROS DE ASISTENCIA

• CONSULTORIO ZONA PARQUE.
Teléfonoa: 22 25 59 y 22 41 39.

DENTISTAS

,• CONSULTORIO ZONA 
ClON. Teléforx» ¿1 59 11.

ESTA-

• CONSULTORIO ZONA 
Teléfono 22 15 55.

FERIA.

• CONSULTORIO ZONA 
CION. Teléfono 21 59 11.

ESTA-

• CENTRO DE SALUD FERIA. Te
léfono 22 50 13. • ODONTOLOGO

• ODONTOLOGO Rafael Pié. Martí
nez Villena, 21. Teléfono 21 78 23.

• MINUSVALIDOS físicos, recupe
ración. Jesús del Gran Poder^ 1. Telé
fono 22 47 04.

• CRUZ ROJA Calle San Antón Te
léfono 22 50 02.

OTROS CENTROS 
MEDICOS

• CENTROME. Centro reconoci
miento conductores. Rosario. 28. Telé
fono 21 54 52.

• RAYOS LASER. Representante 
Telf. 22 09 93.

• SANTA CRISTINA. Pérez Galdós, 
3. Teléfono 22 33 00.

• ROSARIO. Rosario, 88. Teléfono 
22 18 50.

• HERMANAS MERCEDARIAS de 
la Caridad. Av. Núñez de Balboa s/n. 
Teléfono 21 33 55.

• CLINICA MEDICA - ATS - 
Analista-Callista. Médico 24 h. Ur
gencias. Muelle, 10. Tlf 21 85 98.

• DIAGNOSTICO y orientación tera
péutica. Miguel Legazpi, 4. Teléfono 
22 26 17.

• LASERTERAPIA. Paseo Libertad.
15. Teléfono 23 80 05.

• ALERTA MEDICA NOCTURNA 
Teléfono 21 14 96. Asóciese por 500 
pesetas, familia al mes.

ORTOPEDIA

• ORTOPEDIA PIÑA. Prótesis y Or- 
tesis. Segovia. 16. Tell. 22 81 94. Car
celén, 16. Telf. 21 90 47.

LA RODA
• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
44 00 55.

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
44 13 28^

• CRUZ ROJA. Teléfono 44 05 64

ALMANSA
-• CENTRO DE HIGIENE RURAL
Calle San Juan s/n. Teléfono 34 15 50.

• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
34 19 80.

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
34 19 80.

CIRUGIA VILLARROBLEDO
ORAL Rafael Andújar. Tlf. 21 88 65. 
Rosario, 3. Entreplanta. Entrada por 
Administración Lotería.

• CENTRO DE HIGIENE. Cruz Ver
de, 4. Teléfono 14 02 32.

2
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P « CASA DE SOCORRO. Teléfono 
14 05 43.

• ENFERMERIA DIPLOMADA. Me
dicina y Cirugía menor, Gustavo. Perla, 
81. Albacete.

HELLIN
• CERMECO. Centro Reconoci
miento Médico Conductor. Octavio 
Cuartero, 23 (esquina Rosario). ALBA
CETE.

• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
30 03 63.

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
30 01 33.

SOLUCION AL DE AYER. HORIZONTALES: 1.—Atolón. Demoras. 2.—Cana
nas. Cometa. 3.—Alud. Dar. Na. Ec. 4.—Sa. Oráculo. Ala. 5.—Oma. Asola. Acal. 6.— 
Sonase. Economo. 7.—Sale. Atarás. S. 8.—P. Tarara. Adán. 9.—^Anémona. Oteros. 
10.—Roma. Asaré. Acá. 11.—Ana. Alejase. In. 12.—Ba. Oc. Nal. Leva. 13.—Aticos. 
Relevos. 14.—Sarapes. Sisase.

VERTICALES: 1.—Acasos. Parabas. 2.—Tálamos. Nonata. 3.—Onu. Anatema. 
Ir. 4.—Lado. Alama. Oca. 5.—On. Rasero. Acop. 6.—Nadase. Anal. Se. 7.—Saco. 
Arasen. S. 8.—D. Ruleta. Ajar. 9.—Ec. Laca. Orales. 10.—Mono. Orates. 11. 11.— 
Oma. Anade. Eles. 12.—Re. Acosara. Eva. 13.—Atelam. Nocivos. 14.—Sácalos. Sa
nase.

HORIZONTALES; 1.—Dejaiásdeilj 
sempeñar un cargo. Coja del suelo.!' 
Sobacos. Las que tiene poco coto mJ 
piel. 3.—Distinto del que se halla. C« 
ción canaria. Al revés, nombre decotí 
nante. Matrícula extremeña. 4.-M 
que significa tres. Bordes del te^ 
Múltiplo de dos. 5.—Dos vocales. M 
de tomo, femenino plural. Final de cq 
ra. 6.—Barro. Respuestas divinas. J 
Símbolo del oxígeno. Sin validez, 0:4 
Kilogramos. 8.—Medidor de tiempo.Í 
ren. Mil. 9.—Que trabaja por seüJ 
Patria de Ulises. 10.—Querer. 
bíblico. Lengua occitana. 
de consonemtes. Quitaba la vida. 1^ 
to Nacional de Estadística. 12."^ 
peón. Afirmación. Altar, Al rev 
to. 13.—Relativoalanaturaleza.W'l 
da naturalmente. W.-RequemaiáN 
sado. Unanos con aguja e hilo- 1

VERTICALES: 1.—Confi^^ 
nado. Vestidura de la cama. Extra) 
mal dicho. Envíos de una sóla^ J 
revés, arco de colores. La™ 
nombre personal. 4.—Aliev s, 
jar sin validez. Punto cardi^-’. , 
del sol. Isla madrepórica w’“®g|jj| 
Establecimiento para a“°®”%¿ 
para osos. Voz ‘^® ®¡®*Je¿#dBi 
del azufre. Concavidad • j 
que sobra. 8.-DetenerT^^ 
mente. Cien. 9.-Deidad^=l 
ctaIdeJ8p6n«»la«lBd^*l 

de madera negra. 10- 
sonantes. Mentirosa. For^P

j 1 — Al r8VÓSide mujer. 12.-A1 rev 
que tiene poco peto- 
13.—Crías de jabalí, totea 

rás. Tiestros.

S

iCoaa

|Dco< 
kvalic

^algú 
hape 
¡segoc 

toteo 
bsuí

lila

'lite

5 II

LAS

'1111

*4
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A RecoSER UN PREMÍO 
K (A ASOCÍACiÓN ÑAQ'O- 
NALDE FABRI'íMinES K 

«^ RACiCZASeTES

NO PARAN ^ ^* 
VENTAS
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TELEVISION

ierlín Occidente”, primera 
jiaboración Dietrich-Wilder

el mes de agosto finalizará tam- 
1 ciclo que TVE viene dedicando a 

¡L alemana Marlene Dietrich, que 
¡duido dieciséis de sus mejores pelí-

,Sj0es películas que to- 
;,riojpaiaquesedé 
iíffldo el dolo sobre
¿i dos fueron dirigidas 

Wilder y la otra por 
,¿g. "Berlín Occiden- 
¡¡e la primera colabora
se Marlene con Wilder, 
¿cilla narra la historia de 
¿orita Frost, represen- 
,,epublicana por lowa 
ida por el Congreso de 
¡stados Unidos a Berlín 
, laborar un inforine so-
jiaoralidad de las tropas. 
iB()88 611 la capital ale- 
lAUl se encuentra con 
«ndo de estraperlo y co- 
¿n en el que los solda- 
¡oiiviven con cabareteras 
jedican a la caza de nazis.

MS- 510 a Marlene Dietrich,
¡Arthur realiza una buena 
pietación del personaje

_ ¡estilada y puritana con-

A

Bta. John Lynd es el sol- 
i amante de Mailene y 
nazis. Para mayor realis- 
i la película, Wilder rodó 
llores en la destruida ca- 
liiemana.

¡erás
í!ÍÍD Occidente" (1948)

áe en blanco y negro por 
' 2, con una duración de
ifeá

ided

310.2.

109 minutos.

Especial cine

Cillas. Su lugar será ocupado durante seis 
semanas por Greta Garbo, la actriz sue
ca considerada como la reina del “gla
mour".

Durante los meses de vera
no, al término de "Cine club", 
la Segunda Cadena viene emi
tiendo una serie de progra
mas especiales, relacionados . 
con el mundo de la creación ci
nematográfica y sus protago
nistas. La Semana de Cine de 
Barcelona, Sáura, los Taviani, 
Pilar Miró han aparecido ya en 
anteriores programas.

El especial de hoy está dedi
cado al decorador francés de 
origen húngaro *Alexander 
Trauner, que trabajó con Mar
cel Carme en filmes como "El 
muelle de las brumas" o "Los 
niños del paraíso"; con Marc 
Allegret en "El amante de 
lady Chaterley"; con Orson 
Welles en "Otelo" y un largo 
etcétera de los más prestigio
sos directores de Hollywood: 
John Huston, Howard Hawks, 
Billy Wilder...

“Especial cine" se emite a 
las 0.10 por TVE-2, con una 
duración de 50 minutos.

la Segunda Cadena se inicia ,' 
hoy con el video de Blol Mon- 
keys, titulado "Diggind your 
scenes ". Le sigue el grupo no
vísimo Tononotae con su can
ción “Lapetarda" y una entre
vista y video con Blaine E Rei- 
ninger. "No me ilusionaré", 
de Gelu, ocupará la parcela 
dedicada al tema antiguo. Un 
fragmento musical de la pelí
cula "Choose me" dará paso a 
una entrevista y video de Red 
Guitars. La dama se esconde 
segundo grupo novísimo del 
programa presenta la canción 
“Amenazas". Un especial del 
grupo Madness, con entrevis
tas, biografía y videos del gru
po y el video “ AU the king hor- 
ses", del grupo The Firm, cie
rran el programa.

“A una ba..." se emite a las 
20.00 horas por TVE-2, con 
una duración de 60 minutos.

El día de gloria

A uan ba...

Este programa musical de

“La comedia dramática es
pañola" ha devuelto a la pro- 
greimación de TVE uno de los 
espacios que más aceptación 
han tenido siempre: el teatro 
en las últimas semanas hemos po
dido ver/“Proceso a Besteiro", de 
Manuel Canseco y José Anto-

o,» UCAOENA 
la. ó

30» uiaclón centros perifó-
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leca 
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i,pi® 
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í«Mxlón con la progra- 
ucionaL
Mtdiario-1.
DcocImfantástico. "Un
**80". Frank Snader-
ípl Nevald fueron sociosNoal luoiun bUClUB

ifool ”^ tiempo y actual-
louj batidores en un mismo

i.-Q iiesocio. Cada uno sospe- 
8.** *«10 acerca de los robos 

'®®'Jriendo en equipos de

lleva vemte años consagrada al 
cuidado del marido y de sus cua
tro hijos. Un día sufre el duro im
pacto generacional de éstos y, 
ante la inhibición del marido, ve 
con decepción como las hijas van 
dejando el hogar para vivir libre
mente sus experiencias prematri
moniales, y como su único hijo, de 
inclinaciones homosexuales, se 
marcha con el marido de una ami
ga.

desoí 
sje.P

Í#f 
iDdil 
5.-t 
.Ve. 6 

Gusi

a »

^D que manejan. Mi- 
relacionado con el 

^re una tercera parte 
'®’'sdie podía sospechar.

00.25 Telediario-3.
00.55 Teledeporte especial.
01.25 Despedida y cierre.

térpretes: Marlene Dietrich, Jean 
Arthur, John Lund, Millard Mit
chell, Gordon Jones.

Sobre Berlín han caído setenta y 
cinco mil toneladas de explosivos 
y han caído, también doce mil sol
dados de ocupación americanos. 
Lo primero es grave, pero lo se
gundo también lo está siendo. El 
Congreso de los Estados Unidos 
envía a la capital alemana una 
"comisión para investigar la mo
ral de las tropas de ocupación”, y 
entre sus miembros figura la se
ñorita Frost, representante repu
blicano por lowa y ya casi en la 
proximidad de ese peUgroso mo
mento que se llama madurez. La 
señorita Frost, ante este Berlín 
Occidente que es capaz de hacer 
todo lo que haga falta con tal de 
sobrevivir, se aterra, se asombra y 
luego comprende.

00.10 Especial cine.
01.00 Metrópolis.
01.30 Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENAjo. Ali 

jdeK

“La Su- 
L '^®sli2amotor"

an orden, 
del Mundo

de otros. "Ca- 

dramáUca 
de gloria-, de 

¿ ®^^®^es: Mari- 
::“-Coli ano Alva-

Í!^ ' f^ernando Gui-

18.45 Carta de ajuste.
18.59 Apertura y presenta

ción.
19.00 Agenda informativa. ,
19.15 Manos artesanas.
19.30 Alicia en el país de las 

maravillas.
20.00 A-uan-ba-buluba-ba- 

lam-bambu.
21.00 Fila 7.

IMATINAL PARA MAÑANA

^® de casa que
22.10 Cine club. Ciclo Marlene

Dietrich. “Berlín Occidente". In-

08.45 Carta de ajuste.
08.59 Apertura y presenta

ción.
09.00 Puesta a punto.
09.15 La cesta de la compra.
09.30 La fuente de piedra.
10.00 En la naturaleza.
10.30 Santa misa.
11.30 Sólo se vive una vez. 

"Episodio n.“ 6". Para Ina, Mario 
es un cobarde. No sólo ha golpea
do a Katrma, smo que ahora pre
tende abandonar a Edwina. En rea
lidad lo único que Mario pretende 
es no hacer daño a nadie más, por
que no sabe si él es Mario o Marco, 
Ha olvidado hasta lo que es el 
amor. Asa, en medio de la suntuo
sa fiesta de cumpleaños de Sam y 
Mimi, confiesa a su hijo Bo su m- 
tención de casarse con Sam.

FOTO: LA TRIBUNA
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Marlene Dietrich

nio Pérez Mateos, y "La pe
chuga de la sardina", de Lau
ro Olmo, obras y autores de re
ciente cuño. En el programa 
de hoy tendremos la oportuni
dad de asistir a la representa
ción de “El día de gloria", de 
Francisco Alvarez, protagoni
zada por Marisa de Leza, Ma-

■—
^ §

Teléfono 21 84 44 
REFRIGERADO 

Continua desde las 5.30 
Sensacional estrerw. Nuestros amigos 
vuelven en ayuda de su escuela... lY 
se levanta la veda de quien se ponga 

a tiro!

«LOCA ACADEMIA DE POUCIA 3» 
De vuelta a la Escuela 

(Autorizada para todos los públicos) 
Steve Guttenberg, Bubba Smith y David Graf 

Pases: 5.30-7.15-9y 10.45

Torras Quevedo, 17. TH. 22 44 64

REFRIGERADO 
Continua desde las 5 
Sensacional estreno 

Si vio Karate Kid rto se pierda ahora...

«KARATE KID II»
(Autorizada todos los públicos) 

Ralph Macchio y Pat Morita 
Pases: 5 - 7 - 9 y 11

PALAFOX
Teléfono: 22 09 08 

Super programa Doble en sesión 
continua desde las 6

«TRAS LA PISTA DE 
LA PANTERA ROSA»

Con: Peter Sellers, David Niven 
Pases: 6 y 9.15

Y Andrés Pajares. Juanito Navarro. Antonio Ozores en...

«BRUJAS MAGICAS»
No recomendada menores de 18 años

Pases: 7.30 y 10.45
(Presente este anuncio y le descon
taremos 100 Ptas., del precio de la 

entrada, excepto los miércoles).

nuel Colla, Amparo Larrañaga 
(feliz intérprete de "Mediana
ranja") Marta Fernández 
Muro y Femando Guillén 
Cuervo.

“El día de gloria" se emite a 
las 22.50 horas por TVE-1, con 
una duración de 110 minutos.

Teléfono 21 36 40
Continua desde tas 5

LOCAL REFRIGERADO 
El crimen es una plega. 

El es el remedio.

«CX)BRA>» 

El tirazo fuerte de la Ley 

Con: Silvestar Stallone y 
Brigitte Nielsen 

Pase8:5.30-7.15-9y10.45
(No recomendada menores de 18 años)

Teléfono 21 84 53
Continua desde las 7.15 
l.OCAL REFRIGERADO 

Era inocente, 
pero tenia que demostrarlo...

«LA LEY DE MURPHY»
Con: Charles Bronson y 

Natheleen Wilhoite
No recomerxiada menores 18 años 

Pasos: 7.15 - 9 y 10.45

CINE CANDILEJAS
LOCAL CUMATIZÁDO

Gran programa doble en sesión 
continua desde las 5.45 

CLASIFICADO “S" SOLO PARA 
MAYORES DE 18 AÑOS 

«VICIOSAS AL DESNUDO» 
Con: Adriana Vega, Silvia Solar, 

Eva Liverten 
Pases: 5.45 y 9.10 

Y Doris Arden, Evelyne Traeger en... 

«PROSTITUCION JUVENIL» 
Jóvenes fugitivas, en poder de los 

traficantes de mujeres.
Pases:7J5y 10.45

M.C.D.2022
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EMILIO ROMERO

ARECE como si algunos de nuestros políticos de 
la derecha, o de Alianza Popular, estuviera des-

cubrimiento el Amazonas.
Ha comenzado la gran operación de aconsejar a 

Manuel Fraga que se presente en las elecciones mu
nicipales próximas como candidato a alcalde de Ma
drid. El ejemplo del presidente francés Chirac, ante
riormente alcalde de París, ha tenido fortuna.

Ya hay dos propuestas en este sentido: a Adolfo 
Suárez y a Manuel Fraga. Por lo del líder de Alianza 
Popular tiene más sentido. Su construcción política 
y personal es la de gobrenante; y la alcaldía de Ma
drid podría estar a su alcance si se obtuviera la cola
boración de los votos de Adolfo Suárez.

Y hasta podría tener otros, solamente por una re
flexión de identidad entre la personalidad de Ma
nuel Fraga y una alcaldía resonante como la de Ma
drid. Precisamente, uno de los lugares electoral
mente más fuertes de Alianza Popular o Manuel 
Fraga, es Madrid. Su diferencia con los socialistas es 
escasa.

Las consecuencias de esta aventura política po
drían ser varias en las hipótesis: podría seguir el 
ejemplo de Chirac, en el caso de salir victorioso, y 
seguirá aspirando a ser presidente del gobierno de 
la nación en las elecciones generales próximas.

Podría dar entrada —en caso de triunfo— a un 
nuevo líder de Alianza Popular, y procedente de ese 
estamento de* “las promesas del partido”.

Su situación sería entonces la que tuvo Tierno 
Galván respecto al socialismo. Por último, un fraca
so de Manuel Fraga representaría —seguramen
te— la exigencia de otro liderazgo en el partido. El 
asunto es de tentación y de riesgo.

La alcaldía de Madrid es más importante que un 
Ministerio, y tiene muchos aspirantes. Lo verdadero 
es que Manuel Fraga es un realizador desde el po
der, mientras que Tierno Galván era un filósofo de la 
supervivencia, y un burlón de muchos quilates.

La derecha española tiene el tremendo compro
miso de las elecciones próximas autonómicas y mu
nicipales. Un estancamiento, o una pérdida de si
tuación, respecto a lo que tiene ahora, me recorda
ría bastante aquel título glorioso de Hemingway — 
aunque no es ’el asunto— y que fue aquel de "Por 
quién doblan las campanas".

De Elche de la Sierra a Minaya la actuación de los al
caldes socialistas levanta alguna que otra polémica.

En Elche, Domingo del Val levantó la sesión sin que 
se celebrara la votación de la moción de censura.

En Minaya, a José Luis Díaz le acusan de malversa
ción de fondos y éste no duda en calificar al portavoz 
del Grupo Popular de terrorista. ¡Qué nos queda por 
ver!

Hablando de alcaldes, el de Albacete goza de gran 
popularidad entre sus convecinos, ya que sus paseos 
parecen convertirse, en cualquier punto de la ciudad 
en un constante pararse para saludar a sus convecinos.

Lo que no les falta a los funcionarios del Ayunta
miento son rasgos de buen humor. Y es que según dice 
el refrán a buen tiempo buena cara.

Cuando las cuestiones de Feria comienzan a cargar 
el ambiente ellos, se toman un café, y siguen su marcha 
tan campantes.

El vehículo partió de Atenas el pasado 21 de junio

El coche solar fue recibido 
por el alcalde de Madrid

MADRID. (Efe).—Un prototipo de 
coche accionado por energía solar me
diante 300 células fotovoltáicas, que 
transforman los rayos solares en ener-

El vehículo, 60 centímetros 
de altura, un metro de ancho 
y tres metros y medio de lar
go, recorrió varias calles de la 
ciudad a una velocidad máxi
ma de 33 kilómetros por hora, 
precedido de motos de las 
Policías Nacional y Munici
pal.

El artefacto partió de Ate
nas el pasado 21 de junio, y 
tras recorrer el norte de Ita
lia, el sur de Francia, y las ciu
dades españolas de Barcelo
na, Lérida, Zaragoza y Gua
dalajara, partirá dentro de 
dos días de Madrid, en direc
ción a Lisboa, meta final del 
periplo del primer coche solar 
que recorre el sur de Europa.

Sus tripulantes, Bruce 
Cross, Mike Tough y Phil Ta
ylor, se turnan en el pilotaje 
de este pequeño vehículo, de 
80 kilos de peso, y pertene
cen al equipo de investiga
ción de la Universidad de 
Cardiff, en el País de Gales, 
que inició el diseño del coche 
solar hace tres años y ha in
vertido en él unas cien mil fi
bras.

El prototipo, construido 
con una estructura de fibra 
de vidrio, y con una forma si- 
milcir a los bólidos de carreras 
de los años 30, sólo tiene ca
pacidad para una persona, y 
su irmovación frente a otros 
coches solares es que las cé
lulas fotovoltáicas están re
partidas a lo largo de toda la 
estructura del vehículo.

El motor tiene una poten
cia de 190 watios, puede re
correr imos 100 kilómetrós 
diarios, y está dotado con 
rma batería capaz de almace
nar energía para mover el 
motor durante tres horas a 
una velocidad de 20 millas 
por hora sin recibier nuevos 
rayos solares.

El desarrollo de la automo-

Tres ministros 
en la
representacioii 
del Misterio 
de Elche

ELCHE (Alicante). (Efe).— 
Tres ministros asistieron ayer 
al ensayo general del "Misterio 
de Elche", un drama sacro-líri
co del siglo XIII que escenifica
1a muerte y Asunción de la Vir
gen Maria.

Los ministros de Asuntos Ex
teriores, Francisco Fernández 
Ordóñez; de Educación, José 
Maria Maravall; y el de Cultura, 
Javier Solana estuvieron ayer 
en Elche, invitados de honor 
del Patronato del Misterio.

gía eléctrica, Uegó ayer al Ayuntamiew 
to de Madrid y fue recibido por el alcalá
de, Juan Barranco.

El alcalde de Madrid contempla el coche.
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solar como medio de. Energía Renovables, quedf
transporte masivo tiene po
cas posibilidades a medio 

- plazo, según los diseñadores 
del 'coche solar, pero creen 
que los motores eléctricos de 
bajo consumo, como el que 
utiliza este prototipo, si pue
den ser aplicados satisfacto
riamente.

El coche solar y sus tripu
lantes fueron también recibi
dos en el Centro de Investi
gación Energética, Medio 
Ambiental y Tecnológica, al 
que pertenece el Instituto de

Los musicólogos consideran 
al “El Misterio de Elche" como 
la primera pieza musical de la 
que se tiene conocimiento, 
cuyo texto y partitura, total
mente en valenciano antiguo, 
se conservan sin alterar su 
esencia.

Una bula del Papa Urbano 
VIII en 1632 autorizó la repre
sentación de la obra en el inte-, 
rior de la Basifica de Santa Ma
ría de Elche, y tres siglos des
pués, en 1950, Pío XII elevó a la 
categoría de dogma las esceni
ficaciones del "Misterio".

Este año se conmemora ade
más el centenario del certamen 
literario convocado por primera' 
vez en 1886 por la Academia Bi- 
bliográfico-mariana de Lérida, 
en honor a la Virgen de Elche.

La Academia de Lérida fue 
fundada en 1886 por el reveren
do José Escolá Cugat, y desde

sarrolla sistemas de eneigi^ 
solar, entre otras. |

En el mundo existen udm 
cincuenta coches solares, s« 
gún los diseñadores-tripla 
lantes del prototipo querect^ 
rre España. El primero 
construido en 1977, y en 19^ 
dos modelos atravesaron z<j 
ñas desérticas en Australia!
Estados Unidos. i

Anualmente se celeW 
una carrera de este tipo í 
automóviles en Suiza.

sus comienzos tuvo coi 
primordial el estudio y _ 
de la figura de la Virgen J 

Los-actores que
el Misterio celel’r®^® J 
ensayo general, que , 
a las representación^ 

actos hoy día 1 J 
del drama, que te^^ 
coronación de la 9 J ¡j 
ascensiónalal^^ 
sífica por medí ^^^^ji 
una plataforma ^^^ 1 
palmera que 
cánticos de 
acompañados de 1

primitivos. .Mndel"^ 
La representaco^g^oa 

. terio" co’^®®‘’Sonale«?
actores no pro ^ones,*® 
che, todos eUosJ ¿j
“ “ ‘Í £C»’’Í 
como el de la j^ 
tradición i»P*®Lcio«*4 
"Su#-’ 
interior de m o


